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Critican al PP v exigen 
que hava ensavo clínico 
"Queremos estar prevenidas 
contra el cáncer de mama" 

Los convocó en Alcalá como parte de su operación política las monias se despidieron 

'eina~o quiere que los alcal~es socialistas anoven a Bono ;;;~; ;;:*º~ 
- -marc ano a conventos de león 

Los vécinos de la zona del 
Colombia buscará la paz en Alcalá: mes des ués de au mataran a su mañdo: Camarmilla están preocupados 
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Reunión de alcaldes 
Ayer, jueves, si todo se ha 

desarrollado según lo previsto, 
veinte alcaldes de la provincia 
de Madrid se habrán reunido 
en Alcalá para hablar de sus 
cosas. Según una nota remiti
da por el gabinete de comuni
cación del alcalde, fueron con
vocados a un almuerzo de tra
bajo que se dedicaría a tratar 
asuntos relacionados con los 
criterios a utilizar por la CAM 
para asignar las cantidades a 
invertir en los ayuntamientos 
con cargo al Plan Regional de 
Inversiones. En la misma nota 
se añade: "También tendrán 
cabida otros asuntos de inte
rés para los municipios repre
sentados". Esta última frase , 
dejada caer así, de modo tan 
inocente -o tan sibilino, vaya 
usted a saber-, podria consti
tuir precisamente el motivo de 
la reunión. 

Algunos alcaldes de la CAM, 
entre los que probablemente 
se encuentra Manuel Peinado, 
están un tanto decepcionados 
por la larga crisis del PSOE y 
la aparente disposición a ins
talarse en ella de muchos de 
sus antaño poderosos "apara
tistas". Quizá esta veintena de 
alcaldes socialistas, que son 
quienes. tienen que estar en 
contacto con los ciudadanos 
de sus pueblos, empiecen a 
perder la paciencia ante lo que 
interpreten como excesiva 
inercia de la FSM y de las 
familias políticas que la for
man y traten de encontrar otra 
via; no la "tercera" ni la "vigé
sima", sino otra, alguna vía 
utilizable, en fin, para encami
narse hacia la recuperración 
de cotas de poder por el PSOE. 

José Bono vendrá a Alcalá el 
jueves próximo para presentar 
un libro de Manuel Peinado 
sobre la naturaleza castellano
manchega. No hay que olvidar 
que Bono se postula como 
aspirante a secretario general 
del PSOE. Los otros asuntos 
de interés a que alude la nota 
podrían establecer la relación 
de esos veinte alcaldes con "la 
variante Bono". 
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Conferencia de paz para Colombia 
Primero fue la Universidad 

de Alcalá quien intentó coad
yuvar a la paz en el mundo 
con la convocatoria de una 
conferencia interreligiosa que 
debía ayudar al entendimiento 
entre gentes de diferentes cre
dos. Durante este fin de sema
na será la concejalia de Coope
ración Internacional del ayun
tamiento complutense, de la 
que es titular Luis Suárez 
Machota, quien intente colo
car su ladrillo junto a ese 
montón de ladrillos que será 
necesario para construir el 
edificio de la paz en Colombia. 

Aunque es obvio que "arre
glar los problemas del mundo" 
no es exactamente la misión 
primordial del ayuntamiento 
de Alcalá -como promover 
encuentros religiosos tampoco 
es la misión fundamental de la 
universidad complutense-, 
hay que entender que el ayun
tamiento alcalaíno haya hecho 
suya aquella frase de "nada 
humano me es ajeno" y se 
haya embarcado en una obra 
de cooperación con otros 
municipios del ancho mundo y 
además se preste a albergar a 
la vera de Cervantes una con
ferencia de paz entre repre
sentantes del gobierno colom
biano y de la guerrilla, a ver si 
se encuentra una via por la 
que caminar hacia el final de 
una sangria por ahora sin fin 
en Colombia. 

No sabemos qué esperan de 
esta reunión sus protago
nistas. Por nuestra parte, sí 
nos gustaría que tuviera algu
na utilidad, al menos aquella 
función que antaño se adjudi-

caba a las negociaciones 
diplomáticas, según la cual, al 
menos mientras se habla no 
se dispara. Si los representa
dos por los conferenciantes 
fueran capaces de ser fieles a 
tan vieja máxima, seguro que 
los alcalaínos se alegrarían de 
que esta conferencia de paz no 
se agotara en un fin de sema
na, sino se alargara indefini
damente, al menos hasta que 
los contendientes comprendie
ran las virtudes de la colabo
ración como alternativa a la 
guerra y a la miseria. 

Hace ya muchos años, un 
veterano comerciante alcalaí
no, para describir a su mane
ra la fertilidad del territorio 
colombiano, decía algo así: 
"Hay valles en Colombia don
de, si al pasar se te cae una 
peseta, cuando vuelvas al día 
siguiente habrá un duro". Y es 
en ese país donde sus natura
les viven martirizados por una 
guerra endémica en la que 
mientras mueren las gentes 
del pueblo muchos otros apro
vechan para enriquecerse. 

Es lamentable que no poda
mos esperar razonablemente 
que la conferencia de gobierno 
y guerrilleros en Alcalá sirva 
para abrir definitivamente el 
camino a la paz, a la colabora -
ción, al trabajo útil para cada 
uno y para todos. Sin embar
go, que no nos atrevamos a 
esperarlo no significa que no 
lo deseemos. Por eso, al tiem
po que damos nuestra bienve
nida a la vieja Compluto a 
quienes llegan a ella en son de 
paz, los animamos a que in
tenten obtener un gran éxito. 

. 

PUERTA 
..... -~ 

de Madrid~ 
Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
Ramón y Cajal, 7 • 28801 • Alcalá de Henares 

TeUS.: 91889 26 53 
918888589 

Fa1: 91883 45 08 Imprenta: el Morera, 23 - Torrejón de Ardoz 
D.L.: GU-78-1968 

E-mail: puertam@arrakis.es 

Francisco de Madariaga, 5 
Telf.: 91 367 08 01 
MADRID 

Los alcalaínos han sido con
vocados este domingo a cele
brar el "día sin alcohol". Lo 
harán con una carrera desti
nada a propagar el mensaje. 
Bien está. Y no estaría peor 
que la autoridad competente 
hiciera algo positivo e inteli
gente para acabar con esa 
peste de consumo de alcohol. 

Hay que entender que no es 
cierto sin más ni más que "los 
jóvenes se pongan ciegos de 
alcohol en los fines de sema
na". La mayor parte son muy 
prudentes, muy sensatos y 
hasta directamente abstemios. 
Sin embargo, las excepciones 
son tan abundantes ·que bas
tan para producir la imagen 
social contraria. Pero los res
ponsables de la seguridad no 
deberian dejarse engañar por 
esa imagen y creer que van a 
tener un problema social si 
actúan contra los comporta
mientos que llevan a la borra
chera, a la bronca y al acci
dente. Muy al contrario, quie
nes cumplieran con su obliga
ción de controlar con la ley en 
la mano -con la ley que ya tie
nen, que no les hace falta 
otra- el consumo embrutecido 
de alcohol por unos cientos de 
personas -jóvenes y no tan 
jóvenes-, se ganarian el agra
decimiento de decenas de 
miles de vecinos -jóvenes y no 
tan jóvenes- que quieren vivir 
en paz y beber una copa si se 
tercia -¿por qué no?- como 
personas civilizadas, respe
tuosas y respetables. 

Algunos dueños de bares 
creen que perderian clientes si 
la policía controlara el orden 
debidamente en sus cercanias 
e hiciera cumplir la ley en lo 
relativo al consumo de alco
hol. Creemos que se equivo
can. Es ahora cuando pierden 
clientes potenciales que esta
rían dispuestos a consumir 
algo bueno y a pagarlo, si no 
tuvieran que andar esquivan
do a bronquistas y a conduc
tores borrachos, esa fauna 
que se ha apoderado de la 
noche en el fin de semana. 

VOLVO 540 DISDUffl.452 PTA.' Por mucho 
que le cueste creerlo, es cierto. Si no hubiese 
visto este anuncio jamás habría descubierto 
que existe un coche tan seguro a un precio tan 
sugerente. Y es que, en lo !1Ue se refiere a segu
ridad, el Volvo 540 no defrauda, y en lo que se 
refiere a precio tampoco. 
' IVA, impuesto de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solar, llantos de aleación y lovaforos opcionales. 
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la Policía local prueba 
nuevo modelo de moto 

Una motocicleta 
conteiado 
Sin duda, se trata de un 

modelo muv imaalnatiVo 
Un alcalaíno que caminaba 

por la plaza de Cervantes no 
dejó de lanzar una exclama
ción al ver tan peculiar vehí
culo: "¡Ahí va!, una moto con 
tejado". Lo sorprendente para 
el asombrado viandante fue 
ver que de dentro del habitá
culo de la motocicleta salía un 
agente de la Policía Local, a 
quien por la cara que ponía no 
parecía gustarle demasiado el 
singular vehículo de dos rue
das con techo incorporado y 
de llamativo color rojo de la 
marca BMW . . Pero claro, si le 
parecía bien o mal la mi:>toci
cleta, si la prueba era positiva 
o negativa, es algo que forma 
partedelinformequeemitióy 
que desconoce PUERTA DE 
MADRID. 

Y es que la Policía Local es
tuvo probando el miércoles día 
7 de junío nuevos modelos de 

Después de la prueba, los policías municipales intercambian 
impresiones a la puerta del ayuntamiento. 

motocicletas que servirán para 
patrullar la ciudad. Y desde 
luego el modelo más llamativo 
es uno que ya ha adoptado la 
Policía Local de Alcobendas, 
siempre puntera en lo que se 
refiere a medios materiales por 
aquello de que las contribucio
nes de La Moraleja ofrecen 
muchos recursos a ese consis
torio. La peculiaridad de ese 
modelo es que tiene techo, el 

tejado que decía el viandante 
de la plaza de Cervantes, y que 
llamó tanto la atención que 
hizo que se acercaran no po
cas personas a ver el vehículo. 

Ahora lo que hace falta sa
ber es si en efecto la Policía 
Local adoptará este singular y 
llamativo modelo de moto con 
tejado, o si se decantará por 
motocicletas o scooters más 
convencionales. 

la ampliación del Teatro 
Salón Cenames va tiene 
aire acondicionado 

Una grúa de grandes dimen
siones descargó el miércoles 
31 de mayo la instalación de 
aire acondicionado para las 
nuevas dependencias del Tea
tro Salón Cervantes. Mientras 
tanto la parte antigua conti
núa sin aire acondicionado, lo 
cual constituye un serio incon
veniente, puesto que el patio 
de butacas se convierte en un 
horno durante los meses pri
maverales y veraniegos. 

JUGUETES 
MINICENTRO 
DE VIDY!'D_ ~MI'! V 

uar a:,n »n "'"º 
Calle Azucena, 3 (junto a Plaza Cuatro Caños) 
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Tras hacerse un mes del fallecimiento de Francisco Muñoz Barba, 
los agresores siguen sin ser detenidos 

"He estado un mes callada, pero 
va no se van a reír más de mr· 
El viernes 9 de junio hace un mes del fallecimiento de Francisco Muñoz Barba, que como ya 
informó PUERTA DE MADRID con todo detalle, fue victima de una brutal agresión por parte 
de cinco individuos, según informó la Jefatura Superior de Policía, que le causaron la muer
te. La viuda de Francisco, Mª Luisa Mingo, está cansada de esperar e indignada de que en un 
mes no se haya detenido a ninguno de los agresores. Según nos comentó Mª Luisa, todos los 
dias acude a la comisaria para ver si existen nuevas pruebas que revelen dónde se encuentran 
los asesinos: "No tienen ningún detenido y hace un mes que mataron a mi marido, cuando voy 
me dicen que tienen muy buenas pistas y muy buena información pero que esto va despacio. 
A la policía se les han escapado los cinco asesinos de Alcalá por inútiles e incompetentes". 

Mª Luisa ya está cansada de 
las buenas palabras que recibe 
continuamente de parte de la 
comisaria y del encargado de 
llevar su caso, ella sólo ve que el 
viernes 9 de junio hace un mes 
del fallecimiento de su marido y 
todavía no se ha cogido a los 
cinco responsables del asesina
to de Francisco Muñoz Barba. 
'Voy todos los días a la comisa
ria y todos los días me dicen 
que las cosas van muy bien 
pero que esto va muy despacio, 
yo sólo les digo que los busquen 
y los cojan ya, porque si tan 
buenas pistas tienen como ellos 
a mi me confirman, ¿por qué no 
los han detenido todavía?", ma
nifestó Mª Luisa, que comentó a 
PUERTA DE MADRID, que ya 
está empezando a cansarse y a 
impacientarse de esta situa
ción: "¿A quién creen que están 
engañando?. De nosotros no se 
va a reír nadie, a mi con buenas 
palabras no me van a conven
cer, yo quiero hechos" . 

El caso de Francisco Muñoz 
Barba, está bajo secreto suma
rial, por lo que nadie, ni siquie
ra la familia del fallecido, sabe 
lo que está ocurriendo. "A mi 
me han dicho que los asesinos 
ya no están en Alcalá y que cre
en que están en la costa, pero lo 
mismo están en Guadalajara 
porque a mi tampoco me dicen 
la verdad", comentó Mª Luisa 
indignada por la lentitud de las 
investigaciones, ya que todo el 
mundo, vecinos, gente del bar, 

María Luisa Mingo, viuda de Francisco Muñoz Barba. 

el yerno del fallecido, reconocie
ron quiénes habían sido los 
agresores. Mª Luisa, entristeci
da por la situación, no paraba 
de preguntarse, '¿qué vigilancia 
tenían que tener en el piso para 
que se les escaparan?'. La viuda 
de Francisco siente que nadie 
quiere pringarse en el caso: "A 
mí no me cuadra nada de lo que 
está sucediendo, ahora, si yo 
me tengo que tomar veinte pas
tillas para poder hablar e ír a 
todos los medios de comunica
ción, me las voy a tomar, pero 
no voy a parar hasta que se les 
coja". 

Mª Luisa ha permanecido un 
mes callada tras el fallecimiento 

de su marido para facilitar las 
investigaciones policiales, "ya 
me he cansado de que me digan 
continuamente las buenas pis
tas que tienen, pero veo que las 
cosas van tan despacio que al 
final se les va olvidar y ya estoy 
cansada de permanecer calla
da". La hija del fallecido, Susa
na, y su madre, Mª Luisa están 
con tratamiento psicológico in
tentado superar la muerte de 
un padre y de un marido, "mi 
hija está peor, porque fue la 
pérdida de un padre y la grave
dad que presentaba su novio 
por la paliza recibida. Gracias a 
Dios, mi yerno está mucho me
jor, todavía se mueve muy len-

" 

,. A la policia 
se les han 

escapado los 
cinco asesinos 
por inútiles e 

incompetentes" 

tamente pero para lo que podía 
haber pasado estamos muy 
contentos", manifestó Mª Luisa. 

El jueves 8 de junio la viuda 
de Francisco acudió al juzgado 
para pedir de nuevo la autopsia 
de su marido, pero la juez, 
como otras veces, le dijo que no 
se la entregaba porque estaba 
bajo secreto sumarial. "El pro
blema es que si tengo que pedir 
una indemnízación, hasta que 
no presente las pruebas no me 
van a indemnizar. Yo no quiero 
el dinero para nada, lo quiero 
simplemente para pagar a los 
abogados . Ahora sólo tengo el 
sueldo de mi hija y con ese di
nero tenemos que pagar la luz, 
el gas, el teléfono y comer, si en
cima tengo que pagar a los abo
gados, ya me dirán cómo lo 
hago", explicó Mª Luisa, que ya 
incluso se preguntaba de qué 
podía haber muerto su marido 
realmente ante la continua ne
gación de la entrega de la au
topsia: "Sólo quiero algo que es 
mio y es la autopsia de mima
rido, que creo que como ciu
dadana estoy en mi derecho, al 
igual que tengo la obligación de 
pagar mis impuestos. Necesito 
ese dinero para moverme, pero 
me darán la autopsia cuando 
ellos quieran". 

Para concluir Mª Luisa co
mentó: "Que quede claro que 
hasta que no haya detenidos no 
voy a parar. Llevo un mes y aquí 
no se aclara nada. Y quiero que 
conste que a la policía se les 
han escapado los cinco asesi
nos de Alcalá por inútiles e in
competentes. A partir de ahora 
las riendas las voy a coger yo, 
porque no estoy dispuesta a se
guír así. Ya han tenído tiempo 
en un mes de mostrar hechos y 
que me dejen ya de buenas pa
labritas, porque estoy cansada". 

~·.··, !~~;: I 
Viernes, Sábados 

y Domingos 
BAILES DE SALÓN CURSO 2000-2001 

(Octubre a Junio) 
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los comuonamientos humanos 

Cliene usled esre Upo de huella dacdlar~ 
Si es así, le causarán más daño corporal v 
psíquico el llbaco, el café v el alcohol 
Los jóvenes fuman menos si el tabaco es más caro. Una subi
da del 1 % en el precio resta un 5% de fumadores. Pero lo que 
es aún más importante, si usted posee en sus huellas digitales 
círculos concéntricos, círculos en espirales, círculos volteados 
o círculos elípticos debe saber que es más débil ante estas dro
gas y que le afectarán en mayor medida a su organismo. 

Se suele decir: cuanto más 
caro, menos fumadores. La 
subida de un 10% en el pre
cio de la cajetilla de tabaco 
funciona como medio "di
suasorio" para restar clien
tela adolescente a la indus
tria. Un estudio realizado 
por la Universidad de Lon
dres demuestra la efectivi
dad de la medida que el Mi
nisterio de Sanidad propon
drá al Ministerio de Hacien
da antes del próximo verano. 

El secretario del área del 
Tabaquismo de la sociedad 
Española de Neumología, 
Carlos Giménez, esgrimió la 
pasada semana el resultado 
de la citada investigación 
para augurar "un descenso 
matemático en el número de 
consumidores jóvenes. En 
Gran Bretaña quedó demos
trado, en la década de los 
90, que la subida de un 1 % 
provocó un descenso del 5% 
en el número total de fuma
dores jóvenes". Pero esto no 
es lo que debe inducir a los 
jóvenes a no fumar. La ver
dadera razón debe consistir 
en que ellos sepan de forma 
científica que dentro de los 
jóvenes, como en los adul
tos, los hay más fuertes y 
resistentes a determinadas 
enfermedades y drogas. Y 
por el contrario, existen se
res que genéticamente han 
nacido más indefensos ante 
determinadas enfermedades 
y drogas. Por ello, en este 
artículo se advierte a las per
sonas que posean en la 
yema de sus dedos algunos 
dermatoglifos con morfologí
as y dibujos similares al que 
se acompaña aquí, que de
ben tomar precauciones da
do que su forma de ser so
matopsíquica es de un tem
peramento nervioso, emotivo 
y muy frágil para recibir 
cualquier tipo de estimulan
tes en su organismo y, dado 
que, además, necesitan una 
mayor aceleración en el rit
mo de su respiración e incre
mento de velocidad en su 

10 de Junio de 2000 

riego sanguíneo, perjudican 
notablemente su salud con 
la práctica de fumar. Mucho 
más que otras personas que 
son inhibidas, de respira
ción lenta y fuerte, y además 
de un riego sanguíneo más 
regular, así como un tipo de 
pulsación precisa y latente. 
Todo ello es debido a lama
yor proliferación de anoma
lías cardiovasculares en per
sonas que poseen este tipo 
de dibujo dactilar en las ye
mas de sus dos manos. En 
cierta medida sienten un re
chazo a este tipo de drogas, 
pero son seres fáciles de 
convencer y de llevar a cual
quier camino "'por las bue
nas" y por ello, a veces, en
tran en el consumo de sus
tancias de todo tipo, sin 
querer o tener verdadera 
intención o voluntad de con
sumir. 

Los responsables de esta 
sociedad científica aplaudie
ron por ello la iniciativa 
anunciada la semana pasa
da por la directora general 
de Salud Pública, Dolores 
Flores, aunque advirtió tam
bién sobre "la necesidad de 
acompañarla de controles 
sobre el contrabando de esta 
sustancia (tabaco) para que 
no favorezca a las mafias 
que ofrecen tabaco más 
barato". 

El presidente de la Confe
deración Nacional de Larin
gectomizados, Gumersindo 
Rodríguez, rechazó la sema
na pasada la posibilidad de 
frenar el consumo con un 
aumento del precio de los 
cigarrillos. Su fórmula pasa 
por atacar en los tribunales 
a la industria, como harán 
esta semana los 3.000 afec
tados de cáncer de laringe 
que presentarán la primera 
demanda colectiva contra 
las tabaqueras españolas. 
Pero, aunque esto está bien, 
¿no sería mucho mejor que 
cada persona supiera sus 
posibilidades y con mayor 
conocimiento de lo que le va 

mal se abstuviera de consu
mir sustancias que le harán 
enfermar antes que a otros, 
por el hecho fehaciente de 
haber recibido "genética
mente" una mayor debilidad 
ante este tipo de sustancias 
que le influyen en mayor 
medida que a otras perso
nas? ¿No sería mucho mejor 
conocer a quiénes les va 
peor o les perjudica más 
estas drogas y que ellos, 
conscientemente, se abstu
vieran de tomarlas? 

Todo esto está ocurriendo 
el mismo día en que el pla
neta Tierra celebra el Día 
Mundial Sin Tabaco, con 
una guerra declarada por la 
Organización Mundial de la 
Salud (OMS), bajo el lema 
"El tabaco mata. No te dejes 
engañar". Yo lo cambiaría 
por este otro lema: "En cada 
cajetilla de tabaco esta 
huella y al lado: Si fumas 
teniendo este tipo de hue
lla, morirás antes". Aún 
así, es el más agresivo de los 
anuncios usados hasta aho
ra, según Derek Yach, res
ponsable en la OMS del pro
yecto "Por un mundo sin 
tabaco". 

Lo mismo o parecido que 
se dice del tabaco se podría 
decir del café o del alcohol, 
en mayor o menor medida 
según el "grado"· de dígitos 
que aparezcan en sus diez 
dedos y la cuantía de sus 
crestas papilares. Pero esto 
lo pueden comprobar nues
tros lectores: "Los que ten
gan este tipo de huella 
dactilar, tomando el mis
mo alcohol que otros que 
no posean esta huella, se 
marearán o emborracha
rán antes". Esto es un 
ejemplo que se podría haber 
hecho en un programa de 
televisión, conociendo las 
huellas de los concursantes 
y comprobando los telespec
tadores cómo es verdad lo 
que aquí afirmamos. 

Las cifras son una vez más 
la base: este producto (taba-

co) legal pro
voca 4 millo
nes de muer
tes anuales 
en el mundo 
y sus efectos 
llegarán a 
causar 10 
millones de 
víctimas 
para el año 
2002. Pero lo que no saben 
es que morirán más seres en 
la zona ecuatorial o cálida, 
que en las zonas nórdicas o 
polares, ya que en esas 
zonas abundan más perso
nas con el tipo de dibujo 
digital que aparece en este 
artículo. 

La agencia sanitaria de la 
ONU utiliza además otras 
normas: "Este año se habla 
por primera vez del compor
tamiento de la industria 
tabaquera, que desde hace 
años intenta convencer a los 
consumidores que fumar no 
es malo para la salud a tra
vés de atractivos anuncios y 
campañas comerciales desti
nadas a los más jóvenes". 

La posición de la OMS res
pecto a la industria tabaque
ra ha cambiado, ya que 
actualmente se ha instaura
do el diálogo con ésta y por
que se están investigando 
nuevos productos que ten
drán el aspecto de cigarri
llos, liberarán nicotina, pero 
no serán perjudicales para la 
salud. Lo que debería hacer 
la OMS es conocer lo que 
aquí afirmamos y ponerlo en 
práctica, evitando que aque
llas personas a las que más 
les afecta el tabaco lo sepan 
y se abstengan de fumar y 
no hacer del tabaco un pro
ducto más agradable para 
que se siga fumando indis
criminadamente, ¡como si 
todas las personas fuésemos 
iguales! 

Pero todo se complica, 
cosa de los múltiples intere
ses que existen en este mun
do. Es un camino de ida y 
vuelta, puesto que al mismo 
tiempo un comité de la orga
nización investiga las estra
tegias de la industria del ta
baco para debilitar las políti
cas de la OMS y del Banco 
Mundial contra el tabaquis
mo. Así, mientras la indus
tria tabaquera ataca a la 
OMS diciendo que gasta mi
llones de dólares en campa
ñas contra el tabaco, la rea
lidad es que nuestro presu
puesto representa el 0'3% de 
los 1.14 billones de pesetas 
que gastan estas compañías 
en publicidad. Pues con la 
mitad de ese dinero se podría 
corregir ese "vicio" a la mitad 
de la población europea. 

Luis ORDUÑA LOZANO 
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Motores Renault dti.Por muchos años. 
Máxima potencia, mínimo consumo 

desde 2.190.000 pts.* 

Cuídate 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces uno 
de los coches más seguros de su categoría? Renault Mégane. Airbags inteligentes conductor y pasajero . 
Airbags laterales cabeza-tórax. ABS. Cinturones delanteros con pretensor y SSP. Retrovisores exteriores 
color carrocería.La próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué no piensas antes en venir a ver el 
Renault Mégane? *Renault Mégan~ Berlina RTE .1 .9 Dti (100 caballos) desde 2.190.000 pts. 13.162, 16 € 
(Plan Prever incluido). PARA MAS INFORMACION, LLAME AL 902 333 500. www.renault.es 

Tasa de conversión con 1 Euro= 166,386 pts. IVA. transporte, impuesto de matriculación y promoción incluidos. Oferta válida hasta fin de mes. 
No acumulable a otras ofertas financieras 

Concesionario RENAULT 

AUTO CARPE 
Paseo de los Curas, 19-21. Tel. 918 824 200. Políg. Azque, parc.11. Tel. 918 892 389. 

Ctro. Comercial El Val, e/Zaragoza, s/n. Tel. 918 881 999. Paseo de la Estación,2. Tel. 918 881 915. 
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También quieren conseguir más dinero para inversiones de la CAM 

Peinado intenta crear un trente común 
de alcaldes socialistas en el PSOE 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, presidió una cumbre de alcaldes socialistas en la Hos
tería del Estudiante para reivindicar al presidente del gobierno regional, Alberto Ruiz Ga-

. llardón, más dinero en inversiones dentro del plan PRISMA. Según Peinado, en el caso de 
Alcalá, la CAM está dispuesta a destinar 3.500 millones de pesetas en inversiones mien
tras que el gobierno formado por el PSOE e W ha solicitado financiación para proyectos 
que suman 6.500 millones de pesetas. Pero además, Peinado quiere crear un frente común 
de alcaldes socialistas para que éstos tengan más protagonismo en el PSOE y para que se 
muestren a favor de José Bono como nuevo secretario general de los socialistas. 

A la reunión acudieron al
caldes, tenientes de alcalde o 
portavoces del PSOE en Torre
jón, en Fuentidueña de Tajo, 
en Villalba, en Alcobendas, en 
Galapagar, en Aldea del Fres
no, en Ajalvir, en Camarma de 
Esteruelas, en Parla, en San 
Martín de Valdeiglesias, en 
Fuenlabrada, en Alcorcón y en 
Getafe. Entre los asistentes 
estaban alcaldes históricos de 
la importancia política de Pe
dro Castro (Getafe) y de Alco
bendas (José Caballero). 

En el almuerzo de trabajo 

celebrado en la Hosteria del 
Estudiante se trató del proble
ma del plan PRISMA: "Quere
mos saber cómo se posicionan 

los ayuntamientos que no go
bierna el PP en el reparto de 
fondos. Queremos más dinero, 
pero sobre todo queremos sa-

DESPLAZAMIENTO A POLA DE SIERO 
La peña alcalaína Cervantina organiza desplazamiento 
a Pola de Siero para presenciar el decisivo encuentro 

SIERO - ALCALÁ 
Salida: Sábado 17 a las 14'30 horas de la plaza de Cervantes 

ijunto al Círculo de Contribuyentes) 
Pensión completa y viaje 

Socios peña: 6.000 ptas. No socios: 8.000 ptas. 

!5.. HADERA CALIDA 
Decoración Especialistas en 
dormitorios de matrimonio 
PROYECTOS DECORACION ¡GRATUITOS! 

e/ Giner de los Ríos, 2 bis (iunto Fuente de Aguadores) Telf.: 91 883 49 75 - ALCALA 
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ber qué criterios políticos hay 
en ese reparto". 

Peinado explicó que también 
planteó a sus compañeros al
caldes una preocupación que 
tiene: "Nos preocupa la pro
yección social del PSOE y qué 
tienen que decir los alcaldes 
en el proceso de elección de 
secretario general a nivel fede
ral, y en el congreso de la 
FSM. Hay una demanda gene
ralizada en nuestro partido de 
que se debate mucho interna
mente por cuestiones no del 
todo importantes, pero que le 
falta una proyección hacia el 
exterior. Esa proyección es po
sible que se la debamos dar 
los alcaldes, que somos lo que 
hemos s ido elegidos por la 
gente y tenemos más contacto 
con ella. Se trata de hablar del 
papel de los alcaldes en la ac
tual situación del PSOE". Se
gún Peinado, "los alcaldes de
bemos intervenir en lo que de
manda todo el mundo, que es 
acabar con el cainismo inter
no, con las luchas entre fami
lias dentro de nuestro partido. 
Es posible que los alcaldes, 
con la representación institu
cional que tenemos, y con la 
representación política en sus 
respectivas agrupaciones que 
algunos tienen también, poda
mos intentar remar todos en 
la misma dirección en el 
PSOE". 

El alcalde de Alcalá manifes
tó que también iba a pedir el 
apoyo de los alcaldes al actual 
presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, como candi
dato para la secretaria general 
del PSOE: "No me va a costar 
mucho trabajo para conse
guirlo porque el planteamiento 
que tiene Bono es similar, es 
decir, un PSOE con una ejecu
tiva con autoridad, que no au
toritaria, y que esté por enci
ma de las luchas familiares". 

La elección de Bono como 
secretario general catapultaria 
a Peinado, ya que el alcalde 
complutense ha trabajado 
como científico en algunas 
ocasiones con Bono. Sin ir 
más lejos, el miércoles 14 de 
junio José Bono visitará Alca
lá para presentar el libro de 
Peinado sobre la naturaleza en 
Castilla-La Mancha, un acto 
que será a las siete y media de 
la tarde en el Teatro Salón 
Cervantes. Además, Bono 
inaugurará la Casa de Casti
lla-La Mancha en el centro de 
comunidades. 
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Con permiso 
cartas 

La mano que mece la cuna Andguo Hosphal de San locas 
Muy Sr. mío: 

El Estado benefactor y correc
tor de desigualdades se está 
viniendo abajo porque así lo ha 
decidido la mano invisible de un 
ente depredador cada vez más 
omnipresente a escala planeta
ria. Así pues, los gobiernos y 
demás ínsulas, todos ellos muy 
obedientes a la mano que mece 
la cuna, ponen en marcha sus 
planes cueste lo que cueste y cai
ga quien. caiga. 

Dicen las malas lenguas que 
hay un consenso entre los man
damases del mundo para dar un 
discurso unificado y persistente 
orientado a dar los frutos previs
tos. Para que todo salga a pedir 
de boca, están reclutando a un 
excelso ejército interdisciplínar 
de profesionales que se ponga a 
estudiar la mejor forma de con
vencernos. 

Y para que los sufridos contri
buyentes no nos alarmemos ante 
la anunciada orfandad, nos van 
dejando, poco a poco, en manos 
de una bondadosa madrastra 
que mitigue nuestra soledad: las 
entidades bancarias. 

Estas instituciones están dis
puestas a suplir esos servicios 
por un módico precio. Prometen 
esmerarse en dar protección a 
quienes les muestren su confian
za: seguros de vida, de salud, de 
coche, de casa, de vejez y etc ... 
Todavía no dan seguro de paro, 
pero tiempo al tiempo. "Proteja a 
los suyos". "Elija lo mejor para 
su salud". "Asegure su vejez" 
son, entre otros, los maravillosos 
slogan que emiten. Y si tenemos 
cualquier necesidad o capricho 
no tenemos que apurarnos, para 
eso están los créditos: blandos, 
ligeros, superligeros y otros en 
estudio que darán total cobertu-
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ra a nuestros sueños. Y si 
alguien tiene dudas de que un 
coche es el símbolo de triunfo, de 
prestigio y de poder, ahí van 
algunos mensajes: "La potencia 
de los lideres". "Arranque ¡ya!". 
"Conduce tu propia vida". ¿Ver
dad que estimulan el ego? 

Me comentaba el otro día una 
amiga (no doy el nombre porque 
desea permanecer en el anoni
mato), que salió del banco con 
veinte folletos protectores. 
Comenzó a sentirse tan segura 
que, por unos momentos, se le 
pasó la angustia que sentía ante 
el inminente vencimiento de 
pago de la hipoteca de su piso. 
Se dejó ilusionar por el espíritu 
tan solidario y maternal que 
mostraba dicha institución. Pero 
la desilusión llegó cuando termi
nó de repasar todos los folletos 
bancarios e hizo las cuentas 
correspondientes. Fue entonces 
cuando se dio cuenta que con las 
140.000 pesetas que ingresaba 
en su casa no podía permitirse ni 
los bondadosos planes de pen
siones, ni seguro de vida alguno, 
ni una salud fuera del Insalud, y 
mucho menos un préstamo lige
ro o superligero para cambiar su 
destartalado coche. "Sentí todas 
mis esperanzas frustradas; 
como si el mundo se me vinie
se abajo" -me dijo con una infi
nita tristeza-. 

Y es que mi amiga, a pesar de 
estar bien entrada en la cuaren
tena, es una ingenua. Yo la acon
sejé que, a pesar de los pesares, 
siguiera confiando en el Estado 
porque, a fin de cuentas, seguía 
pagando sus impuestos. 

Teresa GALEOTE 

A la vista de lo publicado en su periódico 
semanal de fecha 3 de junio de 2000, en el arti
culo de Jesús Manuel Cámara, sobre la compra 
del Ayuntamiento del Antiguo Hospital de San 
Lucas, en el que se refiere a mi persona como "el 
administrador de la propiedad" , he de hacer las 
siguientes aclaraciones: 

1 º .- En ningún momento se ha hecho al Sr. 
Correa (a quien conozco personalmente), ni al 
Sr. Tamames o al propietario de Comylsa (a 
quienes no conozco personalmente) oferta de 
venta alguna. 

2 º.- Sí es cierto que fue el Sr. Correa quien, en 
repetidas ocasiones, mostró interés, en el año 
1995, en la compra del "Palacio de los Casado", 
llegando a plantear verbalmente ofertas de sal
do, por lo que no fueron valoradas ni examina
das por la propiedad. De eso hace cinco años. 
De entonces hasta la fecha, no ha habido nada 
por su parte. 

3º.- En ningún momento ha existido ningún 
tipo de carta, misiva o documento entre ambas 
partes en el que hubiera la más mínima fase de 
negociación. 

4 °. - Desde el año 1996 hasta abril de 1999 no 
se aceptaron ofertas, ya fueran verbales o escri
tas, por la propiedad del inmueble, ya que no 
estaba en venta durante ese periodo. 

5º.- A partir de mayo de 1999, todas las ofer
tas recibidas por escrito superaban los 500 
millones, llegando alguna a los 600 millones. 

6º .- Las negociaciones con el Ayuntamiento 
comenzaron en el mes de julio de 1999, y desde 
esa fecha se aparcaron el resto de ofertas de 
particulares, hasta saber el buen fin o no de 
dicha negociación. 

7°.- Que estimando que las noticias publica
das son de todo punto infundadas, respecto a 
los puntos anteriormente expuestos, y pueden 
crear confusión respecto a la operación de ven
ta del inmueble antes citado, en base al derecho 
de rectificación que contiene el articulo 1 de la 
Ley Orgánica 2/1984 de 26 de marzo, le ruego 
publique el c..ontenido de este escrito en el pró
ximo número de su semanario. 

Esperando que con esta carta se aclaren las 
dudas que pudieran tener sus lectores, le sal u -
da atentamente, 

Alejandro JIMÉNEZ DÍAZ 

única palabra que usted quiere oír. 

• Desde los 2 años hasta la Universidad 
• Educación bilingüe en inglés 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas 
• Inglés validado por la Universidad de Londres 
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• Programas para la estimulación de la Inteligencia 
• Informática desde educación infantil 
• Clbercoleglo 
• Escuela de música, danza, educación vial y ajedrez. 
• 1 5 escuelas deportivas 
• 1 .000.000 de m2 de cuidadas Instalaciones 
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Señor Director: 
A raíz de un extenso artículo 

publicado en el PUERTA DE 
MADRID del 3-6-2000 por el 
señor Domínguez Picazo y la 
señora Amparo Moriche relativo 
al tema de la Prevención del 
Cáncer de Mama, me veo en la 
obligación de dar una contesta
ción adecuada para el buen cono
cimiento e información de sus 
lectores: 

A lo largo de todas las vicisitu
des publicadas en la prensa local 
relacionadas con el ensayo clíni
co sobre prevención farmacológi
ca del cáncer de mama he debido 
guardar silencio por mi condición 
de médico adjunto del servicio de 
cirugía general del hospital Prín
cipe de Asturias y deberme a la 
disciplina de dicha institución 
aunque en mi condición de inves
tigador principal de este ensayo 
clínico haya tenido diversas oca
siones para intervenir pública
mente por alusiones a mi persona. 

Sin embargo, siempre he cum
plido con mi cometido de investi
gador principal contemplado en 
el Real Decreto 561/1993 que 
regula la dinámica de un ensayo 
clínico y que, entre otras tareas, 
me responsabilizó de la elabora
ción de un cuaderno con el regis
tro de pacientes y de incidencias, 
que debe estar a disposición de 
cualquier autoridad sanitaria. 

Así pues, voy a permanecer fiel 
a mi línea de discreción desistien
do de la tentación en utilizar tur
no de réplica a una clara, envene
nada e infundada alusión personal 
efectuada por uno de los autores 
porque entiendo que, en concien
cia, mi profesionalidad no está 
cuestionada y está avalada por un 
amplio colectivo de pacientes. 

No obstante, como médico y 
experto en el terreno de la Seno
logía no puedo permanecer impa
sible ante diversas falsedades o 
errores científicos descritos en 
ese artículo relacionados con la 
eficacia y la indicación del Tamo
xifen en el terreno de la Preven
ción del cáncer de mama que, en 
el mejor de los casos, son fruto de 
la ignorancia y la "necesidad de 
salir a escena" para justificarse 
como concejales de la oposición 
ante la opinión pública. 

Dado que un científico sólo de
be expresarse con hechos y no su
posiciones o "rumores", les ruego 
señores Domínguez y Moriche 
que vayan tomando buena nota: 

1) El objetivo primordial en la 
lucha contra cualquier cáncer y el 
Cáncer de Mama en particular es 
la reducción de su mortalidad. 
Hasta la fecha se ha ido consi
guiendo mediante la optimización 
en la eficacia de los recursos tera
péuticos (cirugía, radioterapia y 
quimio-homonoterapia) y más 
tarde con la implantación de pro
gramas de diagnóstico precoz 
para tratar el cáncer en una fase 
subclínica (cuando el tumor toda
vía no es palpable) y lograr más 
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Prevención del cáncer de mama 
probabilidades de curación. 

Sin embargo, el presente pasa 
por el campo de la prevención: Se 
trata de identificar a un colectivo 
~e mujeres sometidas a mayor 
nesgo en padecer un cáncer de 
mama (por una serie de factores 
de riesgo aceptados universal
mente: antecedentes familiares de 
dicho cáncer, antecedentes de 
patología mamaria benigna de 
riesgo y determinados factores de 
perfil hormonal de la mujer) para 
tratarlas de forma preventiva con 
un medicamento que haya 
demostrado científicamente su 
valor y eficacia en la reducción de 
incidencia del cáncer. 

2) El Tamoxifen es un medica
mento muy conocido con casi 
25 años de experiencia (desde 
1?77) y unos 2.000.000 de pa
cientes tratadas, que se ha indi
cado escalonadamente en el trata
miento del cáncer de mama avan
zado (50% ·de respuestas favora
bles) y posteriormente como 
complemento a la cirugía en ca
sos operables (obteniéndose una 
reducción relativa de la mortali
dad del 20% y reducción de la 
incidencia de cáncer contralate
ral, en la otra mama de la pacien
te, del 50%). 

Este hecho, científicamente 
probado en miles de pacientes, 
animó a los investigadores de pri
mera línea a considerar que "si el 
Tamoxifen es capaz de reducir 
la incidencia de un nuevo cán
cer en una paciente ya operada 
¿por qué no puede hacer lo mis
mo en una paciente todavía sin 
cáncer pero con alto riesgo de 
padecerlo?". Es decir, buscar 
una nueva indicación a este medi
camento. 

Así, de este modo racional, se 
introduce el Tamoxifen en el 
terreno de la prevención del cán
cer de mama, inicialmente de for
ma limitada a un ensayo clínico 
(como en España) o incluso más 
posteriormente de forma liberali
zada en función de una decisión 
médico-paciente de alto riesgo en 
padecerlo, como es el caso de los 
EE.UU. tras las recomendaciones 
de la autoridad sanitaria pertinen
te (National Cancer Institute, 
N.C.I.) en abril de 1998. 

3) El N.C.I. tomó esta decisión 
en base a los resultados del más 
importante ensayo clínico sobre 
prevención del cáncer de mama 
realizado hasta la fecha (el 
N.S.A.B.P., P-1 dirigido por el 
profesor Bernard Fisher) con más 
de 13.000 pacientes incluidas, 
donde se confirmó antes del 
plazo previsto una reducción 
del 45 % en la incidencia del 
cáncer de mama de las pacien
tes tratadas con Tamoxifen res
pecto a las tratadas con placebo 
(producto inerte de referencia). 

4) El Tamoxifen es un medica
mento bien tolerado y con esca-

sos efectos secundarios. Es cierto 
que puede desarrollar un aumento 
significativo en la incidencia de 
cáncer de endometrio (útero) a la 
dosis de 40 mg./día durante 5 
años, pero ninguna casuística re
levante ha ratificado dicho efecto 
a la dosis habitual de 20 mg./día, 
e.n dond~ sólo se ha registrado un 
nesgo discretamente superior al 
de la población normal considera
do como poco significativo. Qui
zás, la prensa sensacionalista se 
haya manifestado en sentido con
trario, pero dichos artículos care
cen de rigor científico. 

5) El cáncer de mama es mucho 
más agresivo que el cáncer de 
endometrio y por tanto cursa con 
una mortalidad muy superior. 
Comparando el efecto-beneficio 
obtenido entre reducir un 50% la 
incidencia de un cáncer de mama 
ante la mínima probabilidad en 
padecer complicaciones en el 
endometrio, la balanza se decanta 
de forma rotunda en favor de un 
tratamiento preventivo con Tamo
xifen e.n pacientes de alto riesgo 
maman o. 

6) El ensayo clínico de preven
ción del cáncer de mama realiza
do .en el hospital Príncipe de As
tunas que usted, señora Moriche 
tan ardientemente defendía en l~ 
anterior etapa de gobierno y que 
ahora trata con tanto recelo 
había,sido aprobado por el Co~ 
mité Etico del Hospital y por la 
Dirección General de Farmacia 
del Ministerio de Sanidad al 
haber sido aceptado como válido 
s.u objetivo y metodología al 
tiempo que por estar vinculado a 
una institución de rango europeo 
y de tanto prestigio como es el 
lnternational Breast Cancer Inter
vention Study (IBIS) bajo la 
dirección del profesor Jack Cu
zick que incluye actualmente a casi 
7.000 mujeres tratadas en Europa. 

Como investigador principal 
del proyecto no puedo detallar 
ahora las causas que motivaron su 
suspensión por ser materia reser
vada que sólo compete a una 
autoridad sanitaria, pero sí puedo 
afirmar que dicha suspensión fue 
totalmente extrínseca al diseño 
del propio ensayo clínico y que, a 
su vez, este proyecto está culmi
nando con éxito su trayectoria 
en el resto de todos los países 
participantes. ¿Acaso este dato 
no les merece una mínima refle
xión? 

7) El ingreso de una paciente a 
cualquier ensayo clínico se reali
za siempre después de una exten
sa valoración individualizada por 
parte del investigador principal. 
Tras efectuar una historia clínica 
y calcular su riesgo relativo en 
padecer cáncer mediante los fac
tores de riesgo establecidos se 
ef~ctúan las p~ebas complemen
tanas necesanas para dictaminar 
si dicha paciente cumple alguno 

de los criterios de admisión con
templados en el protocolo del 
ensayo clínico al tiempo que no 
presente criterio alguno de exclu
sión. Acto seguido se ofrece una 
detallada información a la candi
data de los pros y contras previs
tos en su participación y final
mente, la paciente decide libre
mente actuar en consecuencia. 
Así pues, les ruego que retiren el 
término de "cobayas" y que 
emplearon con tanta frivolidad 
por ser inapropiado y completa
mente contrario a la realidad. 

8) El futuro de la prevención 
d~l cáncer de mama pasa por deli
rrntar con .mayor precisión el gru
po de pacientes o mujeres (indis
t~ntamente) sometidas a mayor 
nesgo en padecerlo: El estudio 
del genoma mediante la determi
nación de la prueba BRCA podrá 
identificar a un reducido número 
de candidatas que presentan una 
mutación del cromosoma 17 y 
conllevan un riesgo de cáncer del 
80% a lo largo de su vida. A estas 
pacientes, el Tamoxifen es una 
alternativa muy válida a la mas
tectornía profiláctica (amputación 
preventiva de la mama) o el sim
ple seguimiento actual. 

Sin embargo, dentro de 5-10 
años el Tamoxifen (antiestrógeno 
de primera generación) será rele
vado en la práctica clínica por los 
antiestrógenos de segunda gene
ración y los "inhibidores de la 
aromatasa" cuyo objetivo es re
ducir la producción de estróge
nos. Es probable que entonces, 
las candidatas a prevención dis
pongan de medicamentos más po
tentes y con menores efectos se
cundarios, pero de momento "es
to es lo que hay" y si usted, seño
ra Moriche, estuviese actualmen
te incluida dentro del colectivo de 
alto riesgo en paceder un cáncer 
de mama (Dios no lo quiera), le 
aseguro que se agarraría a la op
ción disponible sin dudarlo. Por 
consiguiente, no destruya la espe
ranza ni cause un alarmismo in
justificado para las mujeres que 
verdaderamente precisan de pre
vención. 

Por todo lo dicho, señores 
Dornínguez y Moriche, creo que 
debería ser digna de mayor consi
d~r~ción y apoyo cualquier ini
ciativa que se presente en el terre
no de la prevención, en lugar de 
torpedear su línea de flotación 
por el simple ejercicio de la opo
sición. Como ciudadano debo 
manifestar que si ustedes persis
ten con esta práctica política tan 
poco elegante van a seguir fuera 
del gobierno municipal durante 
~ucpo tie1!1Pº y, desde !uego, 
Jamas podran contar con rrn voto. 

Muy atentamente, 
Jainie TORNER GRACIA 

Médico. Diplomado en Senología 
(GUY'S Hospital, Londres) 

Miembro del Intemational Breast 
Cancer Intervention Study. 

Alcalá de Henares 
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Cada dos años 
al mamobús 
y todos 
tan contentos 

¡Qué desfachatez la de estos 
dos concejales del PP, señor 
Domínguez y señora Moriche! Es 
indignante que sean precisamente 
ellos los que hablen con esa lige
reza sobre el ensayo anticancerí
geno con el fármaco Tamoxifeno. 
Si ellos no tienen o no quieren 
tener memoria de la lucha que 
tuvimos 500 mujeres del corredor 
del Henares para evitar que nos 
dejaran tiradas después de que 
nos utilizaran como conejillos de 
indias, con el beneplácito del 
entonces Señor Alcalde D. Barto
lomé González, nosotras sí tene
mos memoria, señores concejales 
del PP. No se nos ha olvidado, 
señora Moriche, cómo nos trató 
usted cuando fuimos al Instituto 
de la Mujer a solicitar su apoyo. 
Ahora son ustedes los que se per
miten decir que nos van a utilizar 
de cobayas. ¡Pero qué poca ver
güenza! 

Miren ustedes, no tengo el gus
to de conocer al señor Guardiá, 
pero sí he tenido la gran suerte de 
conocer al doctor Tomer, porque 
he sido y soy paciente suya, y si 
profesionalmente es magnífico, 
humanamente lo es aún más y 
repito, es indignante que la hono
rabilidad profesional del doctor 
Tomer sea puesta en tela de jui
cio, por politicastros de tres al 
cuarto que, cuando tuvieron la 
oportunidad y el poder de ayudar
nos, no lo hicieron quizá porque 
creyeron que su poder iba a ser 
para siempre. 

Señor Domínguez, ¿recuerda 
usted lo que nos dijo el promotor 
del ensayo, Dr. Granen, sobre 
cuál era la causa real de suspen
der dicho ensayo? Que el hospi
tal Príncipe de Asturias necesi
taba más cirujanos. Pero, claro, 
aceptar eso por ustedes, o sea el 
PP, no era rentable políticamente, 
y miren ustedes por dónde ahora 
sale a la luz que efectivamente 
hay listas de espera porque faltan 
cirujanos. No sólo en el hospital 
Príncipe de Asturias, sino en 
todos los de este país. 

Pero a nosotras las cobayas, nos 
meten al mamobús cada dos años 
y todos tan contentos. 

Adelante, señor Guardiá, con 
ese tan necesario proyecto para 
las mujeres de Alcalá de Henares 
y, si necesita nuestra ayuda, estoy 
segura de que las 500 vamos a 
estar ahí para apoyarle en todo lo 
que sea necesario. 

ElenaGÓMEZ 
MARCAN O 
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- De joven recibía a las visi
tas con el Libro Rojo de Mao 
sobre la mesa. Se hizo rico y 
ahora tiene el libro pardo de 
Inventarios y Balances, 
encuadernado con las pastas 
del anterior. · 

- Dicen que el alcohol acor
ta la vida un 10%. Corno ten
go 65 años, ahora tendría ... 

- Es frecuente que quienes 
pregonan utopías colectivas 
busquen realidades persona
les. 

- Primero fuimos súbditos, 
luego ciudadanos y ahora 
clientes. 

- La promoción de los inú
tiles por razones políticas ha 
matado la confianza en el 
mérito. 

- Se dice de algunos, como 
alabanza, que tienen la cabe
za muy bien amueblada. No 

Ocurrencias 
se dice si el mueble más des
tacable es la mesa, el sillón o 
la cama. 

- Ya lo dijo Rornanones, 
hablando de política: "Hay 
menesteres necesarios que 
sólo pueden confiarse al 
hombre vil. 

- Toda la vida sufrimos los 

hombres la tentación de la 
carne. De joven, la de mujer; 
de viejo, la de ternera. 

- Antes se decía que para 
triunfar corno artista había 
que estar dispuesto a pasar 
hambre. Ahora hay que tra
gar. 

- Entró su boca en erup
ción y brotó la lava del ren
cor. 

-¿Su vida sexual?, pregun
tó el doctor. - Corno la decla
ración de la Renta: Una vez al 
año y abreviada, confesó el 
paciente. 

- Una cosa es ser serio y 
otra ser solemne. 

- Se puede ser muy serio y 
no tener seriedad. 

- De los cuarenta para arri
ba, no enseñes la barriga. 

e.e. CASTELLANA 

. ,, . 

"a tu aire Es .. ? 8 
• D 

Vlvlrfellz 
Preocuparte sólo por .le> Importante 

Despreocuparte de todo lo demás 

·-• ,....CONDUCl'm+NS'.., 
• ~llEINTEGltADO 
• DE.VMIW aá:nDc:o 
• GmllJtADOlt DE VIAIE 
• CIERRE CEN1IUIUrADO CON MANDO A DIS1JINCIA 
• m.uoa6N ASIS1iDll 
• llEIMNISCm:s EÚCiidCOS 
• llEPOSACAllZAS lRASEROS.. .. 

MOTOR ARJONA 

SI te gusta Ir a tu aire hay un Corolla para ti 
porque 1uiJ un Toyota para cáCla persona 

~OYOTA 

EOAOLLA 
( 1.856.000)ptas.* 

®TOYOTA 
Tiienes la gama más amplia para ......ih2r 

concesionario Oficial ® TovoTA 

Avda. de la Constitución, 1 O - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 
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No hemos podido resistir 
la tentación de hacer un 
fácil juego de palabras. El 
muro, porque evidentemen
te lo es; de Torrejón, poque 
está en la calle de Torrejón 
de Ardoz, junto a la avenida 
de la Alcarria. Y, al igual que 
ocurría con su hermano 
mayor sito en la capital ale
mana, el museo alcalaíno 
divide en dos una calle sin 
que se comprenda en modo 
alguno su presunta utili
dad. 

Inventario de chapuzas 

El muro de Torrejón 
Ocurre que la calle de viviendas vecinas, nadie se 

Torrejón de Ardoz separa molestó en retirar el inútil 
dos promociones diferentes muro, que ha quedado en 
de viviendas adosadas, una mitad de la calle dejando 
de las cuales construyó a su media a un lado, y media al 
alrededor un muro perirne- otro. Y como no se puede 
tral. El problema es que, decir que la misma sea 
cuando se construyeron las especialmente ancha, la 

conclusión es inmediata: Se 
trata de una patente, e inú
til, chapuza. 

Pese a que algunos prego
naban su eternidad, el 
muro de Berlín cayó hace ya 
más de diez años, y hoy no 
es más que un recuerdo en 
los libros de historia. ¿Cae
rá el Muro de Torrejón? ¿O, 
por el contrario, conseguirá 
perpetuarse contra toda 
lógica? Cosas más dificiles 
se han visto en esta Alcalá 
de nuestros pecados. 

CRAN EXPOSICIÓN DE PAVIMENTOS 
Gran variedad de azuleios • Gres (exterior e interior) • Balaustradas y complementos 

Los diseños actuales # mas 
Expositores panorámicos rodantes· Primera calidad con la garantía de Yebra García 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

Visítenos en: Ctra. Villalbilla, km. 2 (Villalbilla) IPDll•: 1lls. 91115n11-9111511111 
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PERIODISTAS 
INCULTOS 
Es de sobra sabido que los 

periodistas de los grandes 
medios de comunicación 
madrileños acostumbran a 
ignorar olímpicamente a 
Alcalá, salvo claro está en 
caso de sucesos preferible
mente morbosos; y, cuando 
a pesar de ello, dan una 
noticia digamos positiva de 
nuestra ciudad, lo más nor
mal es que metan la pata. 

Pero no se crean que se 
portan mal sólo con noso
tros; lo que ocurre, en reali
dad, es que estos señores no 
tienen ni puñetera idea de 
todo lo que existe fuera de 
los estrechos límites del tér
mino municipal madrileño. 
Les voy a poner un ejemplo 
reciente, que nada tiene que 
ver con Alcalá, para demos
trárselo. A raíz de la desapa
rición hace unos días de un 
crío de tres años en el cen
tro comercial del puente de 
San Fernando, la sección 
MADRID (no la nacional, 
ojo, esto es µnportante) del 
diario EL PAIS dedicó a este 
suceso una cobertura infor
mativa sumamente amplia, 
que además se extendió 
durante varios días conse
cutivos. El objeto de mi 
atención, fue el hecho de 
que, en reiteradas ocasio
nes, manifestaron que el río 
que discurría por las cerca
nias de este centro comer
cial era el Henares ... Lo cual 
demuestra una ignorancia 
supina, por parte de los 
redactores, de la geografía 
de la provincia en la cual 
viven y a la cual cubren 
informativamente. Increíble, 
pero cierto. 

Harto ya de sus continuos 
gazapos, a la tercera vez que 
repitieron el error les envié 
por fax una carta recordán
doles que, independiente
mente de que San Fernando 
se apellide de Henares, el río 
al que hacían alusión no era 
éste, sino el Jarama. En 
realidad no pretendía que 
me la publicaran, pero hu
biera sido un saludable ejer
cicio de modestia por su 
par:te haber reconocido pú
blicamente el error; pero no 
lo hicieron, al ' igual que 
tampoco me acusaron reci
bo de ella. Eso sí, a los dos 
dias de enviarles la carta 
volvieron a abordar el tema 
de la desaparición del chico, 
añadiendo al final de la no
ticia y sin que tuviera la me
nor relación con ella, que el 
río que pasaba por las cer
canías del centro comercial 
era el Jarama ... Por supues
to, sin la menor alusión a 

PUERTA de Madrid 

Gacetillas complutenses 
sus anteriores gazapos. 

En resumen: Además de 
ignorantes, soberbios. 

INFORMACIÓN 
POCO VERAZ 
Tal como ya he comenta

do en alguna otra ocasión, 
resulta sumamente llamati
vo la discutible veracidad de 
la publicidad realizada por 
las promotoras y construc
toras de nuevas viviendas. 
Así, hace no mucho cayó en 
mis manos un folleto infor
mativo acerca de unos edifi
cios en construcción no 
recuerdo si en El Ensanche 
o en Espartales .. . El caso es 
que el folleto incluía el con
sabido plano a escala de 
mapamundi según el cual 
todo está a un centimetro 
de distancia, y en el mismo 
se apreciaba cómo la aveni
da de la Alcarria, después 
de atravesar la. via por el 
paso subterráneo, conti
nuaba hasta llegar a la Vía 
Complutense, con la cual 
confluía limpiamente. Da
dos los atascos que se for
man a la salida del paso 
subterráneo, tanto en el 
paseo de la Estación como 
en la calle Ferraz, realmen
te no estarla nada mal que 
esta idea se pudiera mate
rializar; el problema es que 
habría que llevarse por 
delante medio barrio de San 
Isidro, lo cual es poco vero
símil que pueda darse en la 
práctica, independiente
mente de su existencia vir
tual en una publicidad 
engañosa. 

Más recientemente encon
tré, en uno de esos periódi
cos gratuitos que ahora flo
recen por todos los lados, 
uno de esos falsos reporta
jes que, en realidad, no son 
sino publicidad escasamen
te encubierta. En él se can
taban las excelencias de 
una promoción de viviendas 
en La Garena, y comenzaba 
afirmando que se encontra
ba "situada a apenas un tiro 
de piedra del casco histórico 
de Alcalá" ... Aunque en rea
lidad debería haber dicho "a 
tiro de cañón", puesto que 
calculo que entre la plaza 
de Cervantes y la Garena 
podrá haber sus buenos 
cinco kilómetros. Con ese 
preámbulo no es de extra
ñar que el resto del reporta
je siga la misma línea: El 
conjunto residencial se 
encuentra "en un entorno de 
gran calidad medioambien
tal" -supongo que si plan-

tan árboles quizá dentro de 
veinte años ya no sea el 
secarral que es ahora- y 
está dotado "de un completo 
equipamiento en lo que res
pecta a infraestructuras, 
centros escolares y deporti
vos, incluyendo el campus 
universitario, la nueva ciu
dad empresarial o diversos 
centros comerciales y de 
ocio, con amplias zonas ver
des y piscinas". Lo que no 
advierte el anónimo redac
tor de la nota, es que este 
listado correspondería, en 
todo caso, a la totalidad de 
Alcalá, y no al barrio de La 
Garena, como podría inter
pretar alguien que no cono
ciera nuestra ciudad, donde 
hoy por hoy no hay absolu
tamente nada de lo enume
rado. 

Cierta es la afirmación de 
que dispone de muy buenas 
comunicaciones con Ma
drid; de hecho, puede que 
sean, incluso, mejores que 
con el resto de Alcalá, lo 
que me hace temer que sus 
futuros vecinos jamás lle
guen a integrarse en nues
tra ciudad. Eso sí, al menos 
son sinceros cuando dicen 
que la proyectada estación 
de tren no existe en la 
actualidad, ya que otros 
anuncios similares llegan a 
darla por hecha. 

En resumen: Aunque, 
vuelvo a repetirlo, basta con 
no fiarse de informaciones 
de este tipo y ver con nues
tros propios ojos, lo cierto 
es que hay quienes, por.. la 
razón que sea, no adoptan 
estas elementales precau -
ciones, y recuerdo , por 
ejemplo, a una persona re
sidente en Madrid que, hace 
algunos años, decidió mu
darse al nuevo barrio torre
jonero de La Zarzuela, mos
trando a poco su indigna -
ción porque los aviones de 
la cercana base militar le 
pasaban todos ellos justo 
por encima ... Que es preci
samente lo que llevaban 
haciendo desde hacía más 
de cuarenta años. Por esta 
razón, no estaría de más 
que los poderes públicos 
velaran por que este tipo de 
información sea veraz y fia
ble. 

AUTOBUSES 
Y ATASCOS 
Ahora que, tras la apertu

ra del paso subterráneo d e 
la avenida de la Alcarria, el 
tráfico en el paseo de la 
Estación y en la calle Ferraz 

se ha vuelto todavia m~· ... ·'--..J~ 
enrevesado, ¿a alguna men
te pensante municipal -si es 
que las hay- se le ha ocurri
do la feliz idea de remodelar 
los recorridos de las lineas 
de autobuses de forma que 
se evite que la mayor parte 
de ellas discurran precisa
mente por la calle Ferraz? 
Porque díganme ustedes la 
necesidad que hay de que la 
mayor parte de ellas pasen 
por esta estrecha calle 
mientras que, paradójica
mente, no lo hacen por la 
mucho más importante, y 
también mucho más ancha, 
Vía Complutense. 

Y si de paso editaran un 
plano con el recorrido de las 
líneas, teniendo en cuenta 
que varias de ellas han sido 
modificadas y se ha creado 
al menos una nueva -la 
diez-, pues mejor que mejor. 

LOS EDIFICIOS 
INDUSTRIALES 
Aunque sin duda está 

muy bien que se recuperen 
los antiguos edificios uni
versitarios y conventuales 
de Alcalá -otra cosa es que 
se tenga dinero para hacer
lo-, convendría no olvidar 
que la historia de nuestra 
ciudad no es sólo eso, ya 
que hay varios edificios de 
índole digamos industrial, 
que también merecería la 
pena recuperar. 

Probablemente el ejemplo 
más llamativo, que no es la 
primera vez que expongo, 
sea el de los cuatro molinos, 
todos ellos reducidos a rui
nas excepto el de las Armas, 
irrecuperables ya a estas 
alturas por culpa de la desi
dia oficial. Pero también 
tenemos otros casos no 
menos llamativos, como el 
de las desaparecidas cerá
micas, el de la antigua fábri
ca de pan de la calle Daoiz y 
Velarde , completamente 
abandonada, o el del silo de 
cereales. 

Si queremos preservar 
nuestro pa sado, si quere
mos legar a nuestros des
cendientes una imagen lo 
más real posible del pasado 
de la ciudad, no podemos 
limitarnos, con toda su 
importancia, a los antiguos 
edificios universitarios. Ade
más de la universidad, ade
más de los conventos, ade
más de los cuarteles, hubo 
otra Alcalá que está desapa
reciendo día a día sin que 
nadie haga el más minimo 
esfuerzo por evitarlo. Y, 
a unque no tan vistosa, es 
asimismo importante. 

José Carlos CANALDA 
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las conftdencias de Don Miguel 

Declaraciones precongresuales 
o cosas de Felipe 
Viejo es ya aquello de el perro del hortelano. Y más en épocas cercanas a 
la celebración de un Congreso, el del próximo mes de julio, el XXXV del Partido Socialista, 
del que puede salir, de una vez, la tan necesitada renovación, defenestración incluida, o 
lo de n Gattopardo, con lo que definitivamente y para muchos años, seguirá en el poder 
el actual gobierno, haga lo que haga el Congreso Socialista. Que para algunos ya terminó 
lo que se daba y los milagros ya no abundan. Y cuando pensábamos que nadie iba a ganar 
al Padre Arzallus a la hora de soltar incongruencias y todas esas cosas, va un viejo dios, 
uno que fue y no lo volverá a ser, o sea y a saber el Sr. González, el Glez. de Umbral, y ba
tiendo los más inimaginables registros, hace las más inimaginables declaraciones. Eso sí, 
lejos de España y pensando que aquí aún no hemos aprendido a leer y a escribir. Y de paso, 
caiga quien caiga, que el buen hombre aún no se ha acostumbrado a la realidad. 

En el verano de 1.976 el Rey 
nombró a Adolfo Suárez, ante
riormente Ministro Secretario 
General del Movimiento, par
tido único de la dictadura, 
Presidente del Gobierno. Eran 
imprescindibles varias cosas: 
la principal, dar carpetazo de
fu1itivo a los cuarenta años, 
abriendo camino a un sistema 
político integrador de todos los 
españoles, lo que obligaba a 
una nueva Constitución sin 
la cual la necesidad primaria 
careceria de base y soporte. 
Por ello y tras las primeras 
elecciones del siguiente año, 
siete diputados, tres de U.C.D. 
el partido de Suárez, Perez 
Llorca, Rodriguez de Miñón y 
Cisneros, uno del PSOE, Peces 
Barba, Fraga por A.P., Solé 
Tura del PSUC y Roca Junyent 
por el PDC, inician, con el 
consenso de todos por respal
do, los trabajos preliminares 
para elaborar la Constitución. 
Y para solventar diferencias, 
ya en octubre del 78, a los an
tes mencionados padres de la 
Constitución, en una Comi
sión Mixta, se unen Alfonso 
Guerra, Abril Martorell, Jimé
nez Blanco, Francisco Ramos 
y Vida Soria, que producen el 
texto defu1itivo, luego aproba
do arrolladora.mente por el 
Congreso, el Senado y el pue
blo español en referéndum. 
Historia que todos, más o me-

nos, ya conocemos. Pero aho
ra alguien, el Sr. González, el 
Sr. Glez. , no se sabe bien con 
qué fines , pretende hacer una 
relectura histórica. 

Ahora y según declaraciones 
del ex-Presidente al semanario 
mejicano Progreso, resulta 
que Pedro J. acudia a los fune
rales de los militares asesina
dos por ETA para pedirles que 
dieran un golpe de Estado, a 
la vez que montaba una trama 
para derribar al gobierno so
cialista, junto con Aznar y Al
varez Cascos, supongo yo que 
además de investigar y divul
gar algunas cosas de las que 
luego todos, hasta la Justicia, 
nos fuimos enterando- resul
ta, también, que los jueces no 
tienen derecho a declarar la 
inocencia o la culpabilidad de 
los autores del asesinato de 
Lasa y Za.bala, resulta que al
gunos aún le reclaman una 
responsabilidad política, sin 
que sepa a qué se refieren, re
sulta que si él tuviera la heren
cia de los ocho millones de vo
tos seguramente obtendria 
mayoria en las próximas elec
ciones, y resulta que de haber 
dependido de Suárez no se hu
biera hecho la Constitución, 
que si se hizo fue porque no
sotros decidimos que se hicie
ra. Cerrando con un Adolfo es 
muy amigo mío pero él no 
quería hacer la Constitución. 

Cuando este hombre ilusio
nó a más de diez millones de 
votantes con su Por el cambio 
nadie conocía sus trasfondos. 
De haberlo sabido nunca hu
biéramos puesto en sus ma
nos los millones de votos para 
hacer, no el cambio que pro
metia, sino un vulgar cam
biazo. Ahí esta no sólo la His
toria sino lo que es peor: su 
historia. Posiblemente historia 
para estudio de psiquiatras y 
psicólogos, ya que incompren
sible es todo lo que está suce
diendo desde que se vio obli
gado a dejar la Presidencia y la 
Secretaria General, después 
de haber entendido el men
saje de las elecciones del 93. 

Tras estas arzalluzescas de
claraciones, entre otros mu
chos, Peces Barba dice no 
puedo creer que haya dicho 
esto, Felipe Alcaraz manifies
ta: son improcedentes, sigue 
sin asumir sus responsabili
dades políticas y además de
muestra una gran falta de 
respeto al poder judicial, al 
tiempo que Adolfo Suárez Illa
na, en dureza justificada afir
ma que tales afrrmaciones las 
sustenta alguien que está 
bajo la sospecha de corrup
ción, traición y deslealtad 
hacia todo. Más, muchas más 
cosas se han dicho en su con
tra desde su partido incluso, 
ahora convertido en jaula de 

grillos con más candidatos 
que militantes y todo por la 
falta de unos minimos que nos 
hace tener a este país sin opo
sición por dedicarse la oposi
ción a oponerse a sí misma. A 
ver si termina todo con el im
prescindible XXXV Congreso 
y termina como debe terminar, 
que no es ningún desdoro irse 
de una vez, mejor aún si se 
hace antes de que a uno le 
echen. O que se presente di
rectamente a Secretario Gene
ral para que de una vez y con 
plena claridad sea rechazado 
por sus bases y remitido de 
una vez al ostracismo. Tal y 
como están las cosas aunque 
dijera verdades y obviedades a 
ultranza. se le rechazarla 
igualmente. Más aún cuando 
se largan mamarrachadas sin 
base. 

Aquel dia aciago del 23 - F 
la inmensa mayoría, mucho 
más que la absoluta, de los di
putados, de los representantes 
del pueblo español. se hundie
ron tras los escaños a la vista 
de las pistolas y las metralle
tas. Algunos siguieron ergui
dos, muy pocos: Carrillo, Gu
tiérrez Mellado y Suárez. Tal 
vez Suárez recordara aquel 
célebre discurso del puedo 
prometer y prometo, que tan 
bonito le quedó a Femando 
Ónega. Y de entre las prome
sas varias de aquel discurso 
pronunciado ante las cámaras 
de T. V. E. el 13 de junio de 
1977, dos días antes de cele
brarse las primeras elecciones 
democráticas en España en 
cuarenta años, figuraba tex
tualmente la que decía puedo 
prometer y prometo elabo
rar una Constitución en co
laboración con todos los gru
pos representados en las 
Cortes, cualquiera que sea 
su número de escaños. An
tes le dijeron aquello de váya
se señor González; yo ahora 
le diria cállese, Sr. Glez. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

Darsan Auto, S.A. Antigua Ctra. Nacional//, km. 27, 100 - Telf.: 9188912 00-ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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FU.: 9t BBJ 45 08 

Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Nacional .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) ............................................................ 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 I 07 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ...................................... : .......................... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ............................. : ......................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo ...................................................... 91 280 06 55 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ......................................... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 I 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD .P SANTA MARIA DEl HENARES 
MIXTA Y MATRIMONIOS 

Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 
Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 
INFORMACION Y RESERVAS 

TElF.: 19491 26 26 02 - 26 2138 - e/ Vlralllo Navano. 5v1 
Amaueca de Henares IGUADAIJUAllAJ 

llm. 44 CU8. IUDRID-BARCElONA 
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Cada colegio público recibirá 1.500.000 pesetas para actividades emaescolares 

El Alcalá, de los 28 colegios públicos, todos 
excepto uno han solicitado la ¡ornada continua 
Los colegios tendrán hasta el 20 de junio de este año para pedir la jornada continua. El 
plazo se ha ampliado veinte días, de manera que beneficia a municipios como Meco o 
Mejorada del Campo. También el día 20 es el día impuesto para pedir a la Comunidad de 
Madrid la subvención del millón y medio para las actividades extraescolares. 

Parace que las relaciones entre 
la Consejería de Educación y la 
Federación Madrileña de Munici
pios (FMM) ven una solución a la 
disputa que iniciaron hace ya tres 
meses. En aquel momento los 
municipios exigían a la Comuni
dad 35.000 millones para subven
cionar las actividades extraesco
lares de los colegios. Ahora han 
conseguido que todos los munici
pios que tengan este plan de acti
vidades, tanto centros con jornada 
continua como partida cuenten 
con una subvención de la Comu
nidad de Madrid. Al último cuat
rimestre del año se destinará 235 
millones, y no los 500 que esta
ban establecidos en el acuerdo 
educativo para planes experimen
tales de apertura de centros. 

Ahora el papel de los ayunta
mientos en los planes de elabora
ción de extensión de las activida
des educativas será más reducido, 
ya que también los podrán pre-

sentar un grupo de colegios que 
estén situados en la misma zona. 
Así, los colegios podrán definir 
su propio plan de actividades para 
poder adecuarlo a su horari,o, y si 
es necesario, modificarlo. Esta es 
una de las soluciones a la que ha 
optado la consejería de Educa
ción para que no haya presión de 
aquellos municipios que no ten
gan jornada continua. 

Con todo esto la consejería 
quiere separar la jornada escolar 
de las subvenciones autonómicas 
para las actividades extraescola
res. 

En Alcalá de Henares de los 
veintiocho colegios públicos 
todos excepto uno de ellos, el 
Doctora de Alcalá, han solicitado 
la jornada continua. Se ha produ
cido una novedad importante y es 
que desde la Comunidad han 
ampliado el plazo para la petición 
de la misma. Maite Valenzuela, 
presidente de las APAS, comenta: 

llident IClNCA DtNTAll 
Centro de lmplantología 

y Estética Dental 

p,( <Doctor )Inárés 'V'ázquez .Jlragoneses y un 
equipo áe profesionafes para caáa especia[iáaá 

a[ servicio áe su sa[uá 6ucaf: 

- Cirugía Maxilofacial. 1 M PLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• lAS TECIHCIS US llUZIDIS 
• DllGNOmco y PRESUPUESTOS GRITllTOS 
• FINlllCllCION PERSOIWIZllll 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 918881212 • 918881111 
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"El plazo se ha aumentado. Antes 
era hasta el 1 de junio y ahora es 
hasta el día 20. En Alcalá ya están 
los borradores hechos y el tema 
está solucionado pero esto benefi
cia a municipios como Meco o 
Mejorada del Campo para que 
puedan hacer un proyecto de acti
vidades". 

También ha comentado que las 
actividades extraescolares se van 
a seguir realizando, tanto las que 
se hacen de tipo deportivo, de 
ONGs o de cualquier materia. 
Para ello cada colegio público, 
tanto si tienen jornada continua 
como partida, recibirá un millón 
y medio de pesetas que proviene 
de la Comunidad de Madrid. Y 
para solicitar esta partida de dine
ro los colegios también tienen 
como fecha límite el 20 de junio. 

El Ayuntamiento de Alcalá tie
ne la posibilidad de recibir otros 
cinco millones, Maite Valenzuela 
comenta: "Recibir esos cinco 

Maite Valenzuela, presidente de 
la Federación de APAS 

millones ya no depende de noso
tros. Es una gestión que tiene que 
depender del ayuntamiento. Se 
recibiría el dinero que le corres
ponde a cada colegio para las 
actividades extraescolares ade
más de esos cinco millones, que 
están dentro de la partida del pre
supuesto de la Comunidad y esta
ría destinado al coordinador de 
actividades extraescolares". 

De momento todas las gestio
nes tienen que dar resultados 
antes del 30 de junio, Valenzuela 
explica: "Los niños terminan las 
clases y los padres tienen que 
saber qué jornada van a tener des
pués del verano". 

st?t:' ~ 
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ANTIGÜEDADES, SEGUNDA MANO 

SUBASTA PÚBLICA 
Subastas Generales Populares "TORREJÓN", 

anuncia su PRIMERA GRAN SUBASTA de anti
güedades, objetos de segunda mano, coleccionis
mo, pintura, etc. El próximo sábado 17 de Junio a 
las 18,30 horas en Torrejón de Ardoz: "Finca los 
Menhires", carretera de Torrejón a Ajalvir, km. 1,2 
Ounto al centro PARQUE CORREDOR). 

Exposición: desde el día 8 de junio hasta el sába
do 17, día de la subasta. 

(Horario de 17,00 a 21,00 horas, excepto domin
gos) 

Contáctenos en: www.subastasgen.es 
Tfnos.: 91 815 95 68 - 91 677 88 62 - 91 886 90 57 

N-11 MADRID 
BARCELONA N-ll 
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Contaron con la parDcipaciín de la Asociaciín de Deportistas contra la Droga 

El colegio Reves Católicos celebró 
unas ¡ornadas deportivil-culturales 
No es la primera vez que el colegio Reyes Católicos realiza unas jornadas deportivo-culturales 
contando con la colaboración de la Asociación de Deportistas contra la Droga. Fue una jornada a 
modo de fiesta de fin de curso en la que participaron todos los alumnos del centro bajo la direc
ción y la ayuda de seis monitores pertenecientes a la asociación. Durante los dos días en los que 
tuvieron lugar las jornadas, el jueves 1 y el viernes 2 de junio, los alumnos del centro disfruta
ron de diferentes actividades como tiro de cuerda, esgrima, pelota gigante, etc. 

tumbrados a ir a colegios don
de hay niños que pueden 
tener algún tipo de proble
mas, y es en la parte cultural 
donde resaltan mucho el 
aspecto de luchar contra la 
droga haciendo deporte y lle
vando una vida sana". 

No es la primera vez que el 
colegio Reyes Católicos cuenta 
con la colaboración de esta 
asociación, "intentamos que 
así los niños del colegio sigan 
la dinámica de hacer deporte 

y de que lleven una vida sana. 
Vamos a seguir apoyando todo 
lo que esté relacionado con el 
bienestar de los niños". 

La jornada estuvo repartida 
en dos partes, la primera eran 
los juegos y los deportes alter
nativos, y la segunda las char
las y los coloquios. Fueron 
conferencias amenas, dedica
das a los más mayores, enJas 
que los monitores pregunta
ban a los alumnos sobre 
cosas que se viven día a dia, 

"a los de segundo de la ESO, 
les preguntaban si fumaban o 
qué cosas habían probado, los 
monitores se lo explicaban de 
una manera muy especial y 
buena, para que todos los 
alumnos pudieran entender
lo", manifestó Manoli. El prin
cipal consejo que estos prepa
radores dieron a los alumnos, 
era que evitaran todo eso, 
tabaco y drogas. Los más 
pequeños realizaron unos 
murales en los que destaca
ron su punto de vista y lo que 
pensaban sobre el deporte. 

Tanto el director, como 
todas las personas pertene
cientes al centro, colaboraron 
para que la jornada saliera 
perfectamente. La jornada 
finalizó con un refresco y unas 
golosinas para los alumnos, la 
presidenta de la APA concluyó 
diciendo: "Ha sido una expe
riencia muy bonita y positiva 
para los niños, y pensamos 
que todo el mundo ha salido 
muy satisfecho del resultado 
de esta jornada". 

La APA del colegio público 
Reyes Católicos llevaba desde 
principio de curso preparando 
estas jornadas deportivo-cul
turales, en el mes de marzo 
confirmaron la asistencia de 
esta Asociación de deportistas 
contra la droga para poder 
celebrar las jornadas en el 
mes de junio y que así fuera 
una especie de fin de curso. 
Lo bonito de esta jornada, que 
duró dos días el jueves 1 y el 
viernes 2 de junio, fue la par
ticipación de todos los alum
nos del centro, tanto mayores 
como pequeños. 

Seis monitores de la Asocia
ción de deportistas contra la 
droga colaboraron y participa
ron con los alumnos del cen
tro en todas las actividades 
que se tenian previstas, "los 
monitores realizaron diferen
tes actividades deportivas, 
juegos y deportes alternativos, 
como una pelota gigante, 
esgrima, tiro de cuerda, mala
barismo, hockey. Los niños se 
lo pasaron fenomenal, que era 
uno de los objetivos de esta 
jornqda", comentó la presi
denta de la APA del colegio 
Reyes Católicos, Manoli 
López. 
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Hasta 0 /. 
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CliffordAuck.land 
C O N S U L T O R E S 

Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

Todos los monitores que 
acudieron al centro son perso
nas acostumbradas a tratar 
con niños de todo tipo, según 
explicó la presidenta de la 
APA, que continuó: 'Tienen 
relación con centros muy bue
nos, pero también están acos-
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SIN JUSTIFICACIÓN DE INGRESOS 

SIN NÓMINAS, SIN AVALISTAS, SIN ENTRADA 
CUALQUIER CANTIDAD 
PARA LO OUE OUIERA: 

\ ma·t;.m-ifü~ttl!MffüY.\'-t• \ 
• Créditos puente. • Personales. • Traslados. •Dinero 

Rápido. 

- ganas su caso 

• VMenda. 
•Embargos. 
• Ejecutivos. 
•Deudas. 
•Coche 
•Reformas lll•NITI SI Ex P 0 n sn:::::.IL ir 91 888 46 1 ! 

e/ Divino Vallés, 4 - Ese. Izq. 1 º Ofic. 10 
OFICINAS EN TODA ESPAÑA Y PORTUGAL - TRATO PROFESIONAL Y AMISIOSO 

• Diversos. • Ocio. 
• Uquidez. • Materiales. 
• Gastos. • Edificios. • etc ... 
• Empresas. • Promociones. 
• Proyectos. • Construcción. 
• Compras. • Inmuebles. 
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La señora más mayor del barrio y el niño más joven recibieron un regalo durante las fiestas del distrito. 

los tueuos arunciales pusieron el punto nnal a tres imensos días testivos 

los vecinos del distrito VIII 
disfrutaron con sus tiestas 
El distrito VID de Alcalá de Henares celebró el pasado fin de semana sus tradicionales 
fiestas. Numerosos actos deportivos. culturales. recreativos y gastronómicos completa
ron el programa festivo que comenzó el viernes 2 de junio con la inauguración de la ex
posición de la Casa de la Cultura del Chorrillo y el pregón inaugural, que corrió a cargo 
de la campeona de Europa de karate y subcampeona del mundo. Fátima de Acuña. 

Fátirna de Acuña dio el pis
toletazo oficial de salida, pero 
con anterioridad las fiestas ya 
habían comenzado con la 
inauguración de la exposición 
de la Casa de Cultura y el pa
sacalles organizado con ante
rioridad que concluyó en el 
Recinto Ferial La Chana. En el 
pasacalles intervinieron los gi
gantes y cabezudos, acompa
ñados en todo momento por 
las majorettes y la banda de 
música de la Peña El Quijote, 
muy activa en todas las fies
tas, y por las damas de honor 
del distrito, Sara Gómez Sie
rra, Irene Vicente Miguel, Mª 
Pilar López Sánchez y las jo
vencísimas Nadia Rus. y Este
fanía Rus. 

La karateca Fátima de Acuña fue la encargada de dar el 
pistoletazo de salida de las fiestas con el pregón inaugural 

Tras el pregón inaugural, el 
concejal del distrito, José Luis 
García Pezuela, que animó a 
todos los vecinos a participar 
activamente en las fiestas, 
hizo entrega de dos regalos 
sorpresas, uno a la persona 
más mayor que se encontraba 
en esos momentos en el lugar 
y otro a la más joven. Milagros 
López de 95 años de edad, re
cogió de manos de Pezuela un 
bastón, mientras que Iván 
Martinez, de tan sólo cuatro 
meses de edad, recibió otro 
detalle de la corporación del 
distrito, que claro está, recogió 
su madre Isabel Ibáñez. La 
jornada del viernes concluyó 
con la actuación de la orques
ta Charter. 

El sábado comenzaron los 
diferentes eventos deportivos, 
petanca, calva, y gimkanas in
fantiles, entre otras. 

La parte gastronómica la 
puso fa Asociación de Mujeres, 
que repartió mígas extreme- . 
ñas entre los que se acercaron 
en la mañana del sábado has
ta el Recinto Ferial La Chana. 
Por la tarde fue el turno para 

. la música y los más mayores 
pudieron disfrutar de un baile 
en el C.P. García Lorca acom
pañado de limonada y un 

Moda femenina en Si no tienes sofá es por que no quieres 

DE lA SO A lA 66 
C/ Teniente Ruiz, 27 -Alcalá de Henares (Madrid) 
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MICROFIBRA 

Increíbles ofertas en: 
Mesas de centro 
Recibidores 
Colchones, canapés, 
somier, etc ... 

SOFÁ CHOLLO: Polígono Alcamar. Naves Bl, B2 y B3. Ctra. Camarma. Tel: 91 886 63 37 
y en Centro Comercial Los Pinos (Zona Chorrillo) Alcalá de Henares. 
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José Luis García Pezuela con las damas de honor del distrito. Baile en el C.P. García Lorca para los mayores. 

igualado concurso de baile. La 
cantante alcalaína Sonia An
drade fue otro de los platos 
fuertes de la jornada. 

El domingo, día en el que se 
puso fin a las fiestas del distri
to VIII, con fuegos artificiales, 
fueron numerosas las activi
dades deportivas celebradas, 
mus, calva, ajedrez, petanca, 
exhibiciones de gimnasia rít
mica, patinaje, karate y judo, 
entre otras, así como las ac
tuaciones del grupo de sevilla-

nas del centro cultural y recre
ativo "Chorrillo" y del cuadro 
de jotas de Aragón Xinglar. 

Para el concejal que preside 
el distrito VIII, el socialista 
José Luis García Pezuela estas 
fiestas tienen algo especial. 
"Bajo mi punto de vista en el 
tiempo que he estado viviendo 
en el distrito, son las fiestas 
que más expectación levantan, 
después de lo que podríamos 
llamar la fiesta grande y te
niendo en cuenta también los 

Santos Niños y Nª Señora del 
Val. Digo que a nivel de barrio 
son las fiestas que más expec
tación levantan, porque son 
bastantes participativas. A mí 
no me gustan las comparacio
nes, pero si has hecho un ba
lance de otras fiestas de distri
to te darás cuenta que aquí la 
gente se mueve bien. Lo inten
tamos hacer un poquito más a 
lo grande, dentro de nuestras 
humíldes posibilidades", ma
nifestó Pezuela. 

El concejal del distrito, en su 
primer año al frente de esta 
zona alcalaína, explicó que las 
fiestas "se han cambiado total
mente. De hecho este año 
aparte de tener un mayor nú
mero de actividades, metemos 
parques infantiles, cada día 
uno en cada barrio, hacemos 
fuegos artificiales y en una pa
labra hemos intentado por to
dos los medios darle un auge 
mayor y realzar las fiestas , que 
sean un poco más vistosas". 

RESIDENCIA GERIATRICA "lAS PllMERAS" 

-

<válidos y asistidos> 
A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitarto formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de erúermeria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
•Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencta 
en la atención a nuestros mayores. 

--------------- ::--~------ .-._ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
.........,.. ~ '-r Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Diversas asociaciones del disuno euusieron sus uabaios realizados dunnte el curso 

llanualidades v pintura en el distrito VIII 
Con m otivo de la c e lebració n de las fiestas del distrit o VIII de Alcalá de Henares, la Aso
ciación de Mujeres de Alc alá, los clubes de jubilados Los Pinos y Campo del Ángel, el Cen
t ro Cultural y Recreativo "Chorrillo" y el Taller-Escuela de dibujo y pintura Juan García, 
expusieron sus laboriosos trabajos de pintura y manualidades realizados durante el pre
sent e curso en la Casa de Cultura del Chorrillo , s ituada en la calle Tomás Bretón. 

Con esta exposición inau
gurada el pasado viernes 2 
de junio, con la presencia del 
alcalde Manuel Peinado, el 
concejal de Deportes José 
Luis García Pezuela y el con
cejal de Ciudad Saludable 
Salvador Guardia, comenza
ron las fiestas del distrito 
VIII, celebradas en el trans
curso del pasado fin de se
mana. 

chas con mucho esmero y ca
riño por los alumnos de las 
asociaciones antes nombra
das, pudieron verse durante 
los tres días que duraron las 
fiestas del distrito. 

Entre las asociaciones par
ticipantes se encontraban el 
Taller Escuela de dibujo y 
pintura Juan García, que ac
tualmente dirige Olga García, 
hija del fundador de esta es
cuela, que funciona con 
alumnos de 5 años en ade
lante. En estos momentos la 
Escuela la componen 30 
alumnos. 

Olga García intenta conse
guir dos cosas en sus alum
nos. "Lo primero fomentar en 
los críos algo que no sea el 
fútbol, que nos parece impor
tante, cultura en general y 
por otro obviar esa cantidad 
de horas de ocio que tienen 
los críos- de calle y paseo y 
poco más. Entonces, están 
en un sitio haciendo algo que 
les apetece hacer y nosotros 
lo consideramos cultural
mente positivo y al mismo 
tiempo estamos evitando que 
anden vagabundeando por 
las calles". 

La profesora de la Escuela
Taller, que enseña técnicas 
muy variadas a sus alumnos, 
se mostró muy satisfecha con 
la evolución de éstos. 'Ves el 
primer cuadro que pintaron 
cuando empezamos en sep
tiembre del año pasado y el 
que han pintado un poquito 
antes de la exposición y se ve 
una evolución importante, se 
ve que durante el curso han 
aprendido, han madurado en 
la pintura y eso es importan
te" . 

Olga García aseguró que 
"damos libertad para que los 
críos aprendan todas las téc
nicas, o la mayoría, y luego 
cada uno en función de sus 
propias capacidades elige 
una u otra. Normalmente op
tan más por los acrílicos o las 
témperas, porque es una pin
tura más sencilla de manejar, 
corrige muy bien y para ellos 
es más fácil , se limpia muy 
bien y no necesita':l otros 
productos". 

La profesora y directora de 
la Escuela-Taller, al igual que 
el concejal socialista, vio con 
muy buenos ojos la exposi
ción de todas las asociacio-

Oiga García, directora del 
Taller Escuela Juan García. 

nes, aunque piensa que "es 
discriminatorio entre comi
llas, porque cuando subes y 
ves los cuadros que hay arri
ba hechos por los adultos, la 
verdad es que la exposición 
de los niños queda un poqui
to coja, pero para nosotros, 
los que estamos metidos en 
esto, es magnífico el ver que 
los críos son capaces de fun
cionar de esta manera. Yo es
toy absolutamente satisfe
cha". 

El edil socialista José Luis 
García Pezuela, que preside 
este distrito, expresó a 
PUERTA DE MADRID, la fas
cinación que en él habían le
vantado algunos ·trabajos. 
"La exposición es maravillo
sa, fantástica. La verdad es 
que tenía referencias porque 
ya había estado en la Casa de 
la Cultura y había visto algo, 
pero nunca había llegado a 
ver la exposición completa y 
es impresionante que perso
nas con un período de apren
dizaje tan sumamente peque
ño puedan realizar cosas tan 
bonitas, cosas tan espectacu
lares y de alguna manera es
toy convencido de que ésa es 
la linea que debemos seguir. 
Debemos seguir potenciando 
y subvencionando todo ese 
tipo de cosas porque los talle
res de cultura tienen que ser 
y se tienen que constituir en 
la casa de todos y todos tie
nen que tener derecho y ade
más por qué no, expresar su 
sensación dentro de lo que es 
el arte más puro y aquél que 
tenga talento ahí tiene el lu
gar adecuado para expresar
lo". 
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la Asociación de vecinos del distrno VIII 
organizó una euosición con motivo de las fiestas 

Bolillos, natchwork, 
manualidades 
v corte v confección 
La Asociación de Vecinos del distrito VIII organizó la 
semana pasada con motivo de la celebración de las 
fiestas del distrito una exposición de encajes de boli
llos, patchwork, manualidades y corte y confección, 
trabajos realizados por las alumnas de algunos de los 
cursos que esta Asociación organiza a lo largo del año. 

Narciso Vergaz, tesorero de 
la Asociación mostró su sa
tisfacción por la exposición. 
"La Asociación de Vecinos, 
viendo que las profesoras te
nían interés y n os otros tam
b ién d e h a cer una exposi
ción, pen samos que el mejor 
m omento para hacerla era 
cuando el barrio estuviera 
en fiestas". 

Con la exposición, la Aso
ciación quiso que los vecinos 
del distrito "vean el trabajo 
que están haciendo las 
alumnas durante el año que 
llevamos dando las clases" y 

que así de esta manera los 
vecinos se animen a formar 
parte de los cursos que ofre
cen. 

Ésta ha sido la primera 
edición, pero la junta direc
tiva quiere que el año que 
vien e se vuelva a hacer. 
"Para el año que viene, en el 
segundo certamen, procura
remos darle una mayor am
plitud", manífestó Vergaz. 

La Asociación también tie
ne clases de aerobic, sevilla
nas, gimnasia de manteni
miento y yoga. "La Aso
ciación de Vecinos procura 

tener los precios muy bajos, 
porque esto es una entidad 
municipal y procuramos te
ner un precio módico al al
cance de cualquier vecino", 
comentó el tesorero de la 
asociación, que en la actua -
lidad cuenta con unos 400 
socios. 

La Asociación también po
see una asesoria juridica, 
con precios bastante asequi
bles, tanto para socios como 
para los que no lo sean. 

Maria Luisa Sedano, profe
sora de encajes de bolillos, 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID que "es un trabajo 
muy antiguo, muy bonito y 
sobre todo es muy relajante. 
Para mí es una pasión". 

Según la profesora la difi
cultad de un trabajo no va 
en función del número de 
bolillos, sino en función del 
tipo de encaje que se realice. 
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El alcalde y concejales de los tres grupos políticos asistieron al acto. El obispo Jesús Catalá y los vicarios Florentino Rueda y Juan Sánchez. 

las últimas seis monias se marcharon a dos conventos de león 

las Bernardas se despiden de Alcalá con lágrimas en los oios 
Quedaban seis monjas en el monasterio cisterciense de San Bernardo; casi todas ellas eran ya muy mayores y 
cada vez podían cuidar menos de un convento demasiado grande para ellas, un monasterio que fue pensado 
para albergar a treinta religiosas. La orden del Císter decidió suprimir el convento de Alcalá y así se lo solici
tó a la Santa Sede, que aceptó la propuesta. Con lágrimas en los ojos, embargadas por la emoción, cinco mon
jas al frente de las cuales estaba su abadesa, sor María Jesús, se despidieron de Alcalá, probablemente para no 
volver debido a la clausura en la que vivirán en los dos monasterios leoneses a los que van. Alcalá ha perdido 
así uno de sus conventos de clausura. De los nueve que había, ahora ya sólo quedan ocho. 

A las seis de la tarde del martes 
día 6 de junio salieron del con
vento las seis monjas de clausura 
para instalarse en los monasterios 
de San Miguel de las Dueñas y de 
Santa María de Gradefes, ambos 
en León. Apenas miraron atrás 
para dejar con enorme tristeza la 
que ha sido su casa durante más 
de cuarenta años. Sor María 
Jesús, la abadesa, era precisamen
te la que menos tiempo llevaba 
viviendo en el convento de San 
'Bernardo de Alcalá, y llevaba por 
lo menos cuarenta años. 

La despedida oficial fue a 
mediodía con una misa oficiada 
por el obispo de la diócesis, mon
señor Jesús Catalá, y concelebra
da por los vicarios Juan Sánchez 
y Florentino Rueda, así como el 
principal de la orden cisterciense 
en España. Varios sacerdotes asis
tieron también a la misa, lo mis
mo que una nutrida representa
ción de monjas cistercienses que 
vinieron a Alcalá desde diversos 
conventos, principalmente desde 
el de León que acoge a las monjas 
complutenses. Entre las autorida
des presentes en la despedida se 

Cinco de las monjas bernardas que se van de Alcalá. 

encontraban el alcalde, Manuel 
Peinado, y los concejales del 
gobierno Julián González (PSOE) 
y Francisco Calles (IU). También 
se encontraban el portavoz del PP, 
Bartolomé González, y los ediles 
populares Amparo Moriche, Jesús 
Domínguez y Marta Viñuelas. A 
los dos primeros se les vió derra-

mar lágrimas de emoción en la 
despedida. 

La tristeza se precipitó cuando 
la abadesa, sor María Jesús, tra
taba de despedirse. En algunos 
momentos de su discurso no le 
salían las palabras y sí el llanto, 
particularmente cuando se encar
gó de decir que habían permane-

Sor María Jesús, abad-esa. 

cido tanto tiempo en Alcalá con 
vocación de servicio a Dios y 
cuando daba las gracias a las per -
sonas e instituciones que las han 
respaldado y querido. Y con el 
llanto de sor María Jesús se preci
pitaron las lágrimas de muchos de 
los asistentes a esta despedida de 
unas convecinas que durante tan
to tiempo han permanecido en 
Alcalá siempre en silencio. 

Sor María Jesús, a quien su 
padre trajo a Alcalá con 16 años 
para que ingresara en el convento, 
manifestó en su discurso cuando 
se lo permitieron las lágrimas y 
los prolongados aplausos de los 
asistentes, que se ponía en Alcalá 
el final "de una vida de mucho 
amor y sacrificio a Dios". La aba
desa se refirió a "la larga vida de 
este convento de San Bernardo en 
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Florentino Rueda leyó la comuni
cación de la Santa Sede por la que 
se autoriza el cierre del monasterio. 

Alcalá de Henares, que ha cum
plido 374 años de existencia". 

Sor María Jesús hizo un repaso 
de la historia del convento desde 
la fundación por el cardenal San
doval y Rojas, hasta el momento 
actual, en el que las últimas ber
nardas parten a los conventos leo
neses de Gradefes y San Miguel: 
"La confianza en el Señor y en 
nuestra Madre, la Virgen de la 
Paz, ha sido nuestro salvamento 
para asumir el pasado, el presente 
y también lo que nos depara el 
futuro". Sor María Jesús se diri
gió a los alcalaínos: "Las palabras 
se quedan pobres para expresar a 
todos nuestro agradecimiento: Os 
llevamos en el corazón" . 

Poco antes las últimas bernar
das entregaron en las ofrendas las 
llaves del convento, un pergami
no con los nombres de todas las 
abadesas y el báculo, así como 
seis velas que representaban a 
cada una de las monjas que cie
rran el monasterio. A las seis de la 
tarde abandonaron el convento 
Sor María Jesús, sor Concepción, 
sor Bernarda, sor Josefa, sor 
Rafaela y sor Victoria. Cinco de 
ellas fueron al milenario monas
terio cisterciense de San Miguel 
de las Dueñas (León) y una al 
monasterio cisterciense de Santa 
María de Gradefes, en León. 

Una larga historia 
Según las explicaciones que 

ofreció a PUERTA DE MADRID 
el portavoz del obispado y exper
to en historia de la Iglesia, el 
canónigo Luis García Gutiérrez, 
el Císter, orden a la que pertene
cen las bernardas, existe desde el 
siglo XII. Es una orden que arrai
ga en la espiritualidad de San 
Benito de Nursia, que data del 
siglo VI y es patrono de Europa y 

¡ u1 añ1s llel Císter e111calá 1 

padre del monacato de occidente. 
La orden del Císter es de origen 

francés, concretamente de la ciu
dad de Citeaux, cuya latinización 
deriva en el nombre de la orden, el 
Císter. Una de sus aportaciones es 
un estilo arquitectónico nuevo, 
además de la propia peculiaridad 
de la espiritualidad: "Siempre se 
ha hablado de que entre el romá
nico y el gótico existe un arte lla
mado de transición, pero histórica 
y artísticamente lo que en realidad 
existe es un arte cisterciense. Esto 
lo tenemos en un monasterio que 
hay en la provincia de León, al 
cual va alguna de nuestras bernar
das" , dijo Luis García Gutiérrez. 

La espiritualidad cisterciense 
exige gran austeridad. La orden 
cluniacense es la contraposición, 
son monjes de una categoría inte
lectual mayor y visten de otra 
manera. Europa se divide entre 
monjes blancos, que es el Císter, 
y monjes negros, que es Cluny. 

El fundador del convento en 
Alcalá fye Bernardo Sandoval y 
Rojas: "El aprovechó su devoción 
personal. San Bernardo no es ni 
mucho menos el fundador de la 
orden, pero sí es uno de los gran
des padres de la espiritualidad de 
la orden, y por tanto se le consi
dera como si fuera el fundador". 

El cardenal Sandoval y Rojas 
descubrió que las órdenes más 
antiguas que había en Alcalá eran 
las mendicantes, es decir, francis
canos y dominicos. También 
había monjes cistercienses. San
doval y Rojas trajo a Alcalá una 
rama cisterciense de monjas. Des
de el principio estuvieron vincu
ladas a la abadía de Santa María 
de Huerta (Soria) y todavía hoy 
siguen dependiendo canónica
mente de esta abadía. 

El fundador pagó la creación 
del convento de su bolsillo. Para 
lograr el solar en el que levantar 
el monasterio que hoy conocemos 
tuvo que derribar varias casas y 
sanear la almanjara, un enorme 
humedal que había desde la 
Magistral hasta el Campo del 
Angel. Era un humedal muy insa
lubre y tenía muchos mosquitos, 
con el peligro que ello entrañaba 
para la salud. Cisneros lo había 
saneado ya, pero el cardenal San
doval también lo saneó y terminó 
de sanearlo el cardenal Moscoso 

y Sandoval, sobrino de don Ber
nardo, a mediados del siglo XVII. 

El monasterio que se construyó 
es verdaderamente grandioso, 
para muchas monjas: "Yo no creo 
que hubiera más de treinta, lo 
cual para un monasterio de estas 
características es un número muy 
alto. Estamos hablando de la épo
ca esplendorosa del siglo XVill". 

El convento de San Bernardo 
guarda recuerdo escrito de la 
invasión francesa: "Cuando se 
pueda entrar sin problemas, al no 
haber ya clausura, se podrá ver 
que hay una lápida al paso de los 
franceses, no como homenaje, 
sino como recuerdo triste". 

La guerra civil trajo un expolio 
de elementos y objetos sagrados, 
pero no hubo un gran deterioro 
arquitectónico, salvo la cúpula, 
que se hundió, pei:o probablemen
te como consecuencia del incen
dio del palacio arzobispal. 

El gran tesoro del monasterio es 
su arquitectura. El convento fue 
construido por Sebastián de la Pla
za, uno de los grandes alarifes del 
siglo XVII. La arquitectura del 
convento rompe con cierta rigidez 
típica de mediados del siglo XVII. 
"Elías Tormo llega a decir que esta 
planta elipsoidal de las bernardas 
sirve de modelo a San Francisco el 
Grande. Es una plantt muy origi
nal, muy atrevida, que no se prodi
ga demasiado. La cúpula tiene una 
inmensa luz en vano. Eso en su 
momento fue muy arriesgado", 
dijo García Gutiérrez. Otros teso
ros son las pinturas del italiano 
Angelo Nardi, que están en el 
presbiterio y son únicas en su 
género. Además es un auténtico 
tesoro el retablo o expositor de la 
eucaristía, que tiene cuatro altares 
simultáneos y resulta muy origi
nal. Como no existía la concele
bración, podían celebrar cuatro 
sacerdotes a la vez viéndose unos 
a otros por el hueco en forma de 
cruz que hay en el centro". 

"No ha habido expolio" 
Luis García Gutiérrez aseveró 

que con la despedida de las Ber
nardas no ha habido expolio de 
ninguna clase: "Hay dos aspectos 
muy importantes. Hay bienes raí
ces, que son los de la fundación, 
que por voluntad del cardenal 

Los alcalaínos acudieron a despe
dir a las bernardas cerrando un ca
pítulo de cuatro siglos de historia. 

Sandoval y Rojas es el obispado 
de Toledo, luego archidiócesis de 
Madrid-Alcalá y ahora diócesis 
de Alcalá. Los bienes originales 
son todos de la diócesis y a la dió
cesis pasan. Pero luego están lo 
que llamaríamos bienes que la 
comunidad ha ido adquiriendo a 
lo largo de casi 400 años. Eso es 
de la propia orden, de las monjas. 
Las cartas de profesión son docu
mentos muy personales. Nadie 
duda de su valor, pero eso es algo 
muy íntimo, muy personal. Son 
como la foto de familia que nadie 
deja en el piso del que se va. Aun
que deje el piso amueblado, no 
deja las fotos de su familia porque 
forman parte de su patrimonio 
personal. Por parte de sor María 
Jesús y de las monjas ha habido 
siempre gran comprensión y 
capacidad de encuentro. Aquí no 
ha discutido nadie". 

"Alcalá pierde con la despedida 
de las Bernardas una comunidad 
religiosa. En lugar de haber nueve 
monasterios habrá ocho. Eso, hoy 
por hoy, dados los tiempos que 
corren, es irrecuperable", afirmó 
García Gutiérrez y añadió: "Pier
de una presencia de gente que ora 
y testigos de Jesucristo en el silen
cio. La vida contemplativa es 
imprescindible en la iglesia. La 
monja que ora es necesaria, pero 
su vida es tan escondida, tan anó
nima y tan encerrada, que la gente 
no la valora porque la desconas;e". 

García Gutiérrez finalizó: "Este 
es uno y esperamos que sea el 
único convento que desaparezca 
de Alcalá". 
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El alcalde saluda a Ana Álvarez, esposa de Emilio Sanz, ante Juan José Rodrigo. Todos ellos aplauden durante el concierto. 

El alcalde anunció que se dará su nombre a una calle, plaza o parque de Alcalá 

los amigos de la universidad v Juventudes 
Musicales dieron un homenaje a Emilio Sanz 
El viernes día 2 de junio se celebró un homenaje a Emilio Sanz, el que fuera presidente de Juven
tudes Musicales y de la Asociación de Amigos de la Universidad un homenaje promovido por estas 
dos entidades que presidió. El homenaje consistió en un concierto celebrado en el aula de músi
ca de la universidad, concretamente en el colegio de San Basilio, en la calle Colegios. Este con
cierto fue a cargo de la violinista Mira Raukovitch y del pianista Vukan Match, que interpreta
ron, ante un público que llenó la antigua capilla del colegio de San Basilio, variaciones, sonatas 
y canciones de Mozart. El homenaje siguió con una cena en la Hostería del Estudiante. 

Durante la cena el presi
dente de la Asociación de 
Amigos de la Universidad, 
Juan José Roclp.go Tobajas, 
entregó a Ana Alvarez, espo
sa de Emilio Sanz, la placa 
que certifica el nombramien
to de socio de honor de la 
asociación a título póstumo 
para el que fue uno de los 
fundadores. Emilio Sanz, que 
falleció el 12 de julio de 1998, 
firmó el acta fundacional de 
la Asociación de Amigos de la 
Universidad en 1987. "Ini
cialmente fue vocal y los últi
mos siete años hasta su 
muerte fue presidente", expli
có Rodrigo Tobajas, que tam
bién permanece en la aso-

ciación desde su fundación. 
Emilio Sanz formó parte de la 
gestora que, con el mandato 
expreso de crear la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad se eligió el 31 de 
enero de 1977 en el salón de 
plenos del ayuntamiento. 

La idea de nombrar a Emi
lio Sanz socio de honor partió 
de varios socios siendo apro
bada en la última asamblea 
general: "Si no se ha hecho 
antes ha sido porque no 
hemos tenido tiempo ya que 
la aprobación correspondía a 
la asamblea general", explicó 
Rodrigo Tobajas que se mos
tró muy satisfecho con la res
puesta que se dio por parte 

de los alcalaínos a este ho
menaje a Emilio Sanz: "En el 
concierto hubo 1 70 personas 
y hubo que habilitar sillas. 
En la cena celebrada en la 
Hostería del Estudiante hubo 
unas 140 personas". 

Además de la esposa de 
Emilio Sanz estuvieron sus 
hijos y amigos. No faltaron 
muchos miembros de la aso
ciación y también estuvo el 
vicerrector Álvarez Buhilla, 
ademas de varios catedráti
cos y profesores universita
rios. 

El alcalde de Alcalá, Ma
nuel Peinado, asistió al con
cierto pero se excusó por no 
poder asistir a la cena. Peina-

Ana Álvarez recibe de Juan José 
Rodrigo la placa que acredita a 
su marido, Emilio Sanz, socio de 
honor de la Asociación de Ami
gos de la Universidad. 

do anunció a Rodrigo Tobajas 
que el ayuntamiento pondrá 
el nombre de Emilio Sanz a 
una calle, plaza o parque de 
Alcalá, lo cual comunicó el 
propio presidente de la Aso
ciación en la cena. El anun
cio fue recibido con una ova
ción por los asistentes. 
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C• el exconceial del PSOE sí estuvo el líd•r del PP. Banolomé González 

Ningún concejal ni dirigente socialista 
asistió al homenaje a José lacías 
El e:z:concejal del PSQE José Macias recibió un homenaje de amigos y famiHares en una 
cena el sábado 3 de junio en los salones del restaurante Tupamaro. Impulsor de la Sema
na Santa desde su cargo de concejal de Festejos, Macias recibió el cariño de los repre
sentantes de todas las cofradías penitenciales. Lo mismo ocurrió con las peñas taurinas 
y con matadores de toros como Regino Ortés y Luis Miguel Encabo. Representantes de 
peña:s festivas y de clubes deportivos formaron parte del centenar de personas que asis
tió a este reconocimiento a la labor de José Macias. No asistieron al homenaje el alcal
de, Manuel Peinado, ni los concejales socialistas ni siquiera un dirigente del PSOE local. 

La n o asistencia de ningún 
cargo público socialista y de 
ningún miembro de la direc
ción del PSOE local contrastó 
con la presencia del presiden
te del PP y portavoz popular en 
el ayuntamiento, Bartolomé 
González, que abrazó y reco

. noció el trabajo de Macías. 
Sólo hubo algunos compañe
ros de partido del homenajea
do, "más como amigos que 
cómo militantes". según dijo el 
propio Macías. Tal es el caso · 
del exconcejal de · Cultura, 
Modesto Qujjada, otro olvida
do del socialismo actual com
plutense. 

La cena fue organizada por 
Pascual de Diego, presidente 
de la cofradía del Cristo de la 
Columna, y por Ramón del 
Olmo. . 

Antes de iniciarse la cena 
estuvo en el restaurante salu- . 
dando a Macías el ex alcalde, 
Florencio Campos, quien se 
disculpó por no poder asistir 
al ágape ya que acababan de 

· intervenir quirúrgicainente a 
su esposa. Macías reconoció 
que el también ex alcalde , 
Arsenio Lope Huerta, se dis-

PUERTA de Madrid 

José Macías, junto a su esposa y Modesto Quijada . . 

culpó por carta ya· que no hubo ningún concejal, ni tam
podía asistir debido a que . poco ningún dirigente actual 
también operaron a su esposa. del PSOE, pero yo estoy muy 
"El alcalde, Manuel Peinado, contento porque ha sido una 
me mandó una carta diciéndo- · cena de amigos, de verdaderos 
me que no podía asistir ya que amigos". Macías dijo: "Siempre 
ese día viajaba a Granada. No te decepciona que ningún con-

........... 
c•cllll•Slllrllllt 

llllíllrd'lz•Cllfl 
cejal del PSOE asista cuando 
yo he sido conocido en Alcalá 
como concejal socialista. No 
ha venido ninguno, ni siquiera 
de la ejecutiva de mi partido, 
pero bueno, estuvo Bartolo, y 
eso me proporcionó una satis
facción muy grande". 

El exconcejal socialista reco
nodó que "más que un home
naje yo creo que fue una cena 
entre amigos. Vinieron todas 
las cofradías, hubo también 
gente de las peñas. Que no 
haya venido ningún dirigente 
del PSOE o concejal no me 
preocupa, el tiempo da y quita 
razones". Macías manifestó 
que "a todos mis amigos quie
ro darles las gracias porque 
fue algo muy emotivo". 

Al final de la cena llegó a los 
salones del restaurante el con
cejal de Seguridad, Julián 
González del Cerro, quien 
saludó al homenajeado. 
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IU denuncia al PP por alarmar a la población 

"El avuntamiento no está promoviendo 
un producto cancerígeno" 
El concejal de Ciudad Saludable en el ayuntamiento de Alcalá, Salvador Guardiá, manifes
tó a PUERTA DE MADRID qu e desde la ins titución municipal n o se está promoviendo nin
gún produ ct o cancerígeno, en· referencia a las declaraciones efect uadas por los concejales 
d el PP Jesús Domínguez y Amparo Moriche sobre la utilización del tamoxifen en el ensa
y o clínico para la prevención del cáncer de mama. Según artículos aparecidos en diversos 
medios de comunicación que m ostraron a PUERTA DE MADRID los concejales del PP, el 
t amoxifen es un product o que puede causar cáncer de útero. Guardiá explicó que el insti
tut o municipal para la prevención del cáncer de mama es la continuación del ensayo clí
nico que se realizó en el hospital 'Príncipe de Asturias' bajo la dirección del doctor Tor
n er: "Para continuar este ensayo clínico se necesita un promotor y el ayuntamiento quie
re asumir ese papel en atención al colectivo de mujeres que asistieron al ensayo clínico". 

Según el concejal de Ciudad 
Saludable "esperamos que los 
concejales del PP estén bien 
informados sobre el carácter 
cancerígeno del producto en 
cuestión. Nosotros estamos 
pensando en poner una de
nuncia porque decir lo que 
han dicho es meter el miedo 
en el cuerpo a una serie de 
mujeres que recibieron este 
tratamiento". Guardiá mani
festó que "estamos valorando 
poner una denuncia contra los 
concejales del PP porque este 
ensayo clínico no se hizo ale
gremente sino que contó con 
todos los parabienes del mi
nisterio de Sanidad". 

El concejal de Ciudad Salu
dable, acompañado por dos 
miembros de la dirección de 
IU como son el responsable de 
política municipal. Joaquín 
Arias, y el número dos de la 
organización, adjunto al coor
dinador político, Francisco 
José Pérez Esteban, explicó 
que el ensayo clínico, que aho
ra se pretende continuar con 
el ayuntamiento como promo
tor, se inició en 1995 previa 
valoración del ministerio de 
Sanidad, de la agencia para la 
evaluación de técnicas sanita
rias del instituto Carlos III, del 
fondo de investigaciones sani
tarias y conocimiento de la mi
nistra doña Angeles Amador". 

Ensayo clínico 
Salvador Guardiá aseguró 

que "según la ley, para conti
nuar con el ensayo clínico 
hace falta un promotor, que 
puede ser cualquiera. Noso
tros pretendemos que el ayun
tamiento sea el promotor del 
ensayo clínico para continuar 
el que quedó suspendido". 

Joaquín Arias explicó a su 
vez que a partir de la victoria 
del PP en las elecciones gene
rales que llevaron a Aznar por 
primera vez a la Moncloa, 
cambió la situación en el hos
pital de Alcalá: "La dirección 
pasó del doctor Barra al doctor 
Collado. Entonces comienzan 
a producirse una serie de dife
rencias e incompatibilidades · 
personales que hacen que el 
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Francisco José Pérez Esteban, Salvador Guardiá y Joaquín Arias. 

ensayo clínico se detenga y se 
suspenda. Nosotros haciéndo
lo continuar desde el ayunta
miento no queremos hacer 
algo en contra de las autorida
des sanitarias. Nuestra inten
ción es que continúe algo que 
empezó como una cosa buena 
y que no se deje a una serie de 
mujeres que empezaron ese 
ensayo clínico sin protección 
de ningún tipo". 

Para continuar el ensayo clí
nico es necesario, según la ley. 
un promotor, papel que quiere 
asumir el ayuntamiento, y un 
investigador principal: "Noso
tros pretendemos que sea el 
mismo que estaba, que es el 
doctor Jaime Torner. El colec
tivo de mujeres que entraron 
en ese programa, alrededor de 
400, piden y exigen que sea 
este doctor. Además hay mu-

, 

chas mujeres que están en lis
ta de espera". 

1 millón de pesetas 
de presupuesto 

El instituto municipal para 
la prevención del cáncer de 
mama tendría un presupuesto 
de 1 millón .de pesetas para 
comenzar su andadura: "Es 
posible que en próximos años 
costara algo más pero también 
hay financiación por parte de 
dos empresas que están inte
resadas, una de ellas un labo
ratorio farmacéutico. Yo sé lo 
que tiene que poner el ayunta
miento a disposición del insti
tuto, un local, la parte propor
cional del sueldo del doctor y 
un auxiliar administrativo". 

Joaquín Arias añadió que 
"no pretendemos hacer nada 

VILLAPUN ABOGADOS 
e/ Mayor, 26 - 1º A 

ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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al margen del INSALUD y mu
cho menos que vaya en perjui
cio de los ciudadanos, sino 
todo lo contrario. Nosotros 
pensamos que los problemas 
de salud tienen que estar por 
encima de quien mande en 
cada momento. Sin con la ad
ministración del PSOE a nivel 
nacional se llevó a cabo este 
ensayo clínico, si es una cosa 
que es buena para los ciu
dadanos y ciudadanos, por 
haber cambiado la adminis
tración y llegar el PP no tenía 
porqué haber cambiado". 

Nos parece gravísimo alar
mar a la gente y decir que IU 
va a utilizar como cobayas a 
un grupo de mujeres por un 
puñado de votos. Esa es una 
irresponsabilidad de quien 
hace esa acusación, el PP". 

Los responsables de IU ma
nifestaron que "estamos con
vencidos de que el tamoxifen 
no es cancerígeno, entre otras 
cosas porque el programa se 
ha llevado a cabo con éxito en 
Estados Unidos y en Inglate
rra. Pero aún ·suponiendo que 
eso fuera así, ahí está la direc- · 
ción general de farmacia para 
que en su momento diera su 
veredicto al respecto. Si así 
fuera el ensayo clínico no se 
llevaría a efecto pero nosotros 
estamos convencidos de que 
esto no es así". 

Francisco José Pérez Este
ban aseguró que "por las noti
cias que nosotros tenemos, en 
realidad el tamoxifen nada 
más que se ha aplicado en al
gún caso muy particular en el 
hospital. El tratamiento que se 
aplicó se basaba en placebo. 
Aquí hay un intento de mani
pulación muy claro por parte 
del PP. No tienen derecho a 
alarmar a la gente diciendo 
que nosotros promovemos un 
producto cancerígeno. Justa
mente es todo lo contrario lo 
que se pretende, dar respues
ta a una necesidad que nos ha 
planteado un colectivo de esta 
ciudad". 
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El colecttvo de mUieres que participaron en el ensayo clínico crmcan "el cinismo del PP" 

"Queremos estar prevenidas 
contra el cáncer de mama·· 
El colectivo de mujeres que participaron en el en sayo clínico para la prevención del cáncer de 
mama que dirigió el doctor Jaime Torner desde el hospital 'Príncipe de Asturias', criticó "el cinis
mo de los concejales del PP, Jesús Dominguez Picazo, y Amparo Moriche". Encarna Martínez, J ose
fa Fonseca, Carmela Camach o e Inmaculada Camacho recordaron en declaraciones ofrecidas a 
PUERTA DE MADRID que el Partido Popular present ó una moción en el pleno del ayuntamien to en 
1998 pidiendo que se reiniciara el ensayo clínico con t anioxifen: "Nosotras nos pregunt amos por 
qué ahora ya no es válido el ensayo clínico. Y t ambién queremos saber la razón por la que s i es 
cancerígeno el tamoxifen se utiliza en la sanidad privada y no se puede utilizar en la pública". 

El colectivo está formado 
por más de 400 mujeres que 
participaron en el ensayo cli
nico que dirigió el doctor Tor
ner: "Para nosotras el ensayo 
fue un éxito. Si nosotras, que 
participamos en él queremos 
que se reinicie es porque con
sideramos que es bueno. Por 
ello llevamos ya dos años y 
medio luchando y vamos a 
seguir haciéndolo hasta que 
lo consigamos". 

El hospital de Alcalá decidió 
interrumpir el ensayo clinico 
a finales .del año 1997: "En• 
total estuvimos un año y 
medio atendidas para preve
nir el cáncer de mama. Noso
tras queremos que continúe 
el ensayo y en ese sentido 
estamos esperanzadas de que 
el ayuntamiento lo haga, que 
el ensayo clinico se lleve a 
cabo. Por eso hemos puesto el 
grito en el cielo por lo que han 
dicho los concejales del PP". 

Encarna Martinez manifes-· 
tó: "Como miembros del co
lectivo queremos desmentir 
las mentiras que estos seño
res han dicho. Nos parece un 
cinismo enorme lo que han 
dicho los concejales del PP 
porque en marzo de 1998 su 
partido aprobó una propues
ta en el pleno del ayunta
miento para que este ensayo 
se reanudara. La propuesta 
se aprobó por unanimidad. 
Ese mismo año el PP presen
tó una propuesta para crear 
una unidad de prevención del 

cáncer de mama, que no es ni 
más ni menbs que lo que se 
trata de aprobar. Pensamos 
que no se pueden dar esos 
bandazos, que primero 
aprueban y ahora no están de 
acuerdo con nada de lo que 

. hace el equipo de gobierno". 
Encarna Martinez añadió: 

"Se está poniendo énfasis en 
el ensayo clinico y se deja de 
lado algo tan importante 
como es la prevención. Ahi es 
donde está el éxito de este 
ensayo porque personas con 
un alto o medio riesgo de 
padecer el cáncer de mama 
no llegan a desarrollarlo. Esto 
es importantisimo porque no 
es que te curen un cáncer de 
mama sino que te eviten que 

lo contraigas. Siempre hemos 
estado informadas y hemos 
sabido el alcanc~ y las conse
cuencias de este proyecto. El 
especialista que nos ha esta
do tratando nunca nos ha 
tenido engañadas ni desinfor
madas. El ensayo tiene un 
alto porcentaje de éxito en 
otros paises que lo están lle
vando a cabo, sin embargo a 
nosotras no nos han dado 
explicaciones válidas sobre la 
suspensión. Todo indica que 
se trata de un cambio politico 
en la dirección del hospital. 
Por ello nosotras hemos sali
do perjudicadas. Se está 
jugando con nuestras vidas y 
así llevamos dos años y 
medio". 

"luncahem1s 
astall1 en1aiallas, 

n1 hem1s silla 
udllzlllas 

cima c111ans" 
El cinismo para las mujeres 

que participaron en el ensayo 
clinico es tal que "al parecer 
el hospital está dispuesto a 
reanudar el ensayo clinico 
pero condicionado a que no 
sea el doctor Torner el inves
tigador" . 

Carmela Camacho dijo al 
respecto: "Si el tamoxifen es 
cancerigeno, como dicen es
tos señores del PP, por qué es 
válido estando dirigido por 
una persona y no es válido 
estando dirigido el ensayo por 
otro investigador. Además por 
qué si se puede utilizar en la 
sanidad privada no se puede 
utilizar en la pública" . 

Las mujeres del colectivo 
afirmaron: "Lo más importan
te dentro del ensayo clinico es 
la prevención; el medicamen
to sólo se utilizó en casos 
muy particulares". Josefa 
Fonseca dijo: "La concejal 
Ampai:o Moriche no merece 
estar representando a las 
mujeres de Alcalá. Es indigna 
de permanecer en el puesto 
que ocupa porque no ha vela-

. do por el interés de la mujer. 
El PP ha tratado de confundir 
a la gente diciendo que se 
pretendia promover un pro
ducto cancerigeno. Nosotras 
consideramos que en politica 
no todo es válido, porque se 
está jugando con la salud y la 
vida de un colectivo muy 
importante de mujeres. Al 
año muere un diez por ciento 
de mujeres por culpa del cán
cer de mama. Nosotras pedi
mos que no se haga falta poli
tica con temas tan serios y 
delicados como es nuestra 
salud". 

Francisco Núñez, S.A. Su especialista 
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Con la coman de un décima se está avudando al Tercer Mundo 

Este año Cruz Roia ha pedido 
2.800.000 pesetas en 
décimos para el sorteo del Oro 
Un kilo de oro es el premio máximo que puede conseguir 
todo ciudadano afortunado que juegue al sorteo del Oro. que 
se celebrará el lunes 17 de julio a las doce de la mañana. El 
sorteo del Oro y la Banderita son los únicos ingresos del año 
con los que cuenta la Asamblea de la Cruz Roja de Alcalá de 
Henares para sostener todos los programas con los que cuen
ta. "desde PUERTA DE MADRID quiero animar a todos los 
ciudadanos alcalaínos a que compren un décimo. ya que así 
también están ayudando al Tercer Mundo". manifestó el 
director de la Cruz Roja de Alcalá de Henares, Juan Ramos. 

El sorteo del Oro junto con 
la Banderita son los únicos 
ingresos con los que cuenta la 
Cruz Roja de Alcalá de Hena
res durante todo el año para 
respaldar todos los programas 
que realiza. Juan Ramos , 
director de la Asamblea de la 
Cruz Roja, explicó: "Sólo con
tamos con esas dos activida
des, por llamarlas de alguna 
forma, para ayudarnos a 
mantener esta Asamblea, ya 
que no contamos con ingresos 
de otras instituciones". Con 
esos ingresos, según comentó 
Ramos, mantienen todos los 
proyectos que realizan en · 
Alcalá: 'Tenemos un progra
ma muy bonito de salud men
tal, de la tercera edad, trans
portes sanitarios, juventud, 
emigrantes, prisiones y el sos
tenimiento de esta asamblea". 

Independientemente de que 
un ciudadano compre un 
décimo del sorteo del Oro y de 
que le toque un gran premio, 

• SANITA~IO 
• PELUQUERIA 
• HOSTELERIA 
• INDUSTRIA 
c/ Tomás Merino, 5 

(junto Puerta del Vado) 
Tlf.: 91 881 16 87 

e/ Gil de Andrade, 1 
(Esquina Juan de Austria) 

Tif.: 91 888 92 08 - Alcalá de Henares 
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como puede ser un kilo de 
oro, también esta ayudando a 
la Cruz Roja y al Tercer Mun
do. "El dinero que obtenemos 
lo. separamos por partes, dedi
camos unos ingresos a todo lo . 
que he · nombrado anterior
mente, pero la mayor parte de 
esos beneficios van destina
·dos al Tercer Mundo. Ante 
cualquier catástrofe que ocu
rre en otros países Cruz Roja 
acude inmediatamente y por 
esos pedimos a los ciudada
nos que compren un décimo 
porque están ayudando a los 
países más necesitados", 
manifestó el director de la 
Cruz Roja de Alcalá. 

El lunes 17 de julio, a las 
doce de la mañana, tendrá 
lugar el sorteo de la Loteria 
del Oro. 2.800.000 pesetas en 
décimos es la cantidad que 
este año ha cogido la Cruz 
Roja de Alcalá, "se están ven
diendo muy bien a través de 
empresas y colegios, pero 
necesitamos que la gente siga 
comprando y colaborando. 
Este año hemos pedido esa 
cantidad, pero si el ciudadano 
compra podíamos pedir más". 
Los premios que se pueden 
conseguir son muy buenos y 
de cantidades considerables, 
el premio máximo será de un 
kilo de oro. 

Enlace Onega Nicolás· Rodríguez Manínez 
José Manuel Ortega Nicolás y Sara Rodriguez contrajeron 

matrimonio el sábado 27 de mayo en la iglesia de San Bartolo
mé. Los padrinos de la ceremonia fueron Elena Nicolás, madre 
del novio, e Isidro Rodriguez, padre de la novia. Sara eligió para 
la ocasión un bonito vestido de color blanco, con manga corta y 
adornado con unas perlitas; el novio se decantó por un traje de 
color oscuro. 

130 fueron los invitados que acudieron a la ceremonia, y que 
junto a la pareja de recién casados, se dirigieron a un restau
rante de la ciudad complutense donde pasaron una agradable 
velada. . 

Sara, de 28 años de edad, y José Manuel, de 27 años, eligie
ron para pasar su luna de miel un bonito viaje por Italia. 

El novio nació en Soria, y actualmente es cocinero; ella nació 
en la provincia de Toledo y es cajera en un supermercado. 
Ambos han decidido establecer su residencia en la ciudad alca
laína. 

Enlace Esteban Lorenzo · Pérez lozano 
Leli Esteban Lorenzo y Celia Pérez Lozano contrajeron matri

monio el sábado 3 de junio en la iglesia de San Juan de Ávila, 
tras llevar ocho años de noviazgo. Para tan importante ocasión 
Celia eligió un bonito traje de dos piezas de color beige, el corpi
ño estaba bordado y era sin mangas; Leli llevaba un traje de 
color oscuro . . Los padrinos de la ceremonia fueron José Maria 
Pérez, padre de la novia, y como madrina la hermana del novio, 
Victoria Esteban. 

La pareja de recién casados se trasladó junto con sus 215 invi
tados a un restaurante de Los Hueros, donde pasaron una vela
da inolvidable. 

Cancún fue el destino elegido por los novios para pasar su 
luna de miel. Tras su regreso establecerán su residencia en la 
ciudad complutense. Ella tiene 23 años y es dependiente en una 
tienda, el novio tiene 27 años y trabaja en Quimica Sintética. 
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MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
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San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

. . f. " tus invitauos ... .. 
ponte guapa en ~~ele tz !Z604a 
PRECIOS ESPECIALES NOVIAS 
e/ Los Hueros, 1 (IVIASA El Chorrillo) Tlf.: 91 880 72 61 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS ... 

l 9J f i i 1 \'' c·f-A i 11: c·Xf"fA1 •I 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

e/ Carmen Calzado, 4 -Telf.: 9188034 10 -ALCAIA 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~"" 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 9'1 879 26 98 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

1 RO K O~- * PUERTA DE INTERIOR 
*FRENTES 
DEIRMIRIO 
E INTERIORES 

• DECauc1•• u UBEll 

C/ Goya, 6 - Tlf.: 91 878 89 75 - ALCALA DE HENARES 

LIOUIDACION 
PERMANENU DE 
EXPOSICIONES 

mUEBlEI y DECORACIOn 

e/ Miguel de Moneada, 4 Gunto Galerias Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

También ~· Y Sola Chollo 
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Manuel Peinado cree que comprar la casa de los Casado es buen negocio para la ciudad. 

El alcalde complutense desconoce que hubiera 
otertas más baratas que lo que paga el avuntamiento 

"El Palacio de las Casada es 
un precioso regalo para la ciudad" 
El viernes día 26 de mayo, el ayuntamiento de Alcalá aprobó la adquisición del caserón de los Casado, 
edificio situado en la plaza de Atilano Casado. Después de aprobada esta operación de compra, el alcal
de Manuel Peinado ha proporcionado a PUERTA DE MADRID detalles sobre el edificio. Esta adquisi
ción ha sido realizada diseñando una operación de rehabilitación y recuperación urbana y patrimonial 
que, una vez culminada, hará que el ayuntamiento recupere íntegramente la inversión realizada. 

- ¿Cuáles son las razones por 
las que el ayuntamiento ha 
adquirido este inmueble? 

- En primer lugar agradezco a 
PUERTA DE MADRID la opor
tunidad de explicar razonadamen
te la operación de compra, que no 
ha sido bien entendida o suficien
temente explicada. Contestando a 
su pregunta, las razones son múl
tiples y fáciles de concretar. Pri
mera, adquirir la última parcela 
de calidad del casco histórico, 
dotando a la ciudad de un edificio 
histórico con fines sociocultura
les. Segunda, en la parcela se 
ubicará la primera dotación de 
aparcamientos en el casco históri
co. Tercera, recuperar espacios 
verdes públicos en la periferia de 
la vía Complutense y en el inte
rior del casco. Cuarta, conectar la 
Vía Complutense con el casco 
histórico a través de una nueva 
calle peatonal. Quinta, cerrar una 
gran manzana cultural: Instituto 
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Cervantes, Colegio de León, 
Facultad de Derecho e iglesia de 
Santa María. Por último, la adqui
sición se hace mediante la cesión 
de suelo público a la Empresa 
Municipal de la Vivienda (EMV), 
para que ésta construya viviendas 
sociales en las parcelas cedidas. 

- Si le parece, vamos desa
rrollando cada una de estas 
razones. En primer lugar, ¿cuál 
es el valor histórico del edificio? 

- Estamos ante un edificio con 
más de cuatro siglos, cuya histo
ria, como la de otros del casco 
histórico, es compleja y cuyo 
aspecto ha sufrido profundas 
transformaciones, pero el interior 
del actual palacio todavía refleja 
su planta original. El origen es 
una fundación del Cardenal Cis
neros, quien crea un hospital para 
estudiantes pobres -de ahí el 
nombre de Hospital de San Lucas 
y San Nicolás- en el año 1512. El 
hospital estuvo primeramente 

situado en la calle Mesones, hasta 
que en 1540 se trasladó al solar 
actual. Las obras del edificio se 
terminaron en 1573, gracias a 
donaciones de particulares. En el 
año 1846 el hospital deja de fun
cionar como tal y es adquirido, 

. durante la desamortización, por el 
marqués de Morante, quien 
emprende una gran obra de remo
delación, transformando la senci
lla planta original en tomo a un 
patio en una lujosa mansión de 
gusto neoclásico. De manera que 
los frontones y el enfoscado de 
sillería que hoy adornan el exte
rior del edificio disfrazan el sen
cillo edificio antiguo. En el inte
rior hay una decoración de 1868, 
retocada posteriormente con deta
lles neobarrocos, posiblemente 
tras el incendio del palacio que 
tuvo lugar en la guerra civil. Esta
mos, pues, hablando de un edifi
cio de más de 400 años de anti
güedad y catalogado como patri-
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monio histórico artístico que 
tenemos la obligación de conser
var y rehabilitar si queremos ser 
coherentes con nuestros compro
misos de ciudad Patrimonio de la 
Humanidad. 

- La segunda de las razones 
era la de dotar de aparcamien
tos al casco histórico. ¿Acaso es 
posible construir un aparca
miento ahí? 

- En el palacio es obvio que 
no, porque se trata de un edificio 
catalogado y sometido a rehabili
tación. Ahora bien, lo que se ha 
adquirido no es solamente el 
palacio, sino toda la parcela que 
lo rodea y que cualquier alcalaíno 
conoce exteriormente, pues su 
perímetro se extiende desde la 
plaza de Atilano Casado por toda 
la Vía Complutense hasta alcan
zar el patio posterior del Instituto 
Cervantes, primero como palacio 
y, a continuación, como una tapia 
con portones muy deteriorada en 
su aspecto. Lo que hemos adqui
rido es una gran parcela de casi 
5.000 m2, que contiene un pala
cio edificado en una superficie de 
unos 1.900 metros, un jardín his
tórico central y casi 2.500 m2 de 
parcela edificable. Debajo de esta 
parcela edificable y penetrando 
por debajo del patio del Instituto 
Cervantes (en realidad es el patio 
del Colegio del Rey, también de 
propiedad municipal) se va a 
construir un aparcamiento subte
rráneo de 250 plazas que será el 
primero del .casco histórico y con
tribuirá a eliminar la gran conges
tión automovilística de la zona. 

- ¿Será municipal o privado 
el aparcamiento? 

- Será un aparcamiento públi
co gestionado por una empresa 
privada tras el oportuno concurso. 
Ahora bien, tanto el aparcamiento 
como la edificabilidad de los 
2.500 m2 de parcela restante son 
clave en la operación de compra. 
A precio de mercado, un aparca
miento de 250-280 plazas supone 
unos ingresos por derecho de 
construcción de 500.000 pesetas 
por plaza. Esto es: el ayuntamien
to ingresará por este concepto 
entre 120 y 150 millones. El resto 
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de la parcela se sacará a concurso 
para edificar con criterios de gran 
calidad arquitectónica a un precio 
de 300.000 pesetas el metro cua
drado, que es el precio medio de 
la zona. Mientras se ha ido gra
nando esta operación han surgido 
ofertas ciertas de adquisición de 
1.300 m2, lo que representará 
para el ayuntamiento unos ingre
sos de 350 millones. Luego 
hemos pagado por el conjunto 
550 millones y obtendremos unos 
ingresos mínimos de 500 millo
nes, además de obtener un edifi
cio y un jardín históricos y un res
to de parcela edificable de unos 
1.200 m2. Me parece que la ope
ración no puede ser más rentable. 
Creo que no exagero si digo que 
la adquisición del Palacio de los 
Casado es un precioso regalo para 
la ciudad. 

- ¿Qué piensa hacer con esa 
parcela de 1.300 metros y con 
la casa? 

- Con la parcela tenemos la 
idea de construir la Oficina de 
Turismo Municipal, integrando 
en ella, además de la oferta de 
información turística y cultural de 
la ciudad, puntos de venta de los 
artesanos y artistas locales, ahora 
mismo ubicados en la carretera de 
Loeches, muy alejados de los 
puntos de visita turísticos. Un 
gran edificio que integre la oferta 
turística y artesanal de la ciudad 
debe ser un elemento clave en el 
desarrollo futuro de esta manza
na. Con respecto al palacio, voy a 
ser prudente, pero tendrá un uso 
cultural y social. Apunto varias 
ideas. En primer lugar, creo que 
hay que estudiar la ubicación de 
un museo de la ciudad. Contenido 
tenemos, pues la ciudad tiene 
tesoros patrimoniales de impor
tancia mundial, como la partida 
de bautismo de Cervantes, la 
Biblia Políglota, el Fuero Viejo, 
mosaicos de Complutum y otras 
muchas cosas que deben ayudar a 
que los ciudadanos conozcan y 
amen a esta ciudad. Tenemos 
también déficit de salas de expo
siciones, una excelente colección 
pictórica y escultural de la Funda
ción Colegio del Rey, que hacen 
posible crear un gran espacio de 
exposiciones. La ciudad está tam
bién falta de un espacio dedicado 
a sus figuras más señeras, como 
fondos bibliográficos de Cervan
tes y Azaña. En definitiva, y por 
fortuna, esta ciudad tiene recursos 
culturales que mostrar y el pala
cio es una oportunidad única 
como contenedor polivalente. 

- La tercera razón que usted 
apuntaba era la recuperación 
de un espacio verde ¿Puede 
darnos mas detalles? 

- Me gustaría contestar esta 
pregunta conectándola con la 
cuarta razón, que era la conexión 
peatonal de la Vía Complutense y 
el casco histórico, y con la quinta, 
que trataba sobre el cierre de una 
gran manzana cultural. Efectiva
mente, en el corazón de la parce-
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Fachada principal del antiguo Hospital de San Lucas. 

la se encuentra un jardín históri
co, de corte romántico, con una 
fuente y un viejo arbolado, inclu
yendo unas hermosas palmeras, 
de gran valor, pues es un jardín 
histórico catalogado. Conviene 
ahora recordar que el palacio lin
da con la trasera del colegio de 
León, ese edificio situado en la 
esquina de Libreros con Nebrija, 
que es de propiedad de la Univer
sidad y en cuyo patio trasero hay 
un gran jardín. Pues bien, la idea 
es conectar ambos jardines for
mando un pasillo verde singular a 
través del cual vamos a abrir una 
calle peatonal de conexión entre 
la vía Complutense y la calle 
Libreros, permeabilizando toda la 
zona al tránsito de peatones den
tro de un espacio ajardinado de 
gran calidad y de valor histórico. 
En resumen, dotaremos a la ciu
dad de un entorno urbano verde y 

· cultural de valor excepcional. Por 
último, cerramos así una gran 
manzana de índole cultural en la 
que se concitan las tres grandes 
instituciones de la ciudad. El 
ayuntamiento, propietario de la 
Fundación Colegio del Rey -sede 
del Instituto Cervantes- y ahora 
del palacio y su entorno; la Uni
versidad, propietaria de la Facul
tad de Derecho y del Colegio de 
León; y, por último, la Iglesia, 
que regenta la Iglesia de Santa 
María, cuya fachada será rehabili
tada próximamente. Toda esa 
manzana, recuperada urbanística
mente, con los edificios rehabili
tados, una nueva iluminación y 
nuevas conexiones peatonales, 
cerrará una zona clave del casco 
histórico. 

- No cabe duda de que esta 
operación ha levantado reticen
cias en la corporación, sobre 
todo en Izquierda Unida. 

- El grupo de concejales del 
PSOE-Progresistas siempre ha 
visto clara la operación. En el ple
no del pasado viernes, el PP se 
abstuvo, argumentando que la 
operación era buena, pero que les 
parecía precipitada. La absten
ción en este caso es clara: están 
en la oposición y no van a aplau
dir decisiones del equipo --de 
gobierno. En este caso, al refrane
ro: quien calla (o se abstiene), 
otorga. Sólo me queda decir que 
no ha habido improvisación, pues 
llevamos 10 meses trabajando el 

. tema y, pese a la importancia de 
la adquisición, no hemos tomado 
la decisión hasta que hemos teni
do todos los el~mentos de juicio, 
lo que incluye la oferta de compra 

· de los aparcamientos y las parce
las edificables que hacen la ope
ración rentable. Bastante han 
hecho los vendedores, pensando 
en la ciudad, con no vender a 
compradores privados, que ofer
tas han tenido. 

La posición de IU ha sido siem
pre la misma: un sector de la coa
lición -que no el grupo de conce
jales- ha estado presionando en 
contra porque entendían que 
invertir en el casco histórico era 
descuidar los barrios. Me parece 
un error básico. En primer lugar, 
el casco histórico es patrimonio 
de todos los vecinos, que son los 
que lo gozan y lo disfrutan; para 
darse cuenta no hay más que salir 
a pasear los fines de semana. En 
segundo lugar, tenemos unas 

obligaciones de recuperar patri
monio municipal que es patrimo
nio de todos; en tercer lugar, 
cuando esta ciudad solicitó el 
título de Patrimonio de la Huma
nidad adquirió unos compromi
sos, entre los cuales se cuenta la 
recuperación y la rehabilitación 
de sus edificios y espacios singu
lares, de los que, por cierto, este 
ayuntamiento está falto en com
paración con otras instituciones. 
Y las posiciones se vuelven ya 
debilísimas cuando se adquiere 
patrimonio a coste cero mediante 
el cumplimiento, además, de un 
fin social: la construcción de 
viviendas de promoción pública 
en solares municipales residen
ciales. ¿Es que acaso es mejor 
tener los solares abandonados, no 
construir viviendas de promoción 
pública y no incrementar el patri
monio de todos? 

- Parece que el ayuntamiento 
ha entablado una competencia 
con la universidad en el centro 
histórico. 

- Competencias, ninguna; colabo
raciones, todas. Hay un hecho cierto: 
la universidad tiene más edificios his
tóricos que el ayuntamiento. De 
hecho, hay quienes plantean que la 
universidad tiene demasiado. Yo dis
crepo. La universidad tiene los que tie
ne y, si los mantiene abiertos, en buen 
estado y con uso, formidable. Lo que 
tiene que hacer el ayuntamiento es 
adquirir patrimonio en el casco históri
co porque es nuestra obligación con
servar Y, rehabilitar para disfrute ciuda
dano. Este es el tercer edificio que 
adquirirnos en esta legislatura. Los dos 
primeros, que son los de la calle Escri
torios, comenzarán a rehabilitarse este 
mismo año y sin presupuesto añadido 
para el ayuntamiento. Con el palacio 
ocurrirá lo mismo: ahora se compra, 
luego se rehabilitará y se entregará 
para uso y disfrute ciudadano. Me 
parece que estamos cumpliendo con 
nuestra obligación de administradores 
de la ciudad. 

- ¿Es cierto, como afirmó IU, 
entre otras personas o institu
ciones, que previamente hubo 
ofertas más bajas de lo que ha 
pagado el ayuntamiento por 
este inmueble? 

- · A mí no me consta. Yo 
conozco una oferta que hizo una 
empresa inmobiliaria en prensa y 
que fue demandada por los pro
pietarios porque fue una oferta no 
autorizada. En el casco histórico 
el precio del metro cuadrado está 
a 300.000 pesetas. Si se hacen las 
cuentas, los números cuadran. Lo 
interesante es que el ayuntamien
to puede parcelar lo edificable y 
venderlo. Eso nos permite recu
perar el dinero de la inversión. 
También tengo noticias de que 
hubo una oferta que realizó el 
grupo de empresas de Joan Gas
part, el vicepresidente del FC. 
Barcelona, pero la realidad es que 
esa oferta estaba en tomo a los 
600 millones de pesetas". 
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los vecinos de la zona del Camarmilla uenen que conVhñr con unos 
molestos vecinos, las ratas 

"Hav ratas v bastante grandes, 
algunas como el perro" 
Los vecinos de la zona del Camarmilla tienen que convivir con unos molestos vecinos, las 
ratas, que como algún vecino reconoce siempre han enstido, pero que en los últimos me
ses están proliferando aún más. El mal estado de las orlllas del Camarmilla y la suciedad 
que en él existe ayuda a que estos roedores se sientan como reyes entre sus entrañas. 

Raúl Braojos, vecino de la zona 
que pasea habitualmente a su perro 
por las inmediaciones del Camarmi
lla, reconoció la existencia de ratas. 
"Ratas sí que · hay, sobre todo por 
aquella zona donde están los cubos de 
basura. Tiene que ser que como están 
los restaurantes, pues hay bastantes. 
Cuando bajo con el perro las veo por 
la mañana". 

Braojos explicó que en alguna oca
sión han echado veneno por la zona, 
pero que "hace mucho que no veo que 

• echen nada. Además como hay tanta 
hierba, ni me arrimo al cauce porque 
hay muchas garrapatas y demás. Esto 
está que en cuanto le echen una ceri
lla sale todo ardiendo y esta fatal. 
Está penoso". 

Braojos , que tiene un perro salchi
cha, comentó con rotundidad: "Hay 
ratas y bastantes grandes, algunas 
como el perro. Un día veníamos por 
la noche, se metió una rata bajo un 
coche y detrás un gato. El gato salió 
disparado, le asustó la rata, así que fi
jate lo grandes que son". 

Gema, Lorena García y Jonathan, 
tres jóvenes que frecuentan la zona, 
aseguraron a PUERTA DE MADRID 
la existencia de estos molestos roedo
res. "Hay demasiadas, salen para los 
portales y son bastante grandes". Los 
tres jóvenes manifestaron que "mo
lestan un poquillo" y que provienen 
de lo que es todo el cauce del río. 

Para Agustín Aparicio, vecino tam
bién de esta zona complutense, "de-
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Antonio Ortega y Agustín Aparicio. 

bajo de esto tiene que haber muchas 
cosas, tiene que haber ratones, ratas y 
de todo". 

Aparicio aseguró que el ayunta
miento debería poner medidas para 
solucionar el problema y arreglar el 
estado del cauce del Camarrnilla. 
"Deben arreglarlo para que esté más 
vistoso, porque pagamos muchos im
puestos y ahora mismo la contribu
ción ha subido, te atacan en todo lo 
que quieren, y yo creo que el ayunta
miento puede permitirse el lujo de ha
cer algo vistoso para la ciudad. Creo 

que es lo positivo. Como sacan mu
cho y nos estrujan mucho deben de 
tener cosas buenas para todos los ve
cinos y que preparen eso". 

José Femández, ha echado en más 
de una ocasión veneno en su sótano 
para erradicar a los roedores, veneno 
que el propio ayuntamiento le ha su
ministrado. "Yo he estado en el ayun
tamiento, me han dado veneno, he 
echado veneno en los sótanos, han 
muerto ratas, pero claro si yo lo hecho 
en mi sótano y lo demás no lo echan, 
resulta que se pasan de un sótano a 

otro. Pero es que aparte de eso ahí en 
la zona del río, detrás de Vedereca 
hay ratas increíbles. No es decir de 
aquí o de allí, es que desde la calle en
tran a los sótanos, no ratoncillos, por
que un ratoncillo de estos no hace. 
nada, son ratas grandes y eso es la
mentable. Yo he ido al ayuntamiento 
y no te hacen caso. Me dieron veneno 

· porque conocía allí a. un concejal, 
porque no me · 10 querían dar tampo
co". 

Femández concluyó: "Si yo voy a 
por veneno, ya que no se molestan 
ellos y voy a por ello, joder que no me 
pongan pegas, que me lo den, que yo 
no lo.voy a poner en ningún sitio don
de nadie se pueda intoxicar". 

Antonio Ortega, vecillo de la calle 
Tomás Bretón, asegura que el proble
ma de las ratas no viene de los últi
mos meses. "Las ratas se han yisto 

· siempre. Ratas se han visto por la ca" 
lle paseando y yo incluso he matado 
alguna, pero vamos que el problema 
no es de ahora, el problema es de hace 
ya años". 

Ortega explicó que hace quince 
días el servicio municipal estuvo lim
piando el alcantarillado y que "el río 
el año pasado lo limpiaron, quitaron 
todos los hierbajos, pero claro eso 
mantiene la humedad todo el año y 
vas ahora y no puede correr ni el agua 
y claro, las ratas se tienen que acumu
lar ahí, es lógico, eso para las ratas 
es ... , no les falta comida y no les falta 
nada. Y luego la gente tampoco tiene 
cuidado y tira cuarenta mil cosas al 
arroyo y ya sabes lo que pasa luego". 

El hormigonar los márgenes del 
Camarmilla sería una solución para 
este vecino alcalaíno. "Posiblemente 
la solución sería hormigonarlo, con 
eso ya no salen hierbajos, ya no sale 
nada y siempre sería más fácil quitar
lo y además vallarlo y que se vea lim
pio, como si fuera un canal de agua y 
así se podría mantener eso limpio, 
pero claro como todo cuesta mucho. 
Y es que esto está ya en la población 
y alguna medida tienen que tomar", 
manifestó Ortega, quien aseguró que 
esa zona del Camarmilla es "una sel
va", pero que la gente también tiene 
parte de culpa. "Siempre llega el clá
sico que dice este sofá no lo quiero y 
lo tira ahí o una bolsa de basura y la 
tira ahí". 
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Incidente con un perro en un estanco de Nuestra Señora de Belén 

"Siento mucho lo ocurrido con la clienta" 
'Scooby' es el nombre del perro que guarda la puerta del estanco situado en la avenida de Nuestra 
Señora de Belén. Como todos los días, el lunes 5 de junio, el perro estaba tumbado en la puerta, una 
de las clientes salia del estanco y acarició al perro, Scooby se debió de molestar y le mordió la mano, 
al tirar la clienta se hizo un rasguño en los dedos. Los hijos de la cliente, muy molestos por el in
cidente ocurrido, amenazaron al dueño del estanco José Vicente Salazar, el cual comentó: "Me ame
nazaron con quemarme el local, y con matarme a mí y a mi perro. Hay muchas formas de arreglar 
las cosas sin llegar a la violencia, quiero decir que siento mucho lo ocurrido con esta señora". 

No es la primera vez que Seo- donde cacheó a uno de los ame- cente quiso desde PUERTA DE 
oby, perro del dueño el estanco, nazadores, "estabamos todos en MADRID aprovechar para dis
agrede a una persona, "por des- la comisaria y uno de los chi- culparse con la cliente: "Quiero 
gracia es la segunda vez que te- cos, delante de la policía dijo: decirla que siento mucho lo 
nemas un incidente con el pe- 'sacar a ese hijo de puta de ahí' ocurrido, que por desgracia el 
rro, para evitar nuevos proble- y estaban los policías delante. A perro la mordió pero que se 
mas el perro saldrá fuera con el su madre le debió dar una baja- puede arreglar. Si tiene que ha
bozal. Es un perro tranquilo da de tensión y se desmayó, her una denuncia habrá una 
hasta que se le toca", explicó pues sus hijos comenzaron a denuncia, si tiene que haber 
José Vicente, dueño del estanco insultar a los policías porque no una inspección para el perro la 
situado en la avenida Nuestra atendian a su madre", comentó habrá, pero yo tampoco puedo 
Señora de Belén, que comentó el dueño del estanco. José Vi- consentir que me amenacen". 
que no tenia pensado deshacer-
se del perro, "es la única pro-
tección que tenemos". Este inci
dente tuvo lugar el lunes 5 de 
junio sobre las diez de la maña
na, el perro, como todos los 
días, estaba tumbado en la 
puerta del estanco, una cliente 
entró a comprar unas cosas y a 
la salida sin ninguna mala in
tención la señora acarició al pe
rro, "el perro se debió rebotar 
por la caricia y la mordió la 
mano. Al tirar ella, se la desga
rraron un poco los dedos y por 
el impacto se la hincharon", ex
plicó José. 

Antes de que la cliente fuera 
al ambulatorio, para que un 
médico le revisara las heridas, 
José Vicente, su mujer y una 
cliente que estaba en el estable
cimiento le curaron los rasgu
ños. La señora llamó a su hijo 
para que fuera a buscarla al es
tanco, según comentó el dueño 
el hijo de la cliente ácudió al lu
gar del incidente de una forma 
muy violenta: "Me dijo que iba a 
prender fuego al estanco y que 
iba a traer a su perro para que 
matara al mío. Luego vino el 
hermano, dio una patada a la 
puerta y me volvió a decir lo 
mismo, que iba a matar al pe
rro". 

José Vicente Salazar, 
con "Scooby", su perro, 

en el estanco. 

Los dos hijos de la señora he-· 
rida y su madre se dirigían al 
ambulatorio, según comentó el 
dueño del estanco, cuando uno 
de los hijos volvió de nuevo al 
establecimiento, "me mostró un 
puñal que llevaba en el panta
lón, no lo sacó pero se levantó 
la camiseta y me dijo, 'con esto 
te voy a matar a ti y a tu perro"'. 
El dueño, al marcharse el chico, 
llamó a la policía para contarles 
lo ocurrido, "pienso que las co
sas después de las desgracias 
se pueden arreglar, o bien ver
balmente o por los juzgados, 
pero no agrediendo y amena
zando. No creo que se les ocu
rra cumplir lo que me han di
cho". 

Tras avisar José a la policía, 
ésta se dirigió al ambulatorio, 

SllnRI S l Antigua Ctra. N-11, km. 32,300 -Tel.: 91 883 21 03 - Fax: 91 883 22 83 
... y también en nuestra exposición situada en Vía Complutense; 70 
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Santiago Hierro, presidente de la A.A.A. Antonio López Alonso, decano de Medicina Pedro Zarco, catedrático de Medicina 

Fue un profesor mn querido de la facultad de Medicina 

Gran homenaie al doctor Octavio Salmerón Vigil 
La Asociación de Antiguos Alumnos contempló la idea, dentro de sus actividades como aso
ciación, de hacer un homenaje a un profesor tan querido de la facultad de Medicina como fue 
Octavio Salmerón Vigil, Catedrático de Patología General. La Asociación se puso en contac
to con la familia y surgió este acto, siendo el primer homenaje que brinda esta asociación. 
El acto tuvo lugar el martes 6 de junio en el Aula Magna de la facultad de Medicina. 

La idea del homenaje al 
Doctor Octavio Salmerón Vi
gil, Catedrático de Patología 
General, surgió dentro de la 
Asociación de Antiguos Alum
nos. El vicepresidente de di
cha asociación, había estudia
do medicina y había tenido la 
suerte de que el doctor Salme
rón le impartiera clases. Fue 
un profesor muy querido por 
toda la Universidad de Alcalá 
por lo que se decidió poner 
una placa con su nombre en 
un aula de la facultad de Me
dicina, una placa que estuvo 
dedicada por sus propios 
alumnos en su memoria, ade
más la facultad también pon
drá a ese aula el nombre del 
homenajeado. El tesorero de 
la Asociación de Antiguos 
Alumnos, José Manuel Rico, 
comentó: "Es el primer home-

PUERTA de Madrid 

naje que realizamos dentro de 
la asociación, contemplamos 
la idea de realizar este acto en 
memoria de este profesor y 
nos pusimos en contacto con 
la familia para realizar todos 
los preparativos pertinentes". 

Representantes de la Uni
versidad de Alcalá, de la Fa
cultad de Medicina y de la 
Asociación de Antiguos Alum
nos, estuvieron presentes en 
el acto en memoria del Doctor 
Octavio Salmerón Vigil, que 
tuvo lugar el martes 6 de junio 
en el Aula Magna de la Uni
versidad de Medicina. Al acto 
acudieron: Antonio López 
Alonso, decano de la Facultad 
de Medicina; Pedro Zarco, ca
tedrático de Medicina de la 
Universid~d Complutense; 
Melchor Alvarez, director de 
Medicina de la Universidad de 

Alcalá; Santiago Hierro, presi
dente de la Asociación de An
tiguos Alumnos, y el vicerrec
tor, Juan Carlos Prieto. 

El acto comenzó con unas 
palabras pronunciadas por el 
decano de la facultad de Medi
cina, Antonio López Alonso; se 
continuó con la conferencia de 
mano de Pedro Zarco, y tras 
su finalización, el director de 
Medicina de la Universidad de 
Alcalá y el presidente de la 
Asociación de Antiguos Alum
nos pronunciaron una& pala
bras homenajeando al profe
sor Salmerón Vigil. El vice
rrector, Juan Carlos Prieto, 
que venia en representación 
de Manuel Gala, fue el encar
gado de decir las últimas pa
labras para así dar por termi
nado el acto de clausura. 

El principal objetivo de la 

Asociación de Antiguos Alum
nos, es que los antiguos alum
nos titulados no pierdan el 
vinculo con la Universidad y 
se relacionen entre sí, tanto 
personalmente como profesio
nalmente, según comento el 
tesorero de la asociación, José 
Manuel Rico. "Nosotros dentro 
de la Asociación de Antiguos 
Alumnos realizamos diferen
tes actividades como puede 
ser este homenaje u otros en
cuentros, pero también ofre
cemos a los socios aquellos 
servicios que demandan como 
recién titulados. Son personas 
que se acaban de licenciar y 
que necesitan una serie de 
servicios muy importantes 
para incorporarse al mercado 
laboral. Llevamos cinco años 
en funcionamiento y cada vez 
se nos va conociendo más". 

¡¡NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 
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·Esperanza Aguirre v Manuel Gala no asisderon a la presentación de las actas nación y como país". 
Contenidos como las Actas 

de estos reinados son uno de 
los temas que trataron, Nom
bela hace referencia al tema 
con estas palabras: "Estoy 
seguro que el contenido de 
imperios como el de Carlos V 
o Felipe 11 es extraordinaria
mente importante y serán 
unas actas muy reveladoras 
de una etapa histórica que 
empieza a ser redescubierta 
por parte de los historiadores 
más competentes". 

Encuentro de especialistas en Historia Moderna 
Historiadores de todo el mundo se han dado cita durante tres días en la ciudad complutense. 
El motivo ha sido la VI Reunión Científica de la Fundación Española de Historia Moderna con 
el título de ''Carlos V y Felipe V: Cambios dinásticos, Milenarismo, mesianismo y utopía". 

Más de cien historiadores 
llegados de todos los lugares 
del mundo hablaron durante 
tres días de Historia, de cam
bios dinásticos, de los Reyes 
Católicos a Carlos V, entre 
otros. Son especialistas en 
Historia Moderna y entre 
ellos estuvieron destacados 

historiadores como Teófanes 
Egido, Friedrich Edelmayer y 
Jaime Contreras. 

César Nombela, presidente 
del CSIC (Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas) 
comenta: "Estas jornadas 
están en la línea de reuniones 
científicas en un campo tan 

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

LA EMPRESA MUNICIPAL 
DE LA VIVIENDA 

DE ALCALÁ DE HENARES, 

INFORMA QUE: 

Se abre el plazo desde el próximo día 15 de 
junio hasta el día 11 de agosto de' 2000, de 
presentación de solicitudes para la adjudica
ción de 54 viviendas de Protección Oficial, 
Régimen Especial, en arrendamiento, sitas en 
el edificio de la Parcela 20 del Polígono 
"Espartales Sur" de Alcalá de Henares. 

Las solicitudes y el pliego de condiciones 
que regula la presente convocatoria podrán 
retirarse a partir del día 15 de junio de 2000, 
en nuestras oficinas de Alcalá de Henares, c/ 
Mayor nº 2, lº, telf.: 91 882 67 45. 

Alcalá de Henares, a 1 de junio de 2000 

to de iunio de 2000 

importante como es la Histo
ria. El CSIC valora las Huma
nidades como una parte esen
cial a la investigación. La His
toria Moderna es un período 
interesantísimo en la Historia 
de España, donde se configu
ran muchos . aspectos de 
nuestra personalidad como 

En el congreso tratarán de 
estudiar cómo han influido 
los cambios dinásticos en la 
Historia de España. 

Empresa Municipal 
de la Vivienda 
de Alcalá de Henares 

LA EMPRESA MUNICIPAL 
DE LA VIVIENDA 

DE ALCALÁ DE HENARES, 

INFORMA DE: 
La apertura de plazo para la recogida de solicitudes 

para la adjudicación de 84 Viviendas de Promoción 
Pública en venta, situadas en la Parcela 75-A del Polí
gono 36 "El Ensanche". 

El calendario será el siguiente: 

Presentación de solicitudes: 
- Inicio: 15 de junio de 2000 
- Cierre: a las 14'00 h. del día 11 de agosto de 2000. 

Lugar de presentación: 
En las oficinas de la E.M.V. situadas en la e/Mayor 
Nº 2, 1 º de Alcalá de Henares (Madrid). 

Horario de recogida de solicitudes: 
De 9'00 h. a 14'00 h. de Ltines a Viernes. 

Alcalá de Henares, a 14 de junio de 2000 

PUERTA de Madrid 
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la primera promoción de ingenieros se volvió a reunir en Alcalá 

Reencuentro 30 años después de la graduación 
Llegaron a Alcalá hace más de treinta años para ser los primeros alumnos de ingeniería técnica de la recién 
construida universidad laboral. Ellos, que llegaron de muchos puntos de España, formaron parte de la pri
mera promoción de alumnos y estaban bajo el régimen de internado. Treinta años después se han vuelto a 
reunir en Alcalá; no eran todos los que estaban en aquella promoción que le correspondió inaugurar la uni
versidad laboral, pero sí eran una interesante representación. Algunos de ellos eran compañeros de habi
tación: "No has cambiado desde entonces" o "parece mentira qué bien te conservas" o "has engordado 
mucho" o '¿dónde tienes el pelo que tenías entonces", eran frases que entre abrazos se dirigieron algunos. 
El sábado 3 de junio volvieron a reunirse y conocieron la escuela universitaria heredera de aquella univer
sidad laboral en la que se impartían los estudios de ingeniería técnica. Una escuela que está dirigida por 
uno de aquellos alumnos de la primera promoción, José Antonio Pamies Guerrero. 

José Antonio Pamies explicó: 
"Nosotros somos la primera pro
moción de ingeniería técnica que 
estudió en Alcalá. Realmente no 
estudiamos en la universidad de 
Alcalá, pero la escuela está en la 
universidad de Alcalá. Por eso 
nos sentimos vinculados a ella. 
Empezamos hace 34 años y casi 
todos los que estamos aquí estu
diamos ingeniería técnica de tele
comunicación, si bien hay algu
nos que pertenecen a la promo
ción de industriales". 

Pamies aclaró: "Realmente 
estudiábamos en Alcalá pero nos 
examinábamos en la única escue
la de 'teleco' que había en Espa
ña, que era la de Madrid en la 
calle Conde de Peñalver. Recor
damos nuestro paso por la univer
sidad laboral con muchísimo cari
ño. Cuando llegamos nosotros la 
universidad no estaba terminada; 
aquello era un internado en el que 
todavía no estaban los servicios 
mínimos, pero la convivencia 
nuestra era muy intensa". 

El setenta e incluso el ochenta 
por ciento de aquellos estudiantes 
de la primera promoción se esta
blecieron en la región madrileña 

PUERTA de Madrid 

o provincias limítrofes: "Muchos 
vivimos por aquí; nos hemos 
casado con personas de la tierra. 
Yo calculo que la mitad vivimos 
en Alcalá". 

Francisco López Perreras, tam
bién profesor en la escuela uni
versitaria recuerda que "hay algu
na empresa del sector de teleco
municación, como es Teletra 
España, que está en el corredor 
del Henares, en Torrejón de 
Ardoz. Esta empresa contrataba a 
la mayor parte de los ingenieros 
técnicos que salían de esta uni
versidad". López Perreras asegu
ró que muchos vivieron con tris
teza el 'desmoche' de la antigua 
universidad laboral, es decir, el 
derribo de parte de sus plantas: 
"Para nosotros era un símbolo tal 
y como era. Al desmocharla ha 
perdido toda su identidad. Ade
más desapareció el ladrillo rojo y 
ahora está cubierta de blanco". 

Fueron momentos muy difíci
les: "Nosotros llegamos en 1966 
y cuando vinimos estábamos en 
precario. La universidad laboral 
no estaba terminada. El caudillo 
tenía que inaugurarla y nos traje
ron sin que estuvieran terminados 

los remates. Tuvimos un psofeso
rado muy entusiasta pero con una 
formación todavía muy escasa". 

Entre los asistentes al reencuen
tro estuvo el que fue subdirector 
de la universidad lal;mral, el pro
fesor José Garzón: "El fue el alma 
mater, el jefe de estudios, subdi
rector" , explicó López Ferreras, 
que además de alumno de la uni
versidad laboral fue profesor de 
la misma y ahora es profesor de la 
escuela universitaria: "Yo conoz
co a fondo el sistema de universi
dades laborales. Para la época dio 
muy buenos resultados y fue un 
sistema muy acertado pero ahora 
no tendría sentido. Es preferible 
que todo el mundo se integre en el 
sistema general de educación y 
que no haya diferencias por cla
ses sociales o procedencia. En las 
universidades laborales se junta
ban los hijos de trabajadores y 
ahora el sistema de becas actual 
permite que todos estén juntos. 
De todos modos las universidades 
laborales cumplieron una labor 
social muy importante y la gente 
salía muy bien formada. Aquí 
estamos nosotros para demostrar -
lo" . 

JUNIO 
Día 1 ........... 36.506 
Día 2 ........... 00.850 
Día 4 ........... 89.465 
Día 5 ........... 28.008 
Día 6 ........... 82.978 
Día 7 ........... 15.986 
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RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

Cumpleaños 
v Fiestas Infantiles 

. ·" 
PARQUE DE OCIO 

IBw~~iill!~ll 
Paseo Pastrana, 2 (Puerta del Vado) 

Tel.: 91 881 44 25 - Alcalá 

c:{][IONZAMA S .L. 

e/ Almazán, 14 -Alcalá de Henares 

Tlf.: 607 78 56 40 
91880 03 01 
91889 30 27 

® 
PREMIO 

35AÑOS 
DE EXPERIENCIA 
AL SERVICIO DE 

NUESTROS CUENTES 
LAUREL DE ORO ~-----~ 

se necesita 

PIZZERO 
Tel. 609 , 5 65 89 

'10 de iunia de 2000 
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MENÚ ESPECIAl IEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES 
CON DOS APERJTIVOS 

ENSALADA DE HORTAilli\S ASADAS CON QUESO DE CABRA 

••• 
SUPREMA DE BACALAO FRESCO GELATINOSO EN AJO ACEITE 

••• 
PIMIENIOS DEL PICO REILENOS DE RABO DE TORO 

••• 
BIZCOCHO BORRACHO CON HELADO DE CANELA 

Y GELATINA DE MANlANA 

••• 
MEDIA BOTELLA DE VINO TINfO DE COIMENAR DE OREJA 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS 

DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.800 PTAS. + 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

fra\@ámara 
~ Madrid 

CURSOS EN ALCALÁ 

WINDOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 3 al 21 de Julio 
• De 9 a 13 horas 

WINOOWS +MICROSOFT OFF/CE 
• Del 1 al 22 de Agosto 
• De 9 a 13 horas 

• o. .. CM.llClk:ilf 

-~· ---

INFORMACION E INSCRIPCIONES INSTITUTO DE FORMACION EMPRESARIAL IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCAL.A DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 :rT 75 
E-mail: gte2@camaramadrid.es 

'10 de junio de 2000 

Durante todo el mes de mavo la Virgen en sus 
disUntas advocaciones lle exaltada 

la sabatina en honor a 
la Virgen del Val puso 
tin al mes de María 
La sabatina en honor a la Virgen del Val. patrona de Alca
lá. alcaldesa perpetua de la ciudad complutense y docto
ra de su universidad. puso fin al mes de Maria en el que 
la Virgen fue exaltada en las diversas advocaciones por 
las que es adorada en Alcalá. Primero el rosario de la au
rora en la madrugada del sábado 27 de mayo. y después 
la sabatina propiamente dicha en la que se celebró la 
ofrenda floral a Nuestra Señora del Val cerraron todos los 
actos organizados durante el mes de mayo. -

La cofradía de la Virgen del del Val en la Magistral Cate
Val y la Asociación Cultural dral de todos los que partici
de Hijos y Amigos de Alcalá, paran en las cinco sabatinas 
fueron las que cerraron el de este año para realizar allí 
mes de Maria con el acto ce- la ofrenda floral, el acto más 
lebrada en la iglesia Magis- hermoso del mes de Maria. 
tral Catedral. El presidente Las ofrendas correspondie
de la cofradía, Angel Muñoz, ron a la cofradía de Nuestra 
fue el encargado de dirigir el Señora de la Cabeza, a la 
reo del rosario. La camarera hermandad del Rocío, alcen
de la Virgen, Isabel Blanco 
leyó la primera lectura de las tro gallego, al centro extre-
Sagradas Escrituras y un re- meño, a la casa de Asturias, 
presentante de la Asociación al centro castellano-leonés, a 
de Hijos y Amigos de Alalá la casa de Aragón, a la casa 
leyó la segunda lectura. de Andalucía, a la legión de 

En cuanto a las peticiones Maria, a la asociación de la 
fueron realizadas por niñas medalla milagrosa, a la casa 
vestidas con el traje típico de de Castilla-La Mancha, a la 
Alcalá, por el vocal de la co- asociación de hijos y amigos 
fradia y poeta complutense, de Alcalá así como a la cofra
Luis de Bias, y por la secre- dia de la Virgen del Val. 
taria de la hermandad, 
Micaela Altés. Las ofrendas 
fueron realizadas por Juani 
González, camarera y vocal 
de la junta, por las niñas 
vestidas de alcalaínas y por 
los Hijos y Amigos de Alcalá. 
A las dos entidades que ce
rraron la sabatina en honor 
a la patrona de Alcalá les co
rrespondió realizar la saluta
ción final. Al término de la 
misa se realizó la procesión 
hacia la capilla de la Virgen 

VENDO 
• Cafetera dos dispensadores 
• Freidora seis litros 
• Granizadora dos senos 
• Batidora Lomi 
• Tubos de luminarias 
Telfs.: 91 883 42 78 

696 82 80 38 

PUERTA de Madrid 



El presupuesto de la reunión es de cinco millones de pesetas, 
de los que el avuntamiento complutense pone dos 

El gobierno v la guerrilla colombiana participarán 
en una conferencia de paz en Alcalá 
Representantes del gobierno de la República de Colombia, de la guerrilla de las FARC y de otros 
grupos guerrilleros participarán en una conferencia internacional de paz que se celebrará durante 
los días 10 y 11 de junio en Alcalá bajo los auspicios de la Organización de Solidaridad con los Pue
blos de Asia, Africa y America Latina (OSPAAAL) y con el patrocinio del ayuntamiento de Alcalá 
a traves de la concejalía de Cooperación Internacional que dírige Luis Suárez Machota. Entre los 
participantes en esta conferencia internacional de paz se espera al presidente de OSPAAAL Jaime 
Ballesteros, militante histórico del PCE, a Francisco Frutos (IU) y Francisca Sahuquillo (PSOE). 

Luis Suárez Machota presentó 
en el ayuntamiento de Alcalá 
estas jornadas acompañando a 
Jaime Ballesteros. El primer 
teniente de alcalde recordó que 
días atrás viajó a Saint Denis 
(Francia) para suscribir en nom
bre del ayuntamiento de Alcalá la 
carta de los derechos humanos en 
la ciudad. Suárez, que vino entu
siasmado de esta iniciativa muni
cipal al firmar este documento, 
recordó: "En el artículo sexto de 
la carta nos definimos como un 
municipio que entre sus princi
pios tiene la cooperación interna
cional. Nosotros nos comprome
temos a cooperar con las colecti
vidades locales de los países en 
vías de desarrollo". 

Según el primer teniente de 
alcalde, "la injusticia del mundo 
siempre ha estado repartida 
socialmente, pero además está 
repartida geográficamente. El 
mundo rico está en determinadas 
zonas y el mundo pobre está en 
otras. La solidaridad social debe 
ser internacional". 

Suárez Machota reconoció que 
fue OSPAAAL, presidida por el 
histórico del PCE Jaime Balleste
ros, quien propuso celebrar en 
Alcalá esta conferencia interna
cional de paz en Colombia: "Nos 

Luis Suárez Machota y Jaime Ballesteros. 

parece el tem~ importante y suge- desde hace muchos años. La gue
rente por vanas razones. Coloro- rrilla que hay allí es la más asen
bia ~s el país que simbólicamente tada de Hispanoamérica. Colom
deb1era representar lo que fue la bia es un país dividido con un 
América hispánica. Es un país gobierno que asienta su autoridad 
situado en el centro del continen- sobre un 60 por ciento del territo
te que en sí mismo concentra rio, y una guerrilla que la asienta 
todas las contradicciones, luchas sobre un 40 por ciento del territo
y complejidades de América Lati- rio. Colombia es un país hermano 
na. Existe una guerra civil real en el que mueren 20.000 o 30.000 

l nfonn~d6n SCA.f; t.e-U: 901401 601 fnt•m~t. hUp:ll<otdm .t~Lc'\ 

Vacaciones gratis~ Seat C6rcloba. 
Sin pagar hasta septiembre. 

No es del todo cltmo que todas las cosas buenas se hacen esperar. Tal vez las ~~nes no lleguen 

•nseguida, poro. si puodos t•n•r un Seat C6rdoba hoy mismo, y no pagarlo hasta dosputs dol wnno. 
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personas al año. Lamentablemen
te, el conflicto civil tiene una 
interrelación con el narcotráfico. 
Todo eso hace que sea el expo
nente de todas las injusticias y 
contradicciones de Hispanoamé
rica". En estos momentos hay en 
Colombia un proceso inicial de 
paz entre las Fuerzas Armadas 
Revolucionarias y el gobierno: 
"Nos parece interesante que en la 
parte del presupuesto de este 
ayuntamiento para cooperación 
internacional, que se eleva a 81 
millones, que en la parte de sensi
bilización de la ciudadanía com
plutense, sea Alcalá el lugar don
de se celebre esta conferencia 
internacional, un acontecimiento 
que supone para nosotros un 
orgullo apoyar por el alto nivel de 
las personas que van a participar". 

Presupuesto 
El presupuesto de esta confe

rencia internacional es de 5 millo
nes de pesetas, de los cuales el 
ayuntamiento de Alcalá pagará 
dos millones. El resto se lo repar
tirán los ayuntamientos de Alco
bendas, Getafe, Coslada, Lega
nés, Fuenlabrada, Móstoles, 
Rivas-Vaciamadrid, San Feman
do de Henares, San Sebastián de 
los Reyes y Tres Cantos. La 
mayor parte del presupuesto se va 
en pagar el desplazamiento desde 
Colombia y desde diversos países 
europeos a las aproximadamente 
60 personas que participan en la 
conferencia. 

Según Suárez Machota, "espe
ramos desde Alcalá que el pueblo 
de Colombia deje de desangrarse 
y para que esto ocurra deben 
desaparecer las tremendas injusti
cias que soportan". 

Jaime Ballesteros agradeció al 
ayuntamiento de Alcalá y en 
especial a Suárez Machota el 
patrocinio de esta conferencia 
internacional: "Las fuerzas gue
rrilleras y el gobierno colombiano 
están dando una gran importancia 
a esta conferencia internacional". 
Según Jaime Ballesteros, las 
negociaciones de paz son muy 
complicadas: "Es la primera vez 
que la mesa de diálogo y nego
ciación entre ambas partes se 
sienta a exponer sus opiniones en 
un acto público fuera de las reu
niones y contactos que están 
teniendo". Jaime Ballesteros dijo 
que será difícil que en Alcalá se 
firme la paz en Colombia, "pero 
en esta ciudad se puede seguir 
poniendo las bases para que se 
llegue a un acuerdo definitivo". 

to de ¡unio de 2000 



Entrada al Museo 
Arqueológico Regional 
en la plaza 
de las Bernardas 

El·----
"Alcalí as la caabl 

ar1uaolí1ica lle 11allrill" 
Alcalá de Henares es una ciudad con historia. Diferentes culturas de varias etapa§ hao 
dejado huell;!.2ºe todavía continúan estudiándose. Desde el arte campaniforme hasta los 
romanos, Al es un libro de estudio de extraordinaria importancia para los arqueólo
gos. PUERTA DE MADRID babia con Enrique Baquedano, arqueólOgo y director del 

Museo Arqueológico Regional, para que narre el nacimiento y la joven andadura de 
este museo que acogerá todas las exposiciones regionales. 

El Museo Arqueológico Regio
nal se creó porque era imprescin
dible. La clave de este museo es 
que nace porque se hace inevita
ble en 1985. En este año el Minis
terio de Cultura transfiere las 
competencias en materia patrimo
nial y arqueológica a la Comuni
dad Autónoma de Madrid. De 
esta manera, todos los materiales 
arqueológicos que iban al Museo 
Nacional tenían que ir a un museo 
de la Comunidad. Así, se hace 
imprescindible la creación de un 
museo regional, que se decide 
instalar en la ciudad complutense 
por su importancia histórica. 

Así nace este museo, y lo hace 
con tres objetivos: la conserva
ción de las piezas, la investiga
ción de las mismas y la difusión 
de la arqueología. 

El director del Museo Arqueo
lógico Regional, Enrique Baque
dano, comenta: "Alcalá tiene la 
fortuna de tener aquí el museo 
porque Alcalá, en muy buena 
medida, es la capital arqueológica 
de la comunidad autónoma. Y hay 
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Enrique Baquedano, director del Museo Arqueológico Regional 

que destacar que éste es un museo 
para toda la región, que trabaja 
para todos los madrileños, tanto 
para los de Alcalá como los de 
Leganés, o el Escorial". 

Un año de vida 
Catorce años ha tardado en 

ponerse en marcha el Museo 
Arqueológico Regional (antiguo 

Convento de la Madre de Dios). 
El proyecto comenzó en 1985 y 
el edificio se inauguró en 1999. 
Acaba de cumplir su primer año 
de apertura al público, aunque 
todavía está muy lejos del pleno 
rendimiento. Enrique Baquedano 
explica: "Desde que se terminaron 
las obras hemos estado trabajando 
en rematar detalles del edificio. 
Después lo hemos amueblado y 
equipado. Ahora estamos ponien
do en marcha los talleres y com
prando equipamiento para ellos". 

Los talleres son un servicio más 
de este museo. Hay tres talleres: 
uno de restauración, otro de ar
queología y uno de fotografía, que 
son las piezas esenciales del mu
seo. En los próximos días van a 
empezar a contratar el personal y 
montarán la biblioteca. Trabajarán 
en lo que Baquedano ha definido 
como "las tripas de un museo", lo 
más importante, explica, porque es 
lo primero, es lo que se ve desde la 
calle. Lo que ve el ciudadano son 
las exposiciones, pero lo que da 
lugar a que se haga todo eso son 
las tripas del museo: los talleres, 
las excavaciones, etc: "Estamos 
montando continuamente lo que es 
una institución cultural de esta 
naturaleza, pero haciéndolo poco a 
poco, no de la noche a la mañana. 
Las cosas, para hacerlas bien, 
requieren tiempo". 

Servicios del Museo 
La mayoría de la gente cree que 

un museo es un lugar que recoge 
una serie de obras y las expone 
durante un determinado tiempo, 
pero esto no es así en la realidad. 
Enrique Baquedano matiza: "Un 
museo arqueológico es mucho 
más que una exposición. Es un 
sitio donde se custodian una serie 
de materiales arqueológicos, don
de se conservan, se restauran, se 
fotografían, se archivan y se 
ponen a disposición de los inves
tigadores". Además de los talle
res, el Museo cuenta con unos 
grandes almacenes y en la actua
lidad están siendo ordenadas cua
tro mil quinientas cajas con mate
rial arqueológico que guardan en 
una nave que ha sido cedida por 
el ayuntamiento. 

Un museo tiene que contar con 
unos servicios que sean didácti
cos y de utilidad para el visitante. 
Por ello, se está realizando una 
señalización interna del lugar 
para que la visita sea lo más ~pro
vechada posible. 

Exposiciones 
realizadas y proyectos 
En su corto año de vida, este 

museo regional ya ha realizado 
tres exposiciones muy importan
tes que enumera el director: "La 
primera de ellas fue la inaugural 
y se tituló Un museo para todos, 
donde se cuenta con un criterio 
muy pedagógico lo que será el 
museo cuando funcione a pleno 
rendimiento. Una segunda entre 
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Uno de los mosaicos que se guarda en este museo. A la derecha, patio interior del museo arqueológico. 

Sala de talleres. 

noviembre y enero sobre la cultu
ra Ibérica a través de la fotogra
fía y actualmente la de El Salón 
Rico de Abd Al-Rahmán /Il. De 
manera que, siendo un museo tan 
joven y todavía con tan pocos 
medios humanos, podemos estar 
razonablemente satisfechos de lo 
que hemos podido hacer". 

Los proyectos y expectativas 
son muy ilusionantes. Ya tienen 
pensadas tres exposiciones tem
porales. Una será sobre la historia 
de la moneda ("Del As al Euro''). 
Otra sobre el arte rupestre esque
mático del arco Mediterráneo; 
sobre esta exposición, Enrique 
Baquedano comenta: "La vamos 
a realizar con. las comunidades 
autónomas del arco mediterráneo, 
que son cinco". Y de momento 
tienen pensada otra muestra sobre 
la memoria fotográfica de los 
grandes descubrimientos de la 
arqueología española. 

Las exposiciones son de dos 
tipos: exposiciones temporales, 
que se suelen tener desde un mes 
o mes y medio hasta cuatro 
meses, y una exposición perma
nente, que es como si fuera una 
exposición para toda la vida, en la 
que se va cambiando alguna cosa 
de vez en cuando y se va reno
vando cada diez o quince años. 

El museo cuenta con mil qui
nientos metros cuadrados para 
realizar la exposición permanen
te y unos cuatrocientos metros 
para las temporales. Cuenta con 
un espacio dividido en cuatro 
lugares expositivos que Enrique 
Baquedanb especifica: "Tenemos 
la parte de debajo de la antigua 
iglesia, donde va la exposición 
permanente, la parte de arriba 
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para las temporales y el claustro, 
tanto la parte de arriba como la de 
abajo, también para la muestra 
permanente". 

Un museo de calidad 
El Museo Arqueológico Regio

nal colabora con otros museos, 
tanto españoles como extranjeros. 
Aunque pueda parecer una labor 
fácil, el préstamo de la pieza exi
ge unos requisitos que debe cum
plir el museo: "Cuando otro 
museo te cede una pieza para una 
muestra lo hace porque el museo 
tiene unas condiciones de control, 
unas garantías de calidad que per -
miten que esas piezas salgan de 
su lugar de origen". Las piezas 
salen custodiadas clavo a clavo, 
en una empresa de transportes 
especializada y con un control y 
unas garantías determinadas. 

Antes de acceder a la colabora
ción, una persona del museo que 
va a ceder la pieza visita el museo 
que la ha solicitado. Si cumple los 
requisitos, autorizan el préstamo; 
si el sitio no convence y no reúne 
las garantías de conservación, la 
pieza no sale. 

Gran satisfacción 
Enrique Baquedano muestra su 

satisfacción por el trabajo realiza
do durante este primer año: 
"Nosotros, que acabamos de 
nacer, ya tenemos las ga¡antías de 
la seriedad y calidad. Esa es mi 
mayor satisfacción. Lo que más 
importa es que nosotros hemos 
conseguido entre los colegas, en 
los museos que llevan funcionan
do algunos más de cien años, 
tener nuestro hueco. 

Hace unos días me ofrecieron la 
exposición sobre todos los siste
mas acuáticos y de aprovecha
miento del agua en Mérida y que 
me la ofrezcan es muy importan
te. Tanto por la garantía personal 
como porque saben que el museo 
va en serio. Este museo ha conse
guido los estándares de calidad 
suficientes para entrar en los cir
cuitos españoles, y eso lo ha con
seguido en un año". 

El objetivo de este museo no es 
competir en el mundo de la cultu
ra, y quiere colaborar con todos. 
"Lo que pretendo de este museo 
es que cumpla sus funciones y 
objetivos lo mejor posible, quere
mos hacer bien el, trabajo sin 
competir con nadie. Esta es la cla
ve del éxito de este museo". Ade
más, me satisface que este pro
yecto fuese impulsado por Joa
quín Leguina y culminado por 
Alberto Ruiz Gallardón, que la 
creación del museo fue aprobada 
en la Asamblea de Madrid por 
unanimidad de los políticos y que 
la cesión del edificio también fue 
aprobada por unanimidad de los 
grupos políticos. Es un museo 
que hasta ahora ha tenido el res
paldo y el consenso político de 
todos los grupos, y eso es muy 
importante". Baquedano afirma 
que el museo estará funcionando 
a pleno rendimiento en unos tres 
o cuatros años. Cree que en el 
2001 ya será un museo bastante 
serio y, cuando se inaugure la 
exposición permanente, estará 
por encima de la media española 
en nivel de calidad. Los retos 
máximos los alcanzará dentro de 
cuatro o cinco años. 

Una visita obligada 
El Museo Arqueológico Regio

nal expone hasta el dos de julio El 
Salón Rico de Abd Al-Rahmán /Il. 
El arte islámico dejó unas gran
des obras en España y fue en 
Andalucía donde tuvo su mayor 
desarrollo. En este caso es Medi
na Azabara, la mayor ciudad 
construida en el Mediterráneo de 
aquel momento. La mandó edifi
car Abd Al-Rahmán ID y fue la 
capital del califato musulmán, 
además de la sede de gobierno. 

En un primer momento el califa 
es el rey de todos los creyentes y 
tiene todo el poder, pero luego 
pasa a serlo, solamente, de los 
musulmanes. Esto afecta a la hora 
de apoyarse en el libro sagrado 
musulmán, el Corán. Llama la 
atención que en las primeras pie
zas arqueológicas encontradas, en 
las más antiguas, no haya refe-

Exposición "El salón rico 
de Abd-AI Rahmán 111" 

reacias a la epigrafía del Corán. 
Cuando el califa pasa a ser rey de 
los musulmanes comienza a apo
yarse en el Libro Sagrado, y se 
muestra en las esculturas encon
tradas en los yacimientos. 

La religión es la base del isla
mismo, de manera que convierten 
su lugar de culto, la mezquita, en 
el centro de la ciudad. Hasta en 
este aspecto es peculiar Medina 
Azabara, donde el centro de la 
urbe lo ocupa un edificio civil y 
no la Mezquita. Y entre otras 
curiosidades cuenta con el mayor 
jardín del momento. 

La muestra es un estudio cuida
doso y pormenorizado de las 
excavaciones realizadas, donde se 
puede disfrutar de verdaderas re
liquias, como dos capiteles origi
nales de mármol y el primer arco 
lobulado de la España musulma
na, que data de los años 953 a 957 
y mide cinco metros de altura. 

Es un edificio único y ejemplar 
de la arqueología musulmana en 
el mundo, que continúa en plena 
ebullición de estudios. Las exca
vaciones van para mucho tiempo 
porque el arte islámico, uno de 
los más bellos y exquisitos de la 
historia, ha dejado huellas extra
ordinarias, muchas de ellas toda
vía por descubrir. 

to de junio de 2000 



sus panidarios le renovaron la connanza, 
pero le pidieron más nrmeza ante el alcalde v Ocaña 

Miguel Buenestado sigue siendo 
inexpugnable en el PSOE local 
Si el secretario general del PSOE local, Miguel Buenestado, necesitaba un estímulo o una excusa, sus com
pañeros de sensibilidad dentro del partido se la dieron. Le pidieron más firmeza ante el alcalde, el socialis
ta Manuel Peinado, y ante el concejal del PDNI, Javier Ocaña. Y para ejercer esa mayor firmeza sus com
pañeros de Identidad Socialista se volcaron con su líder en la elección de delegados para el congreso de la 
Federación Socialista Madrileña (FSM). Miguel Buenestado consiguió el respaldo de más de dos terceras 
partes de la agrupación socialista de Alcalá. La triple entente formada por los restos de Unidad Socialista 
(guerristas y regeneracionistas), así como el grupo currista, unido en torno a Arsenio Lope Huerta e Izquier
da Socialista, a punto estuvieron de no conseguir delegados para el congreso; cuatro votos les dieron aire. 

La asamblea del domingo día 4 
de junio en el salón de actos del 
centrv municipal de salud tuvo 
aspectos muy significativos. Sólo 
hubo un vencedor absoluto y que
daron muchos derrotados. Miguel 
Buenestado sigue teniendo un 
dominio total en el seno del 
PSOE local. El problema es que 
hasta sus propios compañeros de 
sensibilidad le piden mayor fir
meza en las relaciones del partido 
con el alcalde y con el grupo de 
concejales. Miguel Buenestado 
reconoció que en la elección de 
delegados le faltó el voto de vein
te de sus compañeros gue habían 
asegurado CJ.Ue acuduian. Sin 
ellos consigmó 149 votos, lo que 
supone un porcentaje en torno al 
setenta por ciento. Con esos vein
te votos que no hubo, Buenestado 
hubiera conseguido lo que nadie 
en el PSOE complutense, que los 
once delegados que corresponden 
a Alcalá en el congreso de la FSM 
hubieran sido de "los suyos". 

Los rest~s de lo que dejó Fran
cisco Muñoz -un grupo roto y 
algunas deudas para su partido
se ha traducido en algo muy pare
cido al fracaso. La triple entente 
-formada por los guerristas y 
regeneracionistas de lo que en 
tiempos se llamó Unidad Socia
lista y que ahora parece volver a 
llamarse guerrismo, formada tam
bién por los curristas de Arsenio 
Lope Huerta, y por Izquierda 
Socialista, grupo que lidera Urba
no Brihuega- consiguió 49 votos, 

Miguel Buenestado espera los resultados de la votación. 

cien menos que los que consiguió 
Buenestado con una lista en la 
que el númer,o dos era el sindica
lista Jesús Angel Martínez. En 
porcentaje, los votos conseguidos 
por la lista guerrista, encabezada 
por Juan García Gámez, fue de un 
21 '7 por ciento. Si hubiera obte
nido cuatro votos menos de los 
que consiguió, la lista guerrista 
no hubiera conseguido represen
tación de delegados, ya que los 
estatutos del PSOE establecen 
que la candidatura que tenga 
menos de un veinte por ciento del 

apoyo de los militantes no consi
gue representación. Por cuatro 
votos los guerristas tendrán en el 
congreso de la FSM dos -y es 
posible que hasta tres- delegados, 
frente a los ocho o nueve delega
dos del grupo de Buenestado. 

El fracaso del incipiente 
grupo de Peinado 
Lo que pareció un fracaso fue el 

resultado del que se considera el 
incipiente grupo de Manuel Pei-

nado. Según se dice en el seno del 
PSOE local, el alcalde de Alcalá 
necesita un grupo al que liderar y 
que lo apoye frente a la dirección 
del partido. Es decir, que Peinado 
trata de poner una pica dentro de 
la agrupación socialista. Su pro
blema es que el experimento esta 
vez no le fue bien. 

Se decía que era la candidatura. 
de Peinado por la la presencia en 
ella de su más preciado delfín, su 
asesor en la alcaldía, Agustín 
Baeza. Pero también era el grupo 
renovador, con la presencia ni 
más ni menos que del portavoz 
socialista en el ayuntamiento, 
Pablo González, es decir, uno de 
los cargos más relevantes que tie
ne actualmente el PSOE en Alca
lá. También ahí había ilustres 
renovadores como Joaquín Álva
rez o José María Irastorza. E 
incluso toda una candidata en las 
primarias cuyo papel en ese gru
po no se entendió muy bien: Pilar 
Lledó, que además es suegra de 
Marta Luna. Esta lista sería la 
más próxima a Javier Ocaña, que 
pidió en el último congreso del 
PDNI la integración inmediata en 
el PSOE y fue derrotado. 

La candidatura estaba formada 
por catorce personas y obtuvo18 
votos. Se supone que consiguió 
cuatro votos ajenos a los de la lis
ta que pidió el secretario general 
de la FSM, Jaime Lissavetzky, a 
los renovadores que la formaran. 
Con un escaso siete por ciento se 
quedaron muy lejos de obtener 
representación de delegados. 
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"El PP está detrás del acoso a Felipe González" 
El secretario general de la Agrupación Socialista de Alcalá, 
Miguel Buenestado, manifestó a PUERTA DE MADRID que 
detrás del acoso que existe contra Felipe González está el PP. 
Según Buenestado, "desde el entorno popular se han manipula
do las palabras sobre Adolfo Suárez y la Constitución atribuidas 
a Felipe González y que tanta polémica han producido". Unas 
declaraciones del líder socialista a una revista mejicana crearon 
una importante controversia en España, ya que González asegu
ró que la Constitución en España se hizo gracias al PSOE: 
"Nosotros decidimos que se hiciera, y sólo teníamos el 30 por 
ciento de los votos. Si hubiera dependido de Adolfo Suárez, no se 
hubiera hecho la Constitución. Adolfo es muy amigo mío, pero él 
no quería hacer la Constitución". Detrás de la reacción que se 
produjo y que Buenestado califica de 'acoso contra González', 
está, según el líder socialista complutense, el Partido Popular. 

Un momento de la asamblea del PSOE complutense. 

Las palabras de Felipe Gon- existido esa manipulación". 
zález provocaron una contesta- El secretario general del 
ción por parte de 40 ex minis- PSOE complutense dijo que 
tras de UCD que criticaron al "hay que valorar a Felipe Gon
líder socialista por "hacer una zález, que ha pedido perdón 
desenfadada interpretación de públicamente y que le han 
la historia reciente" . manipulado sus palabras, que 

Mayor firmeza conformidad con la manera de 
actuar del grupo de concejales del 
PSOE: "Es cierto que me han 
comentado que no están muy 
conformes, pero nadie me ha 
dicho que me tengo que mover a 
nivel de partido. Nadie me ha 
pedido que tome medidas drásti
cas, aunque es cierto que me han 
pedido al respecto cosas más 
duras". El secretario general no 
quiso desvelar qué cosas más 
duras le habían pedido sus com
pañeros: "Eso prefiero no decir
lo". 

Sin embargo, a pesar del men
saje que recibió en una asamblea 
en la que los comentarios fueron 
de reprobación a la compra de la 
casa de los Casado por parte del 
ayuntamiento por 550 millones, 
Buenestado dijo que no estaba 
dispuesto a mostrarse más firme 
ante el alcalde y Javier Ocaña: 
"¿Dicen que soy blando con el 
alcalde? Si quieren abro una bata
lla entre el PSOE y el alcalde, que 
también es del PSOE. El que 
piense que yo voy a hacer eso 
puede pensar en irse del partido 
porque al lado mío no tiene que 
estar quien quiera eso". 

Buenestado insistió: "A mí no 
me ha disgustado la · compra ·del 
caserón de los Casado, lo que a 
mí no me gusta es ver de dónde 
vamos a sacar la cantidad de 
millones que cuesta arreglarlo". 

El líder del PSOE complutense 
afinnó: "Yo renuncié, como todos 
los miembros de nuestro grupo, a 
ser candidato a la alcaldía. Por 
eso tampoco podemos estar en la 
dinámica de controlar al equipo 
de gobierno. Lo intenté una vez y 
casi me pegaron y lo único que 
hice fue intentar estar más cerca 
de los problemas". 

Buenestado reconoció que den
tro de su propio grupo hay dis-
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De cara al congreso regional, 
que se celebrará durante los días 
23, 24 y 25 de junio, donde se ele
girán los 56 delegados que repre
sentarán a la FSM en el congreso 
federal que elegirá al nuevo 
secretario general del PSOE, 
Miguel Buenestado afirmó: "De 
las dos candidatas que han anun
ciado que se presentarán, Matilde 
Fernández y Rosa Díez, a mí me 
gusta más Rosa. He leído un 
documento suyo y me gusta. Con 
respecto a Bono y a aquellos que 
están esperando al último mo
mento para presentar su candida
tura, creo que harían bien en pre
sentarla ya porque se pueden lle
var la sorpresa de que sea dema
siado tarde". 

Jesús Manuel CAMARA 

El propio Felipe González y se han sacado de contexto" . 
la comisión política del PSOE Buenestado dijo también que 
negaron que se cuestionara el "a veces Felipe tiene cosas de 
papel de Suárez y calificaron la poca experiencia política a 
reacción de los ex ministros de pesar de todos los años que lle
UCD de 'desmedida y extem- va. Pero hay que destacar la 
poránea'. Los socialistas ase- humildad que ha tenido al 
guraron que el éxito de la tran- pedir perdón. Felipe González 
sición "se cimentó sobre la tiene todo el apoyo del partido 
generosidad de no saldar cuen- en este asunto. Yo lo único que 
tas con el pasado más inmedia- le critico es que en la organiza
to, con el que algunos de los ción interna del PSOE es muy 
firmantes estaban bastante negativo, no ve nunca cosas 
familiarizados". positivas. Yo creo que las hay 

Por su parte, el secretario cuando se habla de candidatu
general de la Agrupación ras y de candidatos para liderar 
Socialista de Alcalá, Miguel el partido y él sin embargo está 
Buenestado, afirmó que "todo siendo muy crítico con los can
este asunto ha sido fruto de una didatos que van saliendo". 
mala interpretación, por no Buenestado insistió en que 
decir de una manipulación. Se "en todo el asunto de las decla
han sacado de contexto las raciones sobre Suárez está cla
palabras de Felipe González en ramente la mano del Partido 
una clara manipulación del Popular. ¿Dónde están la gran 
aparato del Partido Popular. Es mayoría de esos ex ministros 
cierto que la única forma de no de UCD? Están en el PP. El 
manipular las palabras es no que más valía de toda la UCD 
decirlas en ningún contexto era Suárez y se lo cargaron en 
pero hay que saber valorar la UCD y en el CDS. Los demás, 
trayectoria política de Felipe hasta que no se han situado 
para comprender que eso, tal y donde querían, con el PP, no 
como se ha manifestado en han parado y no han sacado la 
principio, no es así, que ha cabeza a relucir". 

Ahora, •'laM~ 1 raGl!·I IF ··• el 
•l"N• nuevo 4'~Jl'2Y E E r5 Polo 
desde ~C• • 1.385.QOO ptas . 
8.324,02 € . PVP recomendado en Península y Baleares (!VA, transporte, impuesto de 
matriculación, promoción y Plan Prever incluidos) . · 

Polo '11&\ 
~ 
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1.500 vecinos Piden que se cierre el bar de copas ·Pantheon' presencia policial, pero es que 
pasan de hacer unos contro
les gigantes en los que se re
gistra a todo el mundo y pi
den documentación a todos, a 
pasarnos tres meses sin ver 
ningún coche policial por 
aquí". 

"Si por los vecinos tuera no 
quedaría ningún local de noche" Han sido 1. 500 las firmas 

que se han recogido para pe
dir que el local de noche Pan
theon se cierre. Los dueños de 
la discoteca también comen
tan que, si se les preguntara a 
los jóvenes, seguro que se 
reunirían más de mil quinien
tas firmas para que permane
ciera abierto. "Si este local se 
cierra, ya que es el único de 
Alcalá que tiene ese horario, 
los jóvenes se tendrían que 
desplazar a Madrid y en los 
viajes sí que correrían peligro 
a esas horas y se matarían 
muchos de ellos". El Panthe
on lleva dieciocho meses in
tentando adaptarse a discote
ca. "Si tenemos este horario 
es porque el ayuntamiento no 
avanza. Creemos que es por 
este cambio que queremos re
alizar, que será sólo una va
riación en el horario, por lo 
que los vecinos se piensan 
que vamos hacer el local más 
grande y no va a ser así, sino 
que queremos tener un hora
rio como cualquier discoteca", 
explicó la directiva del local. 

La directiva del Pantheon, ante las firmas presentadas por 1.500 vecinos de Nueva Alcalá para 
conseguir que se cierre su bar de copas, quiso exponer su punto de vista a PUERTA DE MADRID 
para hacer ver que su local es igual que cualquier pub, discoteca o bar de copas que se pueda en
contrar en la ciudad alcalaína. "Llevamos doce años funcionando y ¿es ahora cuando molestamos? 
No nos lo creemos. Aqui hay algo raro, no sabemos si es por tema de política o por otra cosa". 

Según la dirección del Pan
theon, si por los vecinos fue
se, no queda.ria ningún bar de 
copas, ni un pub, ni ninguna 
discoteca, pero no sólo en Al
calá sino en toda España: "Al 
parecer, a todo el mundo le 
molesta, pero si hay que salir 
a todo el mundo le gusta y 
más si hay algo que celebrar. 
Por lo tanto tiene que haber 
locales de noche". La directiva 
del Pantheon quiso exponer 
varios puntos para dejar claro 
que su local es como cual
quier otro, ni mejor ni peor, 
ante las 1.500 firmas que los 
vecinos de Nueva Alcalá pre
sentaron en el ayuntamiento 
para el cierre de este local, 
que lleva funcionado doce 
años en la noche alcalaína. 

El horario del Pantheon, el 
cual se encuentra situado en 

la calle Entrepeñas en el Cen
tro Comercial Nuevo Alcalá, 
es desde las seis de la maña
na hasta las doce del medio
día. Esta discoteca se encuen
tra orientada de cara al río: 
"Los vecinos se quejan porque 
los clientes molestan en la ca
lle. Lo normal es que las per
sonas entren y salgan, se rían 
y por lo tanto siempre algo 
van a molestar, pero si esta
mos mirando a un río y a un 
campo molestaremos menos 
que los que tienen sobre su 
local un bloque de vecinos", 
dijeron los dueños de la dis
coteca, que no entienden que 
después de llevar tantos años 
funcionando sea ahora cuan
do molesten: "Siempre ha es
tado abierto y es ahora cuan
do molesta todo lo que está 
relacionado con esta discote-

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 122 

de fecha 24 de mayo de 2000 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CONTRATA
CIONES ARTÍSTICAS Y ACTIVIDADES CULTURALES Y 
FORMATIVAS PARA LA CELEBRACIÓN DE LA XVI SE
MANA DE LAS PERSONAS MAYORES, AÑO 2000. 

Precio de licitación máximo: 14.000.000.- ptas. 
(84.141,69.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

to de Junio de 2000 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

ca, tanto los clientes como los 
coches que circulan, les mo
lesta todo. No lo podemos en
tender, ahí hay algo raro, no 
sabemos si será algún tema 
político u otra cosa". 

El Pantheon, según la direc
ción, cumple con todos los re
quisitos para su funciona
miento, organización y licen
cia de apertura: "Según los 
vecinos hay mucha delin
cuencia, los clientes vomitan 
y se mean en la calle, se mue
ve droga. Nosotros estamos 
en contra de la droga total
mente y en la sala no se mue
ve nada. Si se mueve en la ca
lle, ¿qué delito cometemos no
sotros?. Si la policía ve a un 
señor con droga, nos parece 
perfecto que se le coja y se le 
lleve a la comisaria. Estamos 
de acuerdo en que haya más 

-DNA. ANTONIA 
CASTILLO LORÉN 

FALLECIÓ EN ALCAIÁ DE HENARES 
EL DÍA 2 DE JUNIO DE 2000 

a los 90 años de edad 

D. E. P. 

La familia Millán Castillo agradece de co
razón a todas las personas que les han 
acompañado en su dolor. 

A TODOS, MUCHAS GRACIAS. 

El funeral por su eterno descanso se cele
brará el miércoles día 14 de Junio, a las 
8'45 de la tarde, en la Iglesia Magistral Ca
tedral de Alcalá de Henares. 

PUERTA de Madrid 



la Guardia Civil 
detuvo a un vecino 
de Villalbilla por 
presunta agresión 
sexual en Camarma 

Sobre las 10,30 horas del 
pasado sábado día 3 de junio, 
agentes de la Guardía Civil 
procedieron a la detención en 
dícha localidad de Francisco 
M.M.. de 4 7 años de edad y 
con domicilio en la localidad 
de Villalbilla, como supuesto 
autor de un delito contra la 
libertad sexual. El hecho ocu
rrió el día 1 de junio en la loca
lidad de Camarma de Esterue
las siendo la víctima L.N.S. de 
34 años de edad. Según mani
festación de la víctima, el dete
nido la acosó realizando toca
mientos y besos sin su con
sentimiento utilizando su 
superior fuerza fisica para 
inmovilizarla; no utilizó nin
gún arma. La víctima cursó 
denuncia ante la Guardia Civil 
no presentando lesiones. 

i i NOVEDAD!! 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 • 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 

sucesos 
uno de ellos tuvo que ser trasladado al hospbl con una imponante hemorragia 

Dos ióvenes tueron heridos a botellazos 
en la cabeza en una pelea de lin de semana 
Dos jóvenes de 18 años de edad, José Enrique Y.R. y Roberto G.G., fueron heridos al recibir varios 
botellazos en la cabeza en el transcurso de un incidente que se produjo entre las calles Luis Vives 
y Beatriz Galindo sobre las 23'25 horas del día 2 de junio, en la pelea más violenta de las que 
hubo durante el último fin de semana en la ciudad complutense. José Enrique Y.R. tuvo que ser 
finalmente trasladado al hospital Príncipe de Asturias para evaluar su estado, ya que en la casa 
de socorro sufrió una importante hemorragia. 

Los hechos ocurrieron sobre calles Beatriz Galindo y Luis 
las 23'25 horas en las inme- Vives había dos jóvenes 
diaciones de una discoteca ensangrentados con heridas 
situada en la calle Beatriz de diversa consideración en la 
Galindo. La Policía Local tuvo cabeza. Se trataba de los men
conocimiento de lo ocurrido al cionados José Enrique Y.R. y 
recibir varias llamadas advir- Roberto G.G. , que fueron tras
tiéndole que se estaba produ- ladados a la casa de socorro 
ciendo una fuerte riña entre para ser curados de las heri
varios jóvenes. Al llegar al das. Cuando la médico y la 
lugar . vieron que entre las ATS terminaron de atender a 

José Enrique Y.R., a éste se le 
produjo una fuerte hemorra
gia al rompérsele una vena en 
la cabeza. De su cabeza 
comenzó a manar con gran 
presión la sangre por lo que se 
decidió su inmediato traslado 
al hospital 'Principe de Astu
rias' para que allí se realizara 
también un estudío radiológi
co y se suturara la vena rota. 

Detenidas las autores de rabas en palíuanas indusuiales de liaMr, Dauanm v Paracuellas 

In el momento de la detención penaban 500 kilos de acero inoxidable 
Desde mediados del mes de mayo la Guardia Civil había establecido un servicio preventivo de 
vigilancia en los polígonos industriales de Ajalvir, Daganzo de Arriba y Paracuellos del Jarama 
todo ello al detectarse diversos robos que se habían producido en los mencionados polígonos. 

El nexo de ambos robos era 
que los autores sustraían ace
ro inoxidable de las empresas, 
con la finalidad de venderlo a 
las chatarrerias, siendo el ace
ro un material bien pagado. El 
dispositivo de vigilancia esta
blecido logró la detención de 
E .N.B. de 25 años y de F.F.J 

de 35 años, ambos residentes 
en Madrid. En el momento de 
la detención portaban 500 
kilos de acero inoxidable en 
recortes en el interior de un 
turismo Peugeot 505, del que 
no pudíeron demostrar su líci
ta procedencia. Además, el 
propietario legítimo de la mer
cancía la reconoció posterior
mente. 

SE NECESITA 
CAMARERO/ A 

En la inspección ocular rea
lizada por los agentes en la 
empresa robada pudieron 
comprobar que los ladrones 
habían forzado el candado que 
impedía el acceso a la nave, 
situada en el polígono indus
trial de Paracuellos del Jara
ma. La investigación, que aún 
continua abierta, ha permitido 

esclarecer hasta el momento 
cuatro robos de los polígonos 
industriales de Ajalvir, Dagan
zo de Arriba y Paracuellos, los 
robos afectan a cuatro empre
sas siendo el montante de los 
mismos de 500.000 pesetas. 
17.300.000, 3.900.000 y 
100.000 pesetas respectiva
mente ascendiendo a un total 
de más de 21 millones. Los 
detenidos fueron puestos a 
disposición del juzgado de 
Guardia de Torrejón de Ardoz. 

De una de las empresas 
robadas, Mecatnox, sita en 
Paracuellos y de la que se lle
varon acero inoxidable valora
do en 3.900.000 pesetas les 
dimos cuenta la semana pasa
da. 

CON EXPERIENCIA 
Buena remuneración 

Telfs.: 91 886 03 os 

1 No todos los grandes coches tienen grandes precios. 
1 

• Serwodlreccióa eléctrica Dvaldrhre ... 
• ....... _ eléctrlcoa. 

-aerrecelllralm.do. 

Fiat Punto - 1.2 3p 60 cv 
1.220.000 pis. 

Fiat Punto - t.9 u 3p 60 cv 
1.375.000 pis. 

PUERTA de Madrid 

Concesionario Oficial: 

LIDERCAR 
DOS MIL, S.A. 

Vía Complutense, 107 . 
Tel. 91 881 40 62. 

ALCALÁ DE HENARES. 

México, 21-22 
(Poi. El Balconcillo) . 
Tel. 949 20 16 92 . 
GUADALAJARA. 
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sucesos 

La herida es atendida junto a la casa de socorro. A consecuencia del accidente se formó un gran atasco de tráfico. 

Fue trasladada al hospital con diversas tractoras la colección de andamios que 

una anciana, herida en accidente 
en la calle de Santiago 

hay en la casa denominada 
Calzonera, que hace esquina 
con las calles Mayor e Imagen, 
y los andamios que permane
cen en la ampliación de la 
casa de Cervantes sin saber 
todavía por qué se mantienen 
alli. Nunca atender a un heri
do en accidente había sido tan 
complicado. Esta vez si la UVI 
móvil tardó algunos minutos 
más de lo normal fue por las 
especiales condiciones del trá
fico en el centro de Alcalá y 
por los andamios de la calle 
Imagen, que llevan más de-dos 
años alli puestos. 

Rosa López Muñoz, de 84 años de edad, sufrió heridas de gravedad al ser arrollada por un coche 
en la calle Santiago cuando cruzaba desde la acera de los impares a la de los pares. El accidente 
ocurrió junto a la casa de socorro y fueron la médica y la ATS las primeras en atender a la ancia
na, que al menos sufrió una fractura de cadera y posibles traumatismos en las piernas. El atrope
llo produjo un enorme atasco en todo el centro de Alcalá. Los agentes de la Policía Local, con su 
sargento jefe de turno, José de la Mata, trataron de organizar la circulación en el centro puesto 
que el atasco incluso retrasó la llegada de la UVI móvil del servicio de urgencias del INSALUD. 

El personal de la casa de 
socorro oyó el frenazo del 
coche, un Peugeot 205 con 
matricula de la serie NN de 
Madrid, e incluso alguno llegó 
a oír el impacto que recibió la 
anciana, la cual quedó tendida 
en el suelo. Al parecer, Rosa 
López Muñoz, que reside a 
unos metros del lugar del acci
dente, en la calle de Diego de 
Torres, cruzaba desde la acera 
de la casa de socorro a la ace
ra contraria. Fue en esos 
momentos cuando resultó 
atropellada. Inmediatamente 

salieron la doctora y la ATS de 
la casa de socorro y atendie
ron a la anciana suministrán
dole suero y valorando la gra
vedad de sus lesiones. Rosa 
López Muñoz permanec10 
consciente en todo mo-mento. 

Desde el lugar del accidente 
se avísó a la Policía Local. Su 
unidad de atestados e infor
mes se hizo cargo de la inves
tigación y toma de declaracio
nes a testigos e implicados. 
Sus compañeros se encarga
ron de regular el tráfico pues
to que la calle Santiago quedó 

SE TRASPASA 

1J0[3~0ffi 0[3 [!]]®0 
SEÑORA/CABALLERO 

POR NO PODER ATENDER 

EHCELEDTE UOLUmEn DE UEDTHS 
- DEmOSTRHBLE-

Telf.: 91 888 38 38 

to de junio de 2000 

cortada puesto que el Peugeot 
205 permanecía detenido en el 
lugar donde pudo frenar, en el 
centro de la calle. La Policía 
Local distribuyó el tráfico por 
la calle Diego de Torres en 
dirección prohibida, porque la 
circulación quedó colapsada 
de coches en todo el centro de 
la ciudad. 

Incluso la UVI móvil no pudo 
entrar a la calle Santiago, sino 
que hubo de ser desviada por 
la plaza de Cervantes y por la 
calle Mayor para entrar, no sin 
grandes dificultades, por entre 

Una vez accedió el personal 
de la UVI móvil al lugar del 
accidente, atendieron a la 
anciana, la cual fue evacuada 
al hospital "Príncipe de Astu
rias". Al menos una hija y 
otros familiares llegaron al 
lugar del accidente cuando 
Rosa López se encontraba ten
dida en el suelo. Alarmados 
por la posible gravedad de las 
lesiones, los familiares se diri
gieron desde alli al hospital 
"Príncipe de Asturias". 

<Restaurante ~inosa 
[e Ofrece una aran sefección ae entrantes 

• Arroz con bogavante 
• Carnes nacionales (parrilla de carbón) 
• Pescados dé temporada 
• Buen bacalao 
• Cochinillo, cabrito y cordero 

(preferible con reserva) 

MENÚ DE LA CASA 
{de lunes a domingo) - 2.800 Ptas. 

ESPECIAL PAREJAS 

(viernes y sábados - noche) - 4.200 Ptas. (p/persona) 

SALON DE CAFETERÍA 

•Gran variedad en raciones 
• MENÚ (de lunes a viernes) - 1.300 Ptas. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
El cadáver loe arrojado Ei pequeño sufrió fractura abiena en una pierna 

ªun ~·~~neo Un niño de ocho años resultó atropellado 
Ho11c1d10 en Uceda en la calle de San Fructuoso al cruzar la calzada 

La Guardia Civil detuvo el 
día 1 de junio a Tomás GD, de 
69 años de edad y vecino de 
Uceda, como presuinto autor 
de un homicidio en la persona 
de Juan Rojo Cuadrado, de 61 
años de edad, también vecino 
de dicha localidad. 

La noche anterior un hijo del 
fallecido había presentado 
denuncia ante la Guardia Civil 
por la desaparición de su 
padre porque éste no había 
regresado a casa después de 
estar pastoreando su rebaño 
Los hijos sospecharon de otro 
vecino con el que había man
tenido frecuentes disputas y a 
quien incluso llegó a agredir 
dejándolo inconsciente y sien
do juzgado por ello hace ahora 
dos años. 

La Guardia Civil realizó ges
tiones y encontró en el camino 
de acceso a la finca propiedad 
de Tomás GD restos de sangre 
semienterrada, así como en el 
vehículo propiedad del mismo, 
un Seat Terra. 

El cadáver se encontraba en 
un barranco situado en el 
paraje conocido como del 
Búho, lugar de dificil acceso, 
después de que el supuesto 
homicida lo arrojara al mismo, 
según terminó confesando en 
el cuartel de la Guardia Civil, 
autoinculpándose de haber 
arrojado el cadáver al lugar 
donde hace años se arrojaba el 
ganado muerto. 

El cuerpo sin vida de Juan 
Rojo fue rescatado mediante 
un helicópetro con la colabo
ración del grupo de montaña 
SEREIM, de la Guardia Civil, a 
las 11' 15 de la mañana. El 
cadáver presentaba varias 
fracturas en la cabeza, al 
parecer producidas al golpear 
ésta con una piedra antes de 
ser arrojado al barranco. 

La unidad orgánica de poli
cía judicial de la Guardia Civil 
prosigue la investigación para 
conocer el móvil de los hechos. 

AUMENTO DE 
LABIOS 

60.000 Ptas. 
INSTITUTO OUIRURCICO 

CIRUCIA ESTETICA 
P2 de la Estación. 1 Ese. Drcha. 22 E 

Tlf. : 91 883 44 55 • ALCALA 

PUERTA de Madrid 

Un niño de ocho años, Iván T.S., resultó atropellado por un coche en la calle de San Fructuoso, 
a la altura del número 6. Un Opel Astra con matricula de la serie MZ de Madrid atropelló al niño 
al cruzar éste la calle. El accidente ocurrió sobre las 17' 40 horas del viernes día 2 de junio. 

Como consecuencia del acci- traslado al hospital 'Príncipe hubo un accidente mortal el 
dente, el niño sufrió una frac- de Asturias'. día 15 de febrero en la calle 
tura abierta en la pierna Eszte accidente ocurrió poco Nuestra Señora de Belén, al 
izquierda, en la zona de la antes de otro, también de gra- ser atropellada por una furgo
tibia y el peroné. Inmedia- vedad, ocurrido en la calle de neta una niña de siete años 
tamente fue requerida la pre- Santiago, donde fue atropella- que perdió la vida práctica-
sencia de la UVI móvil del ser- da una anciana. mente en el acto. 

También en la calle Nuestra vicio de urgencias del 061. En Los atropellos de niños han Señora de Belén hubo otro 
presencia de la madre del sido noticia luctuosa en Alca- atropello mortal el día 29 de 
pequeño lo atendieron inmovi- lá, puesto que no lejos de la marzo de 1998. La victima fue 
!izándole la pierna para su calle San Fructuoso también un niño de siete años. Ese 

Del.JUEVES 

8 
al DOMINGO 

830 ALAS TARDE y 

11 TAQUILLAS EN EL CIRCO • TELEFONO 630 37 36 24 
JUNIO ¡3 MESES DE EXITO EN MADRID-LAS VENTAS! 

mismo año, en enero, fue atro
pellada una niña de diez años 
en la calle General Herrera por 
un autobús urbano. La niña 
también falleció. 

En esta ocasión en la calle 
San Fructuoso, el atropello 
revistió gravedad aunque afor
tunadamente no tuvo el carác
ter trágico que tuvieron los 
anteriores. De todos modos, el 
pequeño Iván sufrió una frac
tura abierta en una pierna, en 
cuya recuperación habrá de 
emplear bastante tiempo. 

un cazador, herido 
por el disparo tonuito 
de un compañero 
al encender un cigarro 

Manuel EL, de 38 años de 
edad, resultó herido el domin
go día 4 de junio en accidente 
de caza ocurrido en el coto 
intensivo Monteperal, situado 
próximo a Alcalá en la provin
cia de Guadalajara. Ocurrió 
sobre las 11 horas cuando 
Manuel practicaba el deporte 
de la caza en compañía de 
Juan Carlos MG, de 27 años. 

Al parecer, en el momento en 
que ambos se detuvieron a 
encender un cigarro, a Juan 
Carlos se le cayó al suelo la 
escopeta que tenía en el hom
bro disparándose ésta y alcan
zando a su compañero en el 
pie derecho. Después de pro
ducirsse el accidente lo trasla
dó en un coche hasta el hospi
tal Príncipe de Asturias. En el 
camino, al poco tiempo de 
salir, se encontraron con una 
dotación de la Guardia Civil 
que los acompañó abriéndoles 
paso hasta el hospital. No obs
tante, a petición del herido, 
tras ser atendido de urgencia, 
fue evacuado poco después a 
Madrid, al Doce de Octubre. 
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Desconocidos quemaron las mesas v sillas apiladas del bar Bruselas 

El incendio de un velador produio daños a dos coches 
El propietario del bar Bruselas no gana para sustos entre robos y atentados en su establecimien
to . El bar, situado en la plaza Alonso Carrillo, ha sido objeto recientemente de algún robo con 
fuerza cometido por desconocidos que en traron en el establecimiento para llevarse dinero y 
diversos productos. Pues bien, los sustos continuaron en la madrugada del jueves 8 de junio, esta 
vez en forma de un incendio provocado en las mesas y s illas apiladas de los veladores. 

Policía Local y Policía 
Nacional acudieron a toda velo
cidad a la plaza de Alonso 
Carrillo, en Pryconsa, puesto 
que poco antes de la l '30 horas 
de la madrugada se había pro
ducido un incendio en las 
mesas y sillas del velador apila
das junto al bar Bruselas. 

El material plástico de 
mesas y sillas facilitó la rápida 
propagación del incendio, que 
afectó a dos coches que se 
encontraban al lado, concreta
mente a un Ford Escort y a un 
Volkswagen Polo, los cuales 
tuvieron daños por las llamas 
en un lateral uno, y otro en la 
parte trasera y en una rueda. 

Los bomberos del parque de 
Alcalá regresaban en esos 
momentos de una interven
ción en la carretera de Ajalvir 
por lo que se activó una dota
ción del parque de bomberos 
de Torrejón. Sin embargo, los 

bomberos complutenses llega
ron antes a la plaza de Alonso 
Carrillo consiguiendo extin-

guir las llamas antes de que 
llegaran los bomberos de 
Torrejón. 

Dos muenos v tres heridos graves tras chocar dos vehículos 
Dos personas muertas y tres 

heridas graves es el balance 
del accidente de tráfico ocurri
do aln~dedor de las 15,30 
horas del pasado sábado día 3 
de junio, a la altura del kiló
metro 265 de la N-320, dentro 
del término municipal de Hor
che (Guadalajara). El suceso 
se produjo al colisionar fron-

talmente un turismo Hyundai 
Coupe matricula de Barcelona 
contra el ángulo delantero 
izquierdo de un todo-terreno 
marca Toyota Land Cruiser 
matricula de Madrid. 

El primero de los vehículos 
era conducido por Juan Car
los G.P. , de 25 años, quien 
resultó herido grave, y ocupa-

do por José Fernández Guirao, 
de 38 años, y Encarnación 
Guirao Gallego, de 59 años, 
resultando ambos muertos. El 
vehículo todo-terreno era con
ducido por Alfonso N.A. , de 21 
años, y ocupado por María 
Jesus B.M.. de 45 años, los 
cuales sufrieron heridas de 
carácter grave. 

CENTRO DE RECO OCIMIENTO 
DE CONDUCTORES Y ARMAS 

De Lunes a Viernes , 

- ATENCION INMEDIATA -
Clínica San Nicolás 

Avda. de Guadalajara, 34 
Tif.: 91 889 20 45 - 91 881 24 93 - Fax: 91 881 24 93 
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Detenido dentra de un 
restaurante: dUo que 
era a•iuo del dueño 
v había sabdo para 
Ha•ar por teléfono 

Sobre las 6'00 del día 2 de 
junio la Guardia Civil detuvo a 
Enrique M.F. de 32 años como 
autor de robo en grado de ten
tativa en el restaurante "La 
Costilla Tejana", situado en la 
antigua carretera M-203 kiló
metro 0,500 de Mejorada del 
Campo. Cuando los agentes 
patrullaban fueron avisados 
por la central de la Guardia 
Civil de que había saltado la 
alarma en el establecimiento 
citado y encontraron dentro 
del mismo a una persona, la 
cual dijo que conocía al propie
tario y había saltado para lla
mar por teléfono porque se 
había quedado averiado su 
vehículo. Personado el propie
tario del restaurante, manifes
tó no conocer de nada a esa 
persona. Se observaron daños 
en una de las ventanas y se 
intervino al detenido un des
tornillador que llevaba escon
dido entre la ropa. Al detenido 
le constan 19 detenciones tan
to por la Guardia Civil como 
por la Policía Nacional. 

Robo en un restaurante 
A las 7 de la mañana del 

lunes día 5 de junio al ir a 
abrir el restaurante bar situa
do en la calle Naranjo número 
15 del polígono industrial El 
Guijar de la localidad · de 
Arganda del Rey se descubrió 
que había sido robado durante 
el fin de semana, tiempo en el 
que permanece cerrado este 
establecimiento, que atiende a 
trabajadores de las distintas 
empresas del polígono indus
trial. Los ladrones entraron 
rompiendo parte del tejado que 
da al patio que tiene dicho 
establecimiento en la parte 
posterior, y sustrajeron 80.000 
pesetas en cambio, 12 botellas 
de guisqui, dos jamones, dos 
quesos, seis barras de chorizo 
y salchichón todo ello valorado 
en unas 125.000 pesetas. 
Causaron daños en la parte 
del tejado situado en el patio 
almacén, por donde entraron. 

SE ALQUILAN 

DESPACHOS 
PROFESIONALES 
IPIEHI HTE•HTE • lllCISJ 
• CÚllCI El flllCll .... Elll 
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Ángel Martín Rubio, el trabajador herido, fue atendido por los sanitarios del SERCAM. A la derecha, lugar desde donde cayó Martín 
Rubio, en la fotografía se aprecia el encofrado de viga que falta. · 

Uno de los obreros sutrió fracturas de gravedad 

Dos trabaiadores heridos al desplomarse 
el encofrado de una viga eli una obra 
El trabajador Ángel Martín Rubio, de 45 años de edad, sufrió heridas de gravedad al des
plomarse un encofrado en la obra en la que trabajaba, la construcción de unas vivien
das en la calle Río Segura ubicada en la Nueva Rinconada. El encofrado cayó desde una 
altura de aproximadamente un segundo piso cuando los dos trabajadores se encontra-

. ban realizando trabajos sobre él. En la caída Angel Martín Rubio . se llevó la peor parte. 
· Las lesiones que sufrió el compañero con el que se encontraba en el andamio no pare

cían tan graves y de hecho no . fue precisa para él la presencia de una UVI móvil para 
trasladarlo al hospital; de todo~ modos sí precisó asistencia JDédica. . . 

Los hechos ocurrieron poco 
después de las cinco de la 
tarde del jueves 1 de junio. 
Las peores lesiones las sufrió 
Ángel Martín Rubio. El obrero 
de la construcción tenía im
portantes fracturas en sus 
extremidades inferiores, apa
rentemente en la zona de Jos 
talones, además de otro tipo 
de contusiones. Los dos tra
bajadores cayeron de pie al 
suelo al desplomarse el enco
frado. 

Martín Rubio quedó tendido 
en el suelo. Sus compañeros 
avisaron al teléfono de emer
gencias 112, que a su vez ac
tivó a la Policía Nacional. La 
comisaría envió al lugar del 
accidente a varios coches pa
trulla con sus correspondien-

tes dotaciones. Inmediata
mente se pidió la presencia 
de una UVI móvil, activándo
se desde el servicio de emer
gencias del 112 la del SER: 
CAM, con base en Coslada. 

A través del SERCAM tuvo 
conocimiento la Policía Local 
de fo ocurrido y también en
vió al lugar a dos coches poli
ciales con sus dotaciones. Un 
vehículo policial esperó a la 
UVI móvil a la entrada de Al
calá para guiarla a toda velo
cidad al lugar del accidente. 

Los compañeros de Ángel 
Martín Rubio se quejaron de 
la tardanza en llegar la am
bulancia y es que según fuen
tes policiales el servicio que 
presta actualmente el 112 no 
parece tener la celeridad que 

es precisa para situaciones 
de emergencia. No existe, se
gún las quejas de la policía, 
la coordinación necesaria, ni 
la utilización idónea de los 
medios que hay d isponibles. 
En el caso de la evacuación 
de Ángel Martín Rubio se per
dió un tiempo precioso que 
en cualquier otro caso hubie
ra podido ser fatal. 

Porque el traslado del obre
ro, que cayó sobre el suelo de 
un garaje subterráneo que se 
construye con las viviendas, 
era obligatorio hacerlo bajo 
vigilancia médica para no 
causarle más lesiones. En 
todo momento el trabajador 
estaba consciente. 

De todos modos algunos de 
los trabajadores de la obra 

Coche del año 1999 en Europa 
y coche del año 2000 en EE.UU 

Elígelos, pruébalos y cómpralos con multiopcion en: 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

llegaron a reconocer la suerte 
que habían tenido .sus com
pañeros ya que cayeron sobre 
el suelo a sólo unos metros de 

· donde se encontraban unas 
estructuras metálicas para 
vigas que hubieran podido 
convertirse en lanzas si hu
bieran caído sobre ellas. 

El trabajador herido fue 
trasladado por la UVI del 
SERCAM al hospital 'Principe 
de Asturias'. 

Otro trabajador 
herido en una obra 
en El Ensanche 

Otro trabajador de la cons-
. trucción resultó herido el jue
ves 18 de mayo al sufrir un 
accidente sobre las cinco de 
la tarde al caer desde una al
tura de unos dos metros. El 
percance ocurrió en un edifi
cio en construcción en El En
sanche, concretamente entre 
las calles Gabriela Mistral y 
. Gonzalo Torrente Bailes ter. 

El trabajador cayó de espal
das dándose un fuerte golpe 
en el hombro así como contu
siones varias. El trabajador 
fue auxiliado de inmediato 
por sus compañeros de tra
bajo y fue trasladado en am
bulancia al hospital Principe 
de Asturias, donde fue aten
dido. 
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Bomberos y Policía Local acordonaron la zona. A la derecha, momento en el que se produjo el pequeño percance 
entre el propietario de una panadería y un agente de la Policía Local. 

Una maquina excavadora provocó la rotura de una tubería de gas propano 
al intentar solucionar una avería de agua 

Un escape de gas provocó el corte 
de la calle ívila durante dos horas 
El remedio fue peor que la enfermedad. A primera hora de la mañana del pasado do
mingo 4 de junio, una tubería de agua de la calle Diego de León, esquina con la calle 
Ávila, sufrió una rotura que provocó la inundación de la calle. Pero ahí no quedó el pro
blema. El parque de servicios se trasladó hasta el lugar de los hechos para cortar el su
ministro de agua y solucionar la avería, momento en el que rompió con la pala de la 
excavadora un ramal de gas propano y una linea de Unión Fenosa. 

La ciudad complutense vivió perior que "ellos se creían que Pablo Rodríguez, propietario 
el pasado domingo, por enési- tenía el servicio cortado". Tras de un despacho de pan en la 
ma vez en los últimos meses, estas aclaraciones, el encarga- calle Diego de León, no se ex
una nueva rotura de una tu- do de la excavadora se dispu- plicaba cómo la policía no les 
beria de agua que se produjo so a levantar la acera por el lu- avisó con anterioridad y no 
sobre las 9'00 horas de lama- gar donde se había producido pasadas · las 14'00 horas, lo 
ñana. En poco tiempo la calle la avería, rompiendo el ramal que provocó un pequeño per
Diego de León quedó anegada de gas propano, que finalmen- canee con un agente de la Po
por el agua, con unas tres ho- te sí llevaba servicio, provo- licía Local. "Llevamos toda la 
ras de pérdida, según maní- cando el escape de gas, que no mañana aquí y llega este señor 
festaron los encargados del afectó a las viviendas colin- ahora y me dice cuidado, y le 
parque de servicios presentes .dantes que tienen contrata do he dicho: 'ahora me dice usted 
en el lugar de la rotura. El cor- su servicio con Gas Natural. El cuídadó cuando los clientes 
te de agua provocó que los ve- escape provocó que en la zona han estado toda la mañana 
cinos de la calle Diego de León existiese un fuerte olor a gas. aquí comprando y fumando', y 
hasta su confluencia con la Inmediatamente se dio aviso cuando venía una señora, a mí 
calle Bilbao se quedaran sin a la Policía Local para que cor- me ha increpado el policía y le 
suminístro durante toda la tara el tráfico de la calle Ávila · digo 'mire usted había tenido 
mañana y parte de la tarde. para evitar cualqúier peligro que venir antes y aquel señor 

El incidente no quedó ahí. hasta que se solucionara el está fumando y me viene us
Sobre las 12'30 horas, una ex- percance. Sobre las 14'30 ho- ted ahora diciendo eso cuando 
cavadora del parque de serví- ras y cuando el problema ha- los clientes pueden sacar ta- · 
cios que se disponía a arreglar bía sido totalmente soluciona- baco y pueden armar una 
la avería, rompió la segunda do, se abrió el tráfico de la ca- buena'. Y a mí lo que me ha 
tubería de la mañana. En esta lle Ávila, no así el de la calle extrañado ha sido eso, que me 
ocasión la afectada fue un ra- Diego de León, que permane- vean aquí toda la mañana des
mal de gas propano. Alejandro ció cortada varias horas más pachando y no me dicen nada 
Mansilla, encargado del par- hasta la reparación total de la en toda la mañana, es lo único 
que de servicios, explicó a avería y la limpieza de la mís- que ha pasado". 
PUERTA DE MADRID que tras ma. Pablo Rodríguez explicó lo 
consultar con los operarios de La excavadora, no sólo rom- sucedido. "A las 9'45 cuando 
Gas Natural, éstos les comuni- pió un ramal de gas propano, nosotros hemos llegado ya es
caron que su linea de alta pre- sino que en su intento de re- taba todo inundado, hemos 
sión iba por la parte inferior, parar la avería, también se lle- aparcado, hemos abierto la 
míentras que existía un ramal vó una linea de Unión Fenosa, tienda y a mí nadie me ha di
de gas propano en la parte su- que no afectó a los vecinos. cho nada, porque no pasaba 
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Pablo Rodríguez, propietario 
de un despacho de pan en la 

calle Diego de León 

nada, pero yo ahora veo a la 
gente fumar y me viene dicien
do que qué hacíamos noso
tros, pues hubiera usted veni
do antes a explicarnos que no 
fumara nadie, porque aquí ha 
estado la gente sacando taba
co toda la mañana". 

El pequeño percance termí
nó con la petición por parte 
del agente del D.N.I. de Rodrí
guez, que en un principio se 
negó a ello. "Cuando me está a 
mí increpando lo que más me 
ha fastidiado es que esa seño-

. ra le ha dicho que había un 
señor en la valla con un ciga
rrillo y me ha pedido el carnet 
y yo le he dicho que no tenía 
por qué dárselo y me ha dicho 
que si no se lo daba me lleva
ba a comísaria", concluyó el 
propietario de la tienda, que a 
causa de la avería sus ventas 
en relación a otros domingos 
descendieron, ya que muchos 
de sus clientes van en coche y 
paran en su establecimiento al 
pasar por esas calles. 
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Una de las dependiemes salió corñendo tras el 
ladrón, que se Henba comida del establecimiento 

Un individuo tue atropellado cuando 
salía de robar de un comercio 
A las doce menos cuarto del jueves 25 de mayo en la aveni
da Reyes Católicos, se produjo un atropello de un individuo 
que al parecer salia corriendo del comercio Dia, tras descu- , ~ 
brir una de las dependientes que se llevaba comida sin pa- 'ee> 
garla. Enrique Carballés, miembro de Protección Civil y em
pleado de Foto Tres, establecimiento situado frente a donde 

la primera asistencia médica, hasta que llegó la policía y se 
hizo cargo de él. El herido tenia una herida en la cabeza. Pa- (9 f9 
sucedieron los hechos comentó: "Fui el encargado de darle QQ 
recia leve, pero fue trasladado al hospital porque el lugar '------------""""-- --' 
donde presentaba la herida podia ser problemático". Enrique Carballés, miembro de Protección Civil. 

Mala suerte fue la que tuvo 
el individuo que fue atropella
do por un coche tras salir del 
establecimiento, en el que al 
parecer y por comentarios en 
establecimientos cercanos a 
los hechos había intentado ro
bar. El accidente tuvo lugar el 
jueves día 25 de mayo en la 
avenida Reyes Católicos. La 
dependiente del comercio Pis
tacho, situado en la avenida 
de Reyes Católicos, explicó: "Al 
parecer, el chico había entrado 
al comercio Dia para robar. 
Una de las cajeras se dio 
cuenta y salió corriendo detrás 
de él". Según comentó Gema, 
dependienta de Pistacho, el jo
ven no debió de mirar y el co
che se lo llevó por delante. 

Según la encargada toda la 
gente acudió a levantarlo: 
"Llamaron a la policía por el 
robo. El chico se levantó por 
su propio pie, ya que se quería 
marchar, pero daba la sensa
ción de que estaba mareado. 
Tenia una brecha en la cabeza 
porque debió golpearse con la 
luna del coche. Al parecer se 
debió de llevar un paquete de 
magdalenas, un salchichón y 
una laca, no sé si sería para él 
o para venderla". Gema no fue 
la única qué vio el accidente 
desde su establecimiento. En
rique Carballés, miembro de 
Protección Civil y empleado de 
Foto Tres, fue el primero en 
dar asistencia al joven: "Debía 
de tener unos veintinueve 
años de edad, era moreno, del
gado y de complexión normal". 

Enrique Carballés recomen
dó al conductor del vehiculo, 
que se ofreció a llevarlo al hos
pital, que esperase a la policía 
para que se hiciera cargo de él: 
"Era aconsejable que, por la 
herida que tenía en la cabeza, 
fuera trasladado al hospital. 
La herida parecía leve, pero 
son sitios tan peligrosos que 
es mejor asegurarse". 
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• COCHES DE TODAS LAS MARCAS Y MODELOS. 
Lo que quieras. Como lo quieras. Totalmente revisados. 

• PRECIOS EXCEPCIONALES. 
Unos días que harón historia . Con los mejores precios. 
Lo difícil serio que no encontraras lo que buscas . 

• FINANCIACION ADAPTADA A TU MEDIDA. 
En las condiciones que elijas. Con los plazos que prefieros. 
Con CITROEN CREDIT todo te será más fácil. 

• GARANTIA EUROPEA HASTA DOS AÑOS. 
Todos los vehículos que encontrarás en Citraen Eurocasión 
están garantizadas. Hasta dos años y con la garantía de Citroen . 
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la administración de lotería número 10 selló 
un boleto premiado con 65 millones de pesetas 

Setecie1tas pesetas hiciera• 
1Dilla1arias a. 31 alcalaí1as 

. . 
31 son los afortunados en el sorteo de la lotería primitiva que se 
celebró el jueves 1 de junio. Todos son trabajadores de una 
empresa de Azuqueca y tienen una peña, por lo que cada uno de 
ellos tocará a un poco más de dos millones de pesetas. Fue la 
administración número 10 de Ignacio Mora Martínez, situada en 
la calle Torrelaguna, la encargada de dar un premio de 65 millo
nes de pesetas. "El boleto era múltiple de siete apuestas, que les 
costó setecientas pesetas y se llevan en total 65 millones . 

Los. afortunados fueron . un 
grupo de alcalaínos que traba
jan en una empresa de Azu
queca y que tienen una. peña. 
El jueves 1 de jullio se celebró 
el sorteo de loteria primitiva, 
fue la administración número 
10, situada en la calle Tqrrela
guna, la encargada de sellar un 
boleto de 65 millones de pese
tas. El viernes 2 de junio toda
via se desconocía el nombre del 
gran afortunado, "no sabemos 
quién ha podido ser el premia
do y lo más seguro es que no lo 
sepa ni él. Tiene tres meses de 
plazo para poder cobrarlo, 
aunque nos imaginamos que 
esta tarde o mañana se pasará 
por aquí", comentó Ignacio 
Mora, dueño de la administra
ción. 

El martes 6 de junio, PUER
TA DE MADRID descubrió que 
los afortunados eran 31 perso- · 
nas nada menos, que jugaron 
un boleto múltiple que tan sólo 

_ les costó setecientas pesetas. 
"Se lleva tres millones de pese
tas de más, por lo que tiene un 

TRASPASO 
PAPElERIA 
EN ALCALÁ DE HENARES 
Tel.: 91 881 86 95 
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. total de 65 millones de pesetas 
en preJÍlio';, explicó el dueño de 
fa administración. Al parecer la 
administración número 1 O está · 
de suerte, ·según nos comentó 
Ignacio, llevan tres semanas 
consecutivas dando la centena 
del segundo premio de los jue
ves, con una cifra aproximada 
de 300.000 y 400.000 pesetas: 
"¡Estamos ·en órbita! y vamos 
acostumbrando a la gente · a 
dar premios gordos. Induda
blemente se nota cuando en la 
administración se entregan 
premios grandes, de todos 
modos estamos dando premios 
más pequeños de cinco o de 
seis millones de pesetas entre 
la gente conocida o clientes 
asiduos". 

No se sabe si fueron los pre
miados los encargados de relle
nar su propio boleto o fue la 
máquina la que le dio la suer
te, "un gran porcentaje de los 
premios los da la máquina, la 
apuesta que hace la máquina 
no se va a repetir, cuando hay 
varios acertantes suele ser por
que la han rellenado ellos mis
mos. Pensamos que fueron los 
afortunados lós que rellenaron 
el boleto, en la Loteria no nos 
han sabido especificar muy 
bien _todos los datos, así que 
hasta esta tarde no vamos a 
saberlo con exactitud", explicó 
el dueño de la administración 
afortunada. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 122 

de fecha 24 de mayo de 2000 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE BOCAS DE 
RIEGO Y MATERIALES DE FUNDICIÓN PARA LA RED 
DE AGUA POTABLE. 

Precio de licitación máximo: 4.716.757.- ptas. 
(28.348,28.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. -

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de· mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICAC.ION 
En el Boletín Oficial de .la Comunidad de Madrid nº 120 

· de fecha 22 de mayo de 2000 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MOBILIA
RIO Y EQUIPAMIENTO PARA LA ESCUELA DE EDUCA
CIÓN INFANTIL SITA EN LA C/ FUENTE DEL SOL CN A 
C/ JABALÓN DE ESTA CIUDAD. 

Precio de licitación máximo: 8.205.470.- ptas. 
(49.315,867.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 10 a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Asociación de Muieres 
Distñto IV 

Cambio de 
Junta Directiva 
v excursión· 
de fin de curso 

Las mujeres del distrito IV 
han realizado su excursión de 
fin de curso en la que han visi
tado las Grutas de Cristal en 
la provincia de Teruel. Aunque 
esta asociación es sólo de 
mujeres, a esta excursión de 
hermandad acuden también 
los esposos de las socias. 

En el mes de mayo han teni
do también cambio de Junta 
Directiva siendo la actual inte
grada por Concepción Herede-

C / . J uan de Aus trta, 12 
Tlf.: 91 8 88 7 3 02 

PUERTA de Madrid 

El Avuntamiento de Alcalá 
·promueve el acceso 
de discapacitados a la 
inción Píblica municipal 

Estudiar las causas de la baja 
participación de los discapaci
tados alcalaínos en los proce
sos selectivos de} ayuntamien
to complutense. Este ha sido el 
motivo por el que la concejalía 
de Organización y Racionali
zación Administrativa, que 
dirige el edil socialista Francis
co Collado, ha promovido en 
los últimos meses distintas reu
niones con representantes de 
las asociaciones de discapaci
tados físicos, psíquicos y sen
soriales de la ciudad. En las 
reuniones han estado presen
tes, además, representantes de 
las centrales sindicales y la 
junta de personal del consisto
rio alcalaíno. 

De todos los acuerdos alcan
zados cabe destacar la eleva
ción del 2 al 1 O por ciento de la 
reserva de plazas de la oferta 
de empleo .del ayuntamiento 
Rara el turno de minusválidos. 
'Esta medida supondrá que en 

las próximas pruebas . selecti
vas el. diez por ciento de las 
plazas serán objeto de concu
rrencia exclusivamente entre 
los candidatos que acrediten 

· una discapacidad física o psí
quica ·superior al 33% según el 
dictamen de los órganos com
petentes", ha manifestado 
Francisco Collado. Dichas pla
zas han sido distribuidas a peti
ción · de las asociaciones entre 
los 1mestos de informáticos, 

. amuliares-adminis trati vos, 
. ayudantes de archivos y biblio-
tecas, subalternos y peones. 
"Asimismo ...,.continua el edil-

ro, Maria Femández, Piedad 
Solera, Pilar Recuerdo, Gloria 
Esteban y Mª Ángeles San 
Eugenio. 

La Asociación de Mujeres del 
Distrito IV desea asimismo 

informar que tienen abierto el 
cupo de inscripción de socias 
y atienden todos los martes de 
1 7'00 a 19'00 horas en su 
sede sita en e/ Entrepeñas nº 
6, 2ª planta. 

. se ha acordado la modificación 
de los artículos 'de las convoca
tori~s que hacen referencfa a la . 
capacidad ps_íquico-física de 
los candidatos y que, por su 
redacción, suponen un desin
centivo a la participación e, 
incluso, de las mstancias y for
mularios oficiales para la parti
cipación en las pruebas". 

TU ELIGES. 
• ¿COCINA CREATIVA? 
•¿COCINA ORIGINAL? 
•¿COCINA TRADICIONAL? , . . . 

•. ¿CAFES? . , 
• ¿COCKTELES? 
C/ Ronda Fiscal, 38-A 

Tlf.: 91 8 8 9 0 9 38 

Ab~ra. tamb~én ~n 
·e¡ .. BUST,AMANTE· 
DE LA CAMARA, 3 

PlNA=RV~ 
.C/. Bustamante de la Cámara, 3 

(Junto Plaza de Cervantes) 
Tlf.: 91 879 61 7 2 

,o de junio de 2000 
.. 



Dll Reunión de Casas v Cenuos Anuoneses de España 

La Casa de Aragón del Henares 
representó a Alcalá en Fuentes de Ebro 
Los pasados 27 y 28 de mayo de 2000, la Casa de Aragón del Henares ha estado presente para 
representar a Alcalá en la XXll Reunión de Casas y Centros Aragoneses de España que se cele
bró en la localidat\ zaragozana de Fuentes de Ebro, rew11ón en la cual participaron cerca de 40 
Casas de Aragón de toda España e incluso participó la Casa de Aragón de Toulouse (Francia). 

• Diversos miembros c:Ie la 
Junta directiva, con nuestro 
presidente, Eduardo Martin, a 

la cabeza, nos desplazamos el 
sábado 27 para asistir a los 
actos oficiales que contaron 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 122 

de fecha 24 de mayo de 2000 aparece publicado el anun-
cio relativo a la siguiente licitación: · 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MAQUINA
RIA DE OBRAS PÚBLICAS Y CAMIONES PARA TRANS
PORTE DE MATERIALES EN OBRAS DE MANTENI
MIENTO DE ALCANTARILLADO. 

Precio de licitación máximo: 2.431.164. - ptas. 
(14.611,59.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

to de Junio de 2000 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

con la presencia del presiden
te del gobierno de Aragón, ac
tos tras los cuales se celebró 
un festival folklórico en el que 
participaron la mitad de Jos 
grupos; despué~ se celebró 
una ronda por las calles del 
pueblo cantada por el grupo 
de la Casa de Aragón de Salou 
(Tarragona). Alrededor de las 2 
de la madrugada hubQ una 
suelta de vaquillas y para fina
lizar la noche una verbena. 

El domingo por la mañana 
se desplazaron desde Alcalá el 
cuadro de jotas, los socios y 
amigos que, aun sin ser socios 
de la Casa, quisieron venir. 
Salieron a las 6 de la mañana 
de Cuatro Caños en dos auto
buses, lo que es de destacar, 
puesto que el año pasado a la 
reunión de Rubielos de Mora 
(Teruel) sólo se desplazaron 
alrededor de 40 personas, y 
este año el número se ha acer
cado a las 100. A las diez de la 
mañana se realizó uria "Misa 
Baturra" con la asistencia de 
todos los presidentes y damas 
de las Casas, que túe celebra
da por el arzobispo de Zarago
za, Ellas Yanes. y cantada por 
la Casa de Aragón en Logroño. 
A las 11'30, y tras las actua
ciones de Casas de la talla de 
las de Valencia, Valladolid y 
Barcelona, le llegó el turno de 
actuación a •nuestro grupo, en 
el abarrotado pabellón polide
portivo, donde habría aproxi
madamente unas 2.000 perso
nas. Las sensaciones vividas 
por nosotros en ese momento 
son indescriptibles, es emocio
nante ver cómo mientras 

Maria, nuestra reina, luce 
nuestro estandarte, se. oye 

· nuestra rondalla y nuestro 
grupo de canto, y cómo bailan 
nuestras chicas, especialmen
te María, la "peque", y Marta 
que sólo lleva dos meses con 
nosotros; en Bea y Pilar se 
nota la experiencia, pues son 
las veteranas. A muchos de 
nosotros en ese momento los 
ojos se nos llenaron de lágri
mas y nos acordamos de todo 
lo que hemos pasado durante 
el año, qe Alcalá, de la gente 
que no ha podido venir ... pero 
merece la pena. • 

A las tres de la tarde fue la 
comida de hermandad en la 
cual nos juntamos más de 
3.000 personas y, finalmente, 
actuaron las bandas de bom
bos y tambores de las cofradi
as de Semana Santa de Fuen
tes de Ebro, tras lo cual y des
pués de una breve visita al 
Pilar, se regresó a Alcalá, can
sados por el madrugón, pero 
muy alegres y deseosos de 
comenzar a preparar los actos 
de nuestras ferias, las fiestas 
del Pilar y San Jorge y la reu
nión del año que viene, que 
será en Huesca. 

Para todos aquellos que 
quieran información sobre 
cómo pertenecer a nuestra 
Casa, nuestro teléfono es el 
626 85 06 27 y nuestro apar
tado de correos es el 182. 

Juan José HERRANZ LÓPEZ 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
santo Domingo de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUEW DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 

PUERTA de Madrid 



El cenamen estuvo organizado por el Centro 
de Casulla-la Mancha de Alcalá de Henares 
V Certamen de Folklore 
Castellano Manchego 
Una vez más el Centro de Castilla La Mancha de Alcalá de He
nares volvió a mostrar a la ciudadanía complutense parte de 
su cultura, en este caso su folklore. Diversas agrupaciones fol
clóricas venidas desde diferentes puntos de la Mancha, ofre
cieron a los espectadores que se dieron cita junto al Quiosco · 
de la Música de la plaza de Cervantes su mejor repertorio. 

El Certamen se celebró el pasado 
sábado 3 de junio. Las cuatro aso
ciaciones folklóricas participantes 
se reunieron en el Centro de Co
munidades, desde donde partieron 
hasta la plaza de Cervantes reali
zando el siguiente recorrido, calle 
Portilla, Empecinado, plaza de los · 
Santqs Niños y calle Mayor. 

A las 20'00 horas de la tarde dio 
comienzo el Certamen, en el que 
participó la Asociación folklórica 
"Rosa del Azafrán" de La Solana 
(Cíudad Real), "Raíces manche
gas" de Las Pedroñeras (Cuenca), 
"Escuela de Folklore" de la Dipu
tación de Guadalajara y "Rosa del 
Azafrán" de Consuegra (Toledo). 

Al término de la representación 
· fueron entregados unos recuerdos a 

los participantes por el presidente 
de la Diputación de Ciudad Real, 

PUERTA de Madrid 

Nemesio de Lara Guerrero; el al
calde de La Solana, Diego García 
Abadillo Guerrero y Julián Gonzá
lez del Cerro, segundo teniente de 
alcalde de Alcalá, dedicando unas 
palabras de elogio a la gran actua
ción desarrollada por todos los 
componentes de los grupos. El cen
tro regional obsequió a los partici
pantes y amigos con una degusta
ción de platos típicos de la tierra. 

Este · próximo domingo los 
miembros de este centro regional 
se desplazarán hasta la madrileñaº 
Idealidad de Alcobendas para cele
brar la romeóa manchega de Ma
drid. La misa manchega será ofi
ciada a las 12'00 horas de la maña
na en el Pinar de San Isidro. Bailes, 
juegos y P.iatos típicos de la región 
compondrán una jornada festiva de 
los manchegos madrileños. 

Gan.adería 
~gricl...11 tl...1ra 

I:ndu.stria 

Alimeri.tacióri. 

Servicios 

'T'ecri.ologia 

...A.u. to:a:n.oción.. 

f'eria de 
muest~as 

Vif/;i/bi/JjJ(jj(jj(jj 

Pabellón Multiusos de Viilalbilla. 
Calle Escuelas s/n. 

9, 10y11 
de Junio 

• Jlil/albilla 

'10 de junio de 2000 



El obJedvo toe ver las líneas de nnanclación que va a mantener 
·la Comisión de la MuJer dentro de la Comisión Europea 

Viaje relámpago de la Comisión 
de la Mujer a Bruselas 
Alcalá de Henares participó en la Comisión de la Mujer del Parlamento Europeo que se 
celebro el miércoles 24 y el jueves 25 de mayo en Bruselas. El objetivo de este viaje 
relámpago fue ver las lineas de financiación que iba a mantener la Comisión de la Mujer 
dentro de la Comisión Europea y ver dónde podía encajar una corporación local. Al Par
lamento Europeo acudió Esther Peña, directora del Centro Asesor de la Mujer, y Magda
lena Moreno, concejal de la Mujer. "Nos dieron información de primera mano sobre la 
resolución del parlamento del viernes 19 de mayo sobre el tráfico y explotación sexual, 
para poderlo desarrollar'', comentó Esther Peña, directora del Centro Asesor de la Mujer. 

La concejal de la. Mujer, 
Magdalena Moreno, y la direc
tora del Centro Asesor de la 
Mujer, Esther Peña, aceptaron 
la invitación de la europarla
mentaria Francisca Sauquillo 
para estar presentes en los 
debates sobre las lineas de 
financiación en programas 
especiales con entrada en las 
corporaciones locales. El 
miércole.s 24 y jueves 25 de 
mayo Moreno y Peña partici
paron en la Comisión de la 
Mujer del Parlamento Euro-

. peo que se celebró en Bruse
las. 

La directora del Centro Ase
sor de. la Mujer explicó: "El 
objetivo de este viaje rel.funpa- · 
go fue ver un poco las líneas 
de financiación que ·iba a 
tener la Comisión de la Mujer 
dentro de la Comisión Euro
pea. Nos entrevistam.os con 
distintas personas, con porta
voces de grupos y de la comi
sión para que nos dieran 
información. Estuvimos los 
dos días sin pru:ar y no disfru-

: tamos nada·de la ciudad, íba
mos a trabajar y no tuvimos 
tiempo par:a nada. El viernes 
26 de mayo regresamos a 
Alcalá". Esther Peña y Magda
lena Moreno consiguieron 
informaeión exclusiva de la 
·resolución def parlamento que 
tuvo lugar .el viernes· 19 de 
mayo: 'Tuvimos información 
de primera mano sobre el trá
fico y la explotación sexual". 

Moreno y Peña obtuvieron 
información sobre como se 
han reconvertido los progra
mas: NAO, que trata la opor
tunidad .de la mujer en temas 
de erripleo y fo~ación, y el 
programa LIQUA, . que ha 

VESTUUIO lABORAl 
.§mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

Esther Peña, directora del Centro Asesor de la Mujer 
y Magdalena Moreno, concejal de la Mujer · 

aglutinado una setj.e de pro- · 
gramas, "se nos ha facilitado 
. mucha información para que 
luego nosotros podamos .dec.i
dir qué· linea nos merece más 
la pena seguir", manifestó 
Esther · Peña. Hasta el · año . 
2003 se ha ampliado el pro
grama DAFNE, que trata los 

temas de violencia y malos. 
tratos a la mujer, "como Cen
tro Asesor de la Mujer nos 
interesa y más ahora que 
vamos a tener una casa de 
emergencia. Económicamente 
este programa es mucho más 
pequeño, pero podemos tener 
temas de prevención y de sen-

· CAFETERIA- RESTAURANTE 

~'~!~!~.!º 
(frente al polideportivo IVIASA) 

ALCALA DE HENARES 
Tells.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 

RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

sibilización", comentó la di
rectora del Centro Asesor de 
la Mujer. Según comentó la 
concejal de la Mujer todavía 
no se tienen estadísticas del 
número de mujeres que su
fren malos tratos en la ciudad 
complutense: "Hemos estable
cido relaciones con la policía 
municipal, que nos tiene in
formados sobre casos puntua
les. Estoy segura que existen 
más casos de violencia de los 
que se conocen. Desde esta 
concejalía, en la que llevo un 
año, siempre digo que se 
denuncie, tienen que ser las 
mujeres las que no se callen y 
las que denuncien, que en el 
Centro Asesor de la Mujer 
tenemos los medios para ayu-
darlas". · 

Magdalena Moreno manifes-
. tó: "Se nos había invitado a 
Brusela~ principalmente para 
recoger información, ya la 
tenemos en Alcalá de Hena
res, y ahora hay que hacer 
una selección de lo que mas 
nos interesa. Lógicamente nos 
interesa todo pero tendremos 
que escoger". Desde PUERTA 
DE MADRID se las preguntó 
sobre el presupuesto de este 

·viaje a Bruselas, a lo que Mag
dalena Moreno comentó: "Se 

. nos invitó, por lo que hemos 
. tenido unos gastos mínimos 
de manutención". 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio- · 

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen caliado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 TODOS LOS SÁBADOS GRAN CENA-BAILE 

to de Junio de 2000 PUERTA de Madrid 



La Roma de hoy se llena de 
visitantes con el año Jubilar. Las 
medidas que han tomado son a 
favor o en contra de ellos si son 
de medio pelo. Les digo por qué: 
los turismos circulan libremente. 
Los hoteles céntricos han experi
mentado la correspondiente subi
da de precios. Por tanto, los turis
tas de autocar han de alojarse en 
hoteles retirados del centro y han 
de aparcar en zonas algo alejadas 
previo pago de canon de acceso 
al recinto de la ciudad, desde 
donde una serie de "jubi-bus" o 
autobuses especiales hacen los 
recorridos urbanos. Son gratis 
con tarjeta de peregrino y casi sin 
ella. 

Dominada la situación, el 
miércoles, para unos 3 de mayo, 
para otros 19 de abril, nos dirigi
mos a San Pedro, a la audiencia 
papal que teníamos solicitada y 
concedida hace tiempo. Fue en la 
explanada de la Basílica, dado el 
gran número de peregrinos llega
dos de todos los países. 

El Papa-móvil aparece antes 
del horario previsto y causa el 
consiguiente alboroto y entusias
mo. Ya situado el Papa bajo un 
gran dosel ante la Basílica, van 
saliendo distintos sacerdotes que 

Pompeya, en la PJaza del Foro 

una ciudad que se adiVina, se intuve, 
te impresiona_ .:pero llegas a conocerlaíl 

Roma: Urbs canut mundi 
Alguien dijo que quien hace el primer viaje a Roma no ve 
nada, en el segundo la conoce y en el tercero se la lleva en el 
alma. Las Democráticas hicimos el segundo viaje a Roma en 
grupo. Pero ¿se llega a conocer Roma? Yo creo que no. Se la 
adivina, se la intuye, te impresiona, se la conoce ... un poquito. 

en varios idiomas nombran a los 
grupos que oficialmente allí se 
encuentran, y hacen una oración 

· en ese idioma a la que contesta el 
Papa. Excuso decirles que nom
braron al grupo de Mujeres 
Democráticas Complutenses y 
que naturalmente contestamos 
con el grito de "Alcalá" y poco 
más. 

El acto resulta emocionante 
para unos, cansado para otros e 
indiferente para los menos. El 
día, buenísimo, colaboró al buen 
resultado. 

Cumplida ya parte de nuestras 
obligaciones en la Ciudad Eter
na, nos fuimos a hacer una visita 
panorámica sernipeatonal. Lo 
primero, cómo no, el Panteón de 

Agripa, reconstruido por Adriano 
que se salvó transformado en 
iglesia. En el centro del campo 
de Marte es espectacular su 
cúpula, la más grande que existe, 
con el oficio central que ilumina 
el proporcionado espacio. (¿El 
salón de actos del Politécnico no 
les recuerda el Panteón, salvando 
las distancias?). 

La plaza del Capitolio, ~ímbo
lo del poder religioso y político 
de la Roma imperial, con el Tem
plo de Júpiter presidiendo la coli
na, ha llegado Ji nosotros en ver
sión Miguel Angel y acoge al 
Ayuntamiento de la ciudad y a 
los Museos Capitolinos. En el 
centro, la estatua ecuestre de 
Marco Aurelio. 

Desde allí, tras contemplar "la 
Terta" o Monumento a Víctor 
Manuel en la plaza Venecia, fui
mos a los foros imperiales. Las 
ruinas se extienden por doquier y 
los conocimientos que los viaje
ros habían adquirido en el curso 
de Humanidades de la U.A.H. se 
hicieron realidad. De la Repúbli-

El capitolio -hoy ayuntamiento-, con la estatua de Marco Aurelio Arco de Tito 
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Ante San Pedro parte de los viajeros Momento en el que nombran a las Democráticas 

ca a la época imperial. Cada em
perador modifica, ensancha, des
truye y reconstruye lo que habían 
hecho sus antecesores. Ahora 
nosotras contemplamos los res
tos de aquella colonización que 
transformó el mundo: el Foro, 
templos, basílicas, columnas, 
obeliscos, arcos triunfales y el 
gran Coliseo, antiguo anfiteatro 
Flavio para las fiestas de los gla
diadores, que hasta estaba entol
dado para que no diera el sol a 
los espectadores. 

Tras un almuerzo con la consa
bida pasta que consurninos en 
nueve versiones, tantas como 
días estuvimos en Italia, y un 
merecido descanso, reiniciamos 
la visita para ya coger la hora 
nocturna y pasar por el Trasteve
re, visitar las plazas y fuentes, 
ver los grandes palacios. En ilu
minación se lleva la palma San 
Pedro. Está esplendorosa. En 
bullicio se la lleva la fuente de 
Trevi, pero nosotras escogimos 
como lugar de encuentro la plaza 
Navona, antiguo estadio de Do
miciano en el que Bernini hizo 
las fuentes del Moro y la de los 
Ríos y en la que vender unos 
magníficos helados. 

Un día entero dedicamos al 
jubileo y todo lo relacionado con 
la Roma cristiana, la Roma rena
centista y barroca. La medieval 
se la han cargado. No cabría tan
to arte posiblemente. 

Los museos vaticanos son visi
ta obligada y que siempre causa 
admiración. La Sixtina, restaura
da concentra el mayor número de 
visitantes y, no por visto, Dios
Padre sigue acumulando las mi
radas con esa mano extendida a 
Adán. 

A la Basílica de San Pedro 
entramos por la Puerta Santa y 
tras hacer la visita turística y 
quedar impresionados de tanta 
riqueza, nos apresuramos a cum
plir las obligaciones jubilares en 
una misa poliglota, muy bonita 
por cierto, y ecuménica porque a 
mí concretamente la paz me la 
dieron con un sonoro ¡Salom! 

Por la tarde fuimos a ver las 
Catacumbas. Un grupo visitó la 
de Santa Domitila, otro la de San 

10 de Junio de 2000 

Calisto. Luego la visita a las tres 
restantes grandes basílicas. La 
iniciamos por San Pablo Extra
muros con un gran cuatripórtico 
de 136 columnas de granito. El 
interior de 5 naves, tiene bajo su 
baldaquino, en la cabecera, la 
cripta en la que están los restos 
de San Pablo. La iglesia, de gran
des dimensiones, está totalmente 
reconstruida tras el incendio del 
siglo XIX (¿quién dijo que se 
podría restaurar el Palacio Arzo
bispal de Alcalá?) del que se sal
vó el ábside central y un bonito 
claustro de Vassalletto. 

La Basílica de Santa María la 
Mayor, levantada sobre una villa 
romana en el Monte Esquilino 
por mandato del Papa Sixto 1, 
impresiona por su riqueza. El 
techo dorado fue mandado hacer 
por Alejandro VI Borgia con el 
primer oro llegado de las Indias, 
que los Reyes Católicos habían 
donado a la Iglesia. A partir de 
ahí lo que quier~: la capilla 
Sforza de Miguel Angel, la Sixti
na, la Paulina, el pesebre donde 
nació el Niño Jesús en Belén . . . 
En el exterior el obelisco del 
mausoleo de Augusto y la 
Columna de la Paz. 

Completamos el jubileo con la 
visita a San Juan de Letrán en la 
zona a la que da el nombre la 
familia Laterano y recuerda la 
leyenda de Nerón y el parto de la 

rana. Víctima de incendios y te
rremotos, cada Papa fue dejando 
la huella de su reinado, con lo 
cual, dado que es la sede del 
Obispo de Roma, acumula gran 
riqueza. En el exterior, cómo no, 
un gran obelisco, el más alto de 
Roma. 

En la nocturnada, unas optaron 
por descansar y otras por ir de 
tiendas ... a ver los escaparates 
de sus magníficas tiendas, para 
terminar de nuevo en Navona. 

Dedicamos un día para hacer 
una incursión a las tierras del sur 
empezando por visitar Pompeya, 
la ciudad arrasada por el Vesu
bio. Aunque las excavaciones 
van lentas, se aprecian sin pro
blema su gran plaza peatonal, 
manzanas comerciales en la Vía 
de la Abundancia, grandes 
viviendas de los comerciantes y 
patricios -la casa del Feuno, la 
más bella y espaciosa- decoradas 
al estilo que lleva el nombre de la 
ciudad. De trazado reticular, 
abundan en las calzadas unas 
grandes piedras centrales que 
servían para que los peatones 
cruzasen las calles sin mancharse 
con las aguas residuales que por 
ellas transcurrían, y · a su vez 
marcaban el ancho de los cerros 
con lo que la ciudad tenía su 
negocio particular de carro-taxi 
para los que venían procedentes 
de otras ciudades. 

Pompeya: calles de la ciudad 

Los grandes edificios institu
cionales enmarcaban la plaza del 
Foro. Venu$ es la divinidad pro
tectora de Pompeya. Los templos 
de Júpiter y Apolo se adivinan en 
sus ruinas, y todavía se amonto
nan las copas exactas de los cuer
pos de los pompeyanos tal cual 
les sorprendió la erupción del 
Vesubio. 

La ,tarde la dedicamos a Nápo
les. Ese es otro mundo. No han 
tenido nada que inventar los 
cineastas. La ropa tendida de bal
cón a balcón, un tráfico infernal 
en el que cada uno hace lo que le 
da la gana, y mucha gente en sus 
calles. Visitamos, cómo no, más 
iglesias: Santa Clara, la de Jesús 
y la iglesia-museo de San Severo 
con la figura de un gran cristo 
yacente cubierto con un fino 
velo, todo en mármol en urr tra
bajo tan increíble como el de la 
red en mármol que cubría otra 
escultura. 

La parte de la ciudad que apa
rece colgada sobre la bahía for
ma un gran arco que desciende 
desde la colina hasta el nivel del 
mar. Aunque el día no era lumi
noso, el mar, siempre el mar, da 
una belleza especial a todo lo que 
toca. 

Nápoles también se permite 
tener una galería comercial que 
recuerda la de Milán y la zona 
comercial es animadísima. En 
fin, una ciudad muy alegre y 
dinámica, aunque, todo hay que 
decirlo, más sucia que las otras 
que ya es decir. 

El último día de nuestra estan
cia en Roma fuimos a ver la gale
ría Borghese, reabierta el pasado 
año y que contiene el fondo de 
escultura y pintura de lo que fue 
Villa Pinciana, construida para 
ser un museo por el Papa Pablo 
V que encomienda la tarea de 
formar una gran colección de 
arte a su sobrino el avispado car
denal Scipione Borghese. En 
posesión de esta familia desde el 
siglo XVII hasta 1902 que la 
compra el estado, en la actuali
dad, el parque es el segundo de 
Roma con magnífica colección 
de estatuas antiguas, y está cedi
do al ayuntamiento. 

PUERTA de Madrid 



El grupo se dispone a visitar los museos vaticanos 

La villa, tras la reciente restau
ración, se acerca más al esplen
dor original del XVII. De color 
marmóreo, ha recobrado el traza
do de la escalera prinútiva, y la 
serie de esculturas y friso que 
ornamentaba la fachada. 

En el interior, una serie de 
salones acoge una fabulosa 
colección -otra parte está en el 
Louvre- que, lógicamente no 
voy a describir pero de la que 
quiero destacar la escultura. Allí 
se pueden admirar los grandes 
grupos escultóricos de Bernini: 
el David del que no se ponen de 
acuerdo los críticos cuántos son 
los puntos de vista principales 
que tiene la escultura; Apolo y 
Dafnae en el que es admirable 
cómo plasma el proceso de la 
metamorfosis de Dagnae; el gru
po de Plutón y Proserpina en el 
que el autor desarrolla el tema de 
la torsión de los cuerpos y admi
ran los pliegues de la piel de Plu
tón; la Verdad, considerada la 
quintaesencia de la escultura 
barroca . .. ¿y qué decir del retra
to en mármol de Paulina Borghe
se cumbre del neoclásico? Cano
va transforma una persona de su 
momento histórico en una divini
dad antigua. Escultura perfecta 
desde cualquier ángulo que se 
mire. 

En el tiempo libre cada cual 
satisfizo sus deseos más persona
les. Unos visitaron el Trestevere 
con la Iglesia de Santa María, 
otros fueron a la plaza de la 
República y tras admirar la fuen
te de las Náyad~s visitaron Santa 
María de los Angeles y de los 
Mártires, magnífica ba_l'ílica 
construida por Miguel Angel 
sobre las Termas de Diocleciano 
y que impresiona por su perspec
tiva y planificación. Tiene las 
ocho columnas de pórfido rojo 
más grandes de Roma y los fres
cos procedentes de San Pedro, 
así como la meridiana horaria del 
reloj de sol que dio la hora a los 
romanos hasta el siglo ~· 

comerciales como Vía Veneto o 
el Coso, "Las muchachas de la 
plaza España" se aglomeraban en 
la escalinata bajo la iglesia y el 

ALCALA 
Vía Complutense, 95 
(junto a Pryconsa) 

ambientillo de la zona era para 
perderse, como algunas hicieron 
sin mirar el reloj . Pero había que 
mirarlo, porque un avión en el 

CONCECllR 
W•1 =~ ;~ IM·fJOO"M :M •I•fl 1·1¡~ 0 1 M 

GUADALAJARA 

aeropuerto de Cinmicino nos 
tenía que regresar a España. 

¡Arivederci Roma! 
Asela SANZ 

Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tlfs.: 949 21 25 38 

TORREJON 
El Moisés de Miguel Angel en 

San Pedro in Vmcoli tuvo natu
ralmente sus adictos, pero a lo 
que yo creo nadie falló fue a la 
Plaza de España y a las calles 

Tifs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 949 217612 
Avda. de Castilla, 12 
Tlf.: 91 676 88 11 
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XVII CURSOS DE VERANO DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALA 
3 al 5 de julio 
Claves y estrategias que favorecen el desarrollo psicológico del niño 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Dra. M' José Criado (UA) y Dr. Alberto del Amo (U.A.) 
La evaluación socio-psicopedagógica en educación 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: EJadio Sebastián Heredero (Director C.P.R. de Pastrana) 
Lenguajes te¡¡trales del siglo XX: los caminos del teatro social y político. Aplicaciones didácticas 
DIRECTOR: Angel Berenguer Castellary (Universidad de Alcalá) 
La atención a la diversidad en la práctica educativa 12.000. · Ptas. 
DIRECTORAS: Laura Rayón (Universidad de Alcalá) y Leonor Margaleff (U.A.) 
Data Mining y Data Warehousing 30.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Dr. D. Ignacio Olmeda (Universidad de Alcalá) 
111 Curso teórico-práctico de iniciación en Homeopatía 25.000.· Ptas. 
DIRECTORAS: Begoña Escalera (UA) y Aurora Reíllo (U.A.) 

3al6y10y11 de julio 

15.000.· Ptas. 

Menopausia: Implicaciones fisiopatológicas, nutricionales y terapéuticas para la salud 20.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Antonio Becerra (Universidad de Alcalá) 

3 al 7 de julio 
La alimentación en España: Un enfoque interdisciplinar 25.000/20.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Dña. Mansa González Montero de Espinosa (Universidad de Alcalá) 
Universidad ... ¿para qué? 10.000.· Ptas. 
DIRECTORES: José María Saz Díaz (Asoc. para la lnves. y la Docencia UNIVERSITAS; Universidad de Alcalá) 
José Manuel Gómez Pulido (UNIVERSITAS; U.A.) 
Intervención en Problemas de Lenguaje Oral: Evaluación e Intervención Logopédica 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez (Grupo ALBOR) 
Dificultades de Aprendizaje en Educación Infantil y Primaria 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez (Grupo ALBOR) 
Agresividad, Violencia y Habilidades Sociales 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez y Ángela Magaz Lago (Grupo ALBOR) 

3 al 7 de julio 
Internet para las Humanidades y las Ciencias Sociales 20.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Dra. Carmen Flys (Universidad de Alcalá) 
Aproximación a las formas musicales del Flarner¡co 15.000.· Ptas. 
PROFESORA: Lola Femández (Conservatorio 'Angel Arias' Madrid) 
El correcto y fácil uso de la voz hablada 15.000.· Ptas. 
PROFESORA: Concha Doñaque (Real Escuela Superior Arte Dramático de Madrid) 
Conocer, reconocer, conocerse en Alcalá de Henares 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Juan José Gómez Malina (Fotógrafo; Universidad Complutense de Madrid) 
Communtty Dance. La Danza corno método de intervención social 20.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Estrella Casero García. Directora del Aula de Danza de la Universidad de Alcalá 
Organización y gestión de las áreas de trabajo asignadas a la Profesión Farmacéutica 25.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Susana Alba Romero (Universidad d Alcalá) 
Planificación y medio Ambiente Urbano 20.000/15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Manuel Peinado Larca (Alcalde de Alcalá de Henares y Universidad de Alcalá) 

3 al 28 de julio 
Curso de 40 horas de Inglés (The British Council). Del 3 al 27 de Julio. 38.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Mark Stefan Mttchell (British Council) 
Curso de 10 horas de Inglés (The British Council). Del 7 al 28 de Julio. 9.500.· Ptas. 
DIRECTOR: Mar1< Stefan Mttchell (British Council) 

4 al 6 de Julio 
La religiosidad popular. entre Literatura y antropología 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Eulalia Castellote Herrero (Universidad de Alcalá), José Manuel Pedrosa (Universidad de Alcalá) 
Análisis cuantitativo de la eficiencia. El Mé1odo DEA 20.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Sergio Barba-Romero Casillas (Universidad de Alcalá) 

5 al 7 de julio 
Activos Financieros Derivados 15.000. · Ptas. 
DIRECTOR: Ignacio Olmeda Martas (Universidad de Alcalá) 

3 al 5 de julio 
Principios básicos de aeróbic 12.000. • Ptas. 
DIRECTOR: Jase M' de Lucas Heras 
Aspectos recreativos de las actividades en la Naturaleza 10.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Alejandro Mayor Mayor (Universidad de Alcalá) 
Judo educativo 10.000.· Ptas. 
DIRECTOR: José Ramón Sanchis Gimeno (Universidad de Alcalá) 

3 al 7 de julio 
AdecuaciOn bioclimática en los edificios de la subregión de Madrid. Entre Ávila y Guadalajara 
20.000/15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Femando da Casa (Universidad de Alcalá) 
Identificación, valoración e intervención multidisciplinar en hiperactividad y otros transtomos asociados 
15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez y Ángeles Magaz Lago (Grupo ALBOR) 

6 al 8 de julio en el Teatro La Galera 
Lenguajes teatrales del siglo XX: los caminos del teatro social y político. Teoría y puesta en escena 
15.000.· Ptas, 
DIRECTOR: Angel Berenguer Castellary (Universidad de Alcalá) 

6, 7, 13 y 14 de Julio 
Energías y alternativas. 2" curso de Arquttectura de la UA 20.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Víctor López Lucas, María Hurtado de Mendoza Wahrolén, José María Hurtado de Mendoza Wahro
lén, Arquttectos 

10 al 12 de julio 
Claves y estrategias que favorecen el desarrollo psicológico del niño 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Dra. M' José Criado (Universidad de Alcalá) y Dr. Alberto del Amo (Universidad de Alcalá) 

10 al 13 de julio 
Las adaptaciones curriculares en educación 20.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Eladio Sebastián Heredero. Director C.P.R. de Pastrana 
Nuevos caminos de la Filología Latina 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Luis Alfonso Hernández Miguel y Teresa Jiménez Calvente (Universidad de Alcalá) 

10 al 14 de julio 
Curso de comunicaciones móviles: GSM y UMTS .· Ptas. 
DIRECTOR: M. Felipe Cátedra Pérez (Universidad de Alcalá) 
Introducción a la Literatura Comparada 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES:Prof. Dr. Femando Galván (UA; Junta Directiva de la Sociedad Española de Literatura General y Com· 
parada) y 
Prof. Dr. Carlos Alvar (UA; Presidente de la SELGyC). 
Cultura escrita y sociedad: una mirada histórica (siglos XVI-XX) 15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Carlos Sáez y Antonio Castillo Gómez (Universidad de Alcalá) 
Curso teórico-práctico de Derrnofarrnacia y Cosmetología 35.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Eugenio Sellés Flores (Universidad de Alcalá) y M' José Fresno Contreras (Universidad de Alcalá) 

10 al 18 de julio 
El Espacio Escénico de la Danza 25.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Estrella Casero García (Directora del Aula de Danza de la Universidad de Alcalá) 

11 al 13 de julio 
La dffícil educación de los niños difíciles 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Francisco Javier Quintero Lumbreras (Universidad de Alcalá) 
Hacia una nueva moral internacional: Las intervenciones en defensa de los Derechos Humanos 
20.000/15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Virgilio Zapatero (Universidad de Alcalá) 

11 al 14 de julio 
El hombre y el entorno 20.000.· Ptas. 

DIRECTOR: Javier Maderuelo (Universidad de Alcalá) 

12 al 14 de julio 
Curso de voz y comunicación en público 15.000.· Ptas. 
CORDINADORA: Cristina Massa (U.A.) 

17 al 20 de julio 
Hábitat metropolttano 20.000/15.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Angelique Trachana (Arquttecto, edttora de la revista Astrágalo) 
Escuchar y crear en el aula a partir de Músicas Tradicionales 28.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Avelina López..Chicheri (Aula de Música de la Universidad de Alcalá) 

17 al 21 de julio 
Curso Teórico-Práctico de evaluación sensorial de la calidad de los vinos 35.000/15.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Dra. Amalia Abeger (Universidad de Alcalá), D. Miguel Nava González (Universidad de Alcalá) 
Quijote, tradiciones narrativas 18.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Carlos Alvar (UA; Centro de Estudios Cervantinos) y Florencia Sevilla Arroyo (UAM; Edad de Oro) 

10 al 12 de julio 
El tema del amor en la Literatura Hispánica del siglo XX 10.000.- Ptas. 
DIRECTORES: Dr. Pedro Carrero Eras y Dr. Antonio del Rey Briones (Universidad de Alcalá) 

10 al 14 de julio 
La Economía del NUE}Vo Siglo 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Miguel Angel Díaz Mier (Universidad de Alcalá) 
Intervención en Problemas de Lenguaje Oral: Evaluación e Intervención Logopédica 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez (Grupo ALBOR) 
Dificultades de Aprendizaje en Educación Infantil y Primaria 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez (Grupo ALBOR) 
Agresividad, Violencia y Habilidades Scx¡iales 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez y Angeles Magaz Lago (Grupo ALBOR) 

15.000.· Ptas. 
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4 al 6 de julio 11 al 14 de julio )> 
El cuidado del niño en los dos primeros años de vida 20.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Francisco Javier Quintero y José María Jiménez Bustos (Universidad de Alcalá) 

5 al 7 de julio 
Los recursos metodológicos en el mantenimiento para la tercera edad 14.000.· Ptas. 
DIRECTORA: Elsi Dernetris Arapachi 
Iniciación al baile deportivo 12.000.· Ptas. 
DIRECTOR: José luis Pastor Pradillo 
Técnicas de Expresión Cotporal 14.000.· Ptas. 
DIRECTOR: José Luis Pastor Pradillo 

3 al 5 de julio 

Agricultura Ecológica: qué es y cómo se hace. 20.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Josi! Manuel Rabanal García.· Presidente de la Comisión Reguladora de la Agricultura Ecológica 
(C.R.A.E.). 
Informática aplicada a la música en educación 18.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Eladio Sebastián (Director C.P.R. de Pastrana) 

13 al 21 de julio 
Antimicrobianos: presente y Muro del tratamiento de las enfermedades infecciosas 
DIRECTORES: José Vicente Saz y Juan Saliven (Universidad de Alcalá) 

17 al 21 de julio 

25.000.· Ptas. 

Las Universidades de Sigüenza y Alcalá. Perspectiva histórica y proyección institucional 20.000/15.000.· Ptas. Intervención en Problemas de Lenguaje Oral: Evaluación e Intervención Logopédica 15.000.· Ptas. 
DIRECTOR: E. Manuel García Pérez (Grupo ALBOR) DIRECTORES: Dr. Pedro Manuel Alonso Marañón y Dr. Manuel Casado Artloniés (Universidad de Alcalá) 

Práctica educativa: la intervención psicopedagógica Onlroducción a la Psicopedagogfa) 22.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Mario Martín Bris; Roberto Fernández Sanchidrián (Universidad de Alcalá) 

3 al 7 de julio 
Análisis Funcional de Ecosistemas 30.000.· Ptas. 
DIRECTOR: Antonio Gómez Sal (Universidad de Alcalá) 

6y 7 de julio 
Aportación de la Psicofarmacologfa a la Psiquiatría del_Nuevo Siglo 20.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Eduardo Cuenca Fernández y Cecilio Alama González (Universidad de Alcalá) 

21 al 23 de julio 
ll Curso sobre la Conservación y Gestión del Patrimonio en los Centros Históricos Rurales 25.000.· Ptas. 
DIRECTORES: Rosa Campillo (Fundación Ciudad de Sigüenza), Carlos Clemente (Universidad de Alcalá) 

24 al 28 de julio 
Estrategias y Educación para la Paz: Europa, Próximo Oriente y Norte de África 
DIRECTOR: Jaime Contreras Contreras (Universidad de Alcalá) 

20.000.· Ptas. 

PASTRANA 3 al 7 de julio Fusiones y escisiones de sociedades 55.000.· Ptas. DIRECTORES: D. Alejandro Larriba Díaz-Zorita y D. Francisco García Herrera 

INFORMAClóN 
Universidad de Alcalá Cursos de Verano - Vicerrectorado de Extensión Universttaria • Pza. de San Diego, sin. 28801 ALCALÁ DE HENARES (MADRID) Teléfono: 91 . 885.40.90 Fax: 91 .885.44.91 E;nail: cursos.verano@uah.es http://www.uah.es/ 
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El abandono de unas de las 
mejores instalaciones deportivas 

del Corredor del Henares 
El Grupo de Concejales 

Socialista quiere denunciar 
el estado de abandono en 
que se encuentran algunas 
instalaciones municipales, 
como por ejemplo las depor
tivas del casco antiguo. 

La alarma nos la dieron 
los vecinos, al denunciar el 
estado en que se encontraba 
la piscina municipal: 

- Los árboles sin podar ni 
fumigar, llenos de orugas. 

- El césped con un metro 
de altura, totalmente espi
gado y lleno de malas hier
bas, cardos etc. Posiblemen
te aunque se siegue sea irre
cuperable porque debería 
haber sido tratado a tiempo. 

- En las arizónicas, tras 
una poda salvaje y sin tra- · 
tarlas ni regarlas posterior
mente, el resultado ha sido 
que el 80% se han secado. 

- El Ayuntamiento ha uti
lizado el merendero de la 
piscina municipal como 
aparcamiento de coches 
abandonados. 

La pista deportiva poliva
lente no tiene puertas y está 
llena de hierbas en sus jun
tas de dilatación. 

El campo de fútbol está en 
muy mal estado. 

Y ustedes se preguntarán 
cómo el Grupo Socialista y 
demás vecinos del munici
pio hemos tenido acceso a 
las instalaciones de las pis
cinas para poder ver todas 
estas anomalías. Pues bien, 
las puertas están abiertas, 
al libre albedrío de quien 
quiera pasar. 

El portavoz del Grupo So
cialista en el segundo punto 
del Pleno del día 1 de junio, 
donde se iba a tratar la prí-

vatización de la gestión de 
las piscinas del Municipio, 
pidió hacer un receso al Sr. 
Alcalde antes de hacer la 
adjudicación para ir a ver 
cómo se encontraban dichas 
instalaciones. El Sr. Alcalde 
contestó que ese tema no 
era punto del orden del dia. 
El Grupo Socialista entendia 
que sí. El portavoz, insistió 
enérgicamente explicando 
cómo estaban dichas insta
laciones y el Sr. Alcalde le 
dijo que si no se callaba, 
tomaría medidas y le expul
saría del Pleno. 

El Portavoz Socialista, 
pidió que constara en Acta 
el estado de las piscinas y 
pidió la dimisión de la Con
cejala responsable de las 
mismas, Dña. Carmen Gar
cía Urías (PP) y de la Conce
jala de Servicios Dña. Reyes 
Navarro (PIM). El Sr. Alcalde 
se opuso a que todo esto 
quedara reflejado en el Acta. 

Por lo que deducimos que 
el Sr. Barahona estaba ente
rado del asunto que denun
ciamos y pretendía que no 
trascendiera a la opinión 
pública y a los medios de 
comunicación presentes en 
el Pleno. Con lo que no esta
mos de acuerdo es que es
tando en un Estado de De
recho nos coarten la libertad 
de expresión. 

Damos gracias a la con
fianza que los vecinos han 
depositado en el Grupo So
cialista de Villalbilla al trans
mitirnos sus quejas y preo
cupaciones. Esperamos se
guir siendo de su confianza. 

Atentamente. 

Grupo Socialista 

REVESTIMIENTOS DE 
1~E-ifl1 ~ r~f.i CON POLIESTER 

REFORZIDO CON FIBRA DE VIDRIO 
¿.Su piscina se 
ha agrietado? 

¿Tiene pérdidas 
de agua? 

TENEMOS 
LA SOLUCION 

PROYECTPOL, S.L. 

Polig. lnd. Los Almendros, el Grecia, nave 24 - Tlf.: 91 880 83 02 

PUERTA de Madrid 
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Gracias a la campaña ·iracaciones en Par -~~cr--

10 niños saharauis pasarán sus 
vacaciones de verano en Azuqueca 
Una decena de niños y niñas saharauis de entre 7 y 12 años de 
edad pasarán los meses de julio y agosto en Azuqueca de Henares 
gracias a la campaña "Vacaciones en Paz". que organiza la Aso
ciación de Amigos del Pueblo Saharaui en toda Castilla-La Mancha 
y a la que se ha adherido un año más el Ayuntamiento de Azu
queca de Henares a través de su concejalía de Cooperación. 

La estancia de estos meno
res, que vendrán acompañados 
por un monitor, correrá a cargo 
de diez familias azudenses que 
se encargarán de su manuten
ción y cuidado desde primeros 
del mes de julio hasta finales 
de agosto. El Ayuntamiento ha 
iniciado una campaña a través 
de cartelería y cartas a los 
escolares para encontrar las 
familias acogedoras. 

Por su parte, el Ayuntamien
to de Azuqueca se hace cargo 
de pagar el viaje de ida y vuel
ta en avión del Sabara a Espa
ña, tanto de los niños como del 
monitor y de los gastos de 
estancia de este último, ade
más de facilitar abonos gratui
tos para la piscina municipal al 
niño saharaui acogido y a un 
acompañante, de cubrir las 
necesidades específicas que 
presenten durante su estancia 
en la localidad y de ofrecer una 
fiesta de bienvenida a las per
sonas que participen en esta 
campaña. Todo ello supone 
una aportación por parte del 
Ayuntamiento que se acerca a 
las 700.000 pesetas. 

Según la concejal de Coope
ración, María José Naranjo, 
"estos niños no conocen otra 
cosa que un desierto árido e 
inhóspito en el que la tempera
tura llega a alcanzar en verano 
los 50 grados, sin otro techo 
que la lona de una tienda de 
campaña situada en un campo 
de refugiados. Con su estancia 
entre nosotros -continúa la 
edil azudense- les damos la 

oportunidad de gozar de una 
dieta alimenticia correcta, de 
que se les realicen revisiones 
médicas, de completar su 
aprendizaje del castellano y, 
sobre todo, de que conozcan 
una realidad que sólo han vis
to en los libros y de alejarles 
durante una temporada de un 
ambiente de guerra". 

Todos los niños cuentan con 
un seguro de responsabilidad 
civil durante su estancia que 
corre por cuenta de la organi
zación, la atención sanitaria 
está cubierta a través de su 
inclusión en las cartillas de la 
Seguridad Social de las fami
lias acogedoras y, además, "la 
concejalía de Servicios Sociales 
y Cooperación estará a su dis
posición en todo momento para 
solucionar cualquier problema 
que pueda surgir", añade su 
titular, quien termina haciendo 
una invitación a todas las 
familias de la localidad para 
participar en este programa: 
"Azuqueca es un pueblo solida
rio y, una vez más, puede 
demostrarlo acogiendo a estos 
niños, en lo que será una· expe
riencia sin duda enriquecedora 
en el terreno humano tanto 
para ellos como para todos 
nosotros". 

Las personas interesadas en 
participar en este programa 
pueden recabar más informa
ción en los Servicios Sociales 
del Ayuntamiento (Centro 
Social Municipal. C/. Eras, 
s/n. Tlfnos.: 949 26 20 66 y 
949 26 22 22. 
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R.S.D. Alcalá 

los alcalaínos tUVieron que sufrir pan derrotar a un bien colocado talín 

1-0, el ascenso cada vez más cerca 
RESULTADO: R.S .D. Alcalá, 1 (Montero, min. 2); C.D. Lalin, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Joselu, Fran (Dado, min. 65), Diego, Alberto, Montero, Piru 
(Moreno, min. 5 ), Pedro Ruiz (Lozano, min. 85), Antonio y Rild. 
C.D. LALÍN: Javi, Otero, Jandro (Marcos, min. 18) (Antonio, min. 46), Román, Martínez, Iña
qui, Edu, Alberto (Felipe, min. 46), Michel, Mella y Nando. 
ARBITRO: Espinosa Muñoz. Amonestó por parte local a Antonio, Dado, Recio y al técnico 
Luis Díaz, y a los jugadores del Lalin, Román y en dos ocasiones a Iñaqui. El técnico galle
go vio la cartulina roja directa. 
INCIDENCIAS: Unos 2000 aficionados complutenses se volcaron con el equipo en el muni
cipal del Val. Al final del encuentro numerosos seguidores saltaron al terreno de juego para 
saludar a los jugadores. 

Con su tercera victoria consecutiva 
el Alcalá se afianza en La primera po
sición del grupo A-4 y elimina de la 
lucha del ascenso a uno de sus tres ri
vales, el Lalín al que ha derrotado dos 
veces en una semana. Hasta el mo
mento el Siero se está decantando 
como el rival a batir, ya que el pasado 
sábado derrotó en casa al Salamanca 
B por 2-1, colocándose en la segunda 
posición con seis puntos, tres menos 
que los complutenses. 

Los tres puntos conseguidos la pa
sada semana en el municipal del Val 
han colocado a la Deportiva en una 
posición privilegiada para afrontar los 
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próximos encuentros con muchas ga
rantías -si todo sigue igual- de conse
guir el ascenso a la segunda división 
B, objetivo primordial de la tempora
da y que a mitad de la misma parecía 
tan lejano. 

El Lalín llegó a la ciudad complu
tense con ánimos de venganza, tras su 
derrota in extremis en el anterior en
cuentro en Pontevedra. Las condicio
nes no podían ser mejores para el con
junto gallego, ya que la abundante 
agua caída durante el inicio del en
cuentro y en el transcurso del mismo, 
favorecían al Latín, más acostumbra
do a jugar bajo esas condiciones y con 

un campo totalmente encharcado. 
Pero el Alcalá no quería desaprove

char la oportunidad de eliminar a un 
rival y en los primeros minutos los pu
pilos de Crespo y Díaz sorprendieron 
a la defensa rival. Cuando los especta
dores aún se estaban acoplando en las 
gradas, Piru sacaba de manera magis
tral un córner desde la derecha de la 
portería gallega, que Montero de ca
beza, colocaba en el interior de la re
des del Lalín. Tras la consecución del 
gol, llegó la mala suerte para el juga
dor alcalaíno Piru. Un fuerte encon
tronazo con su compañero P. Ruiz, le 
provocó un grave corte en el labio in-

C.D. Lalín 

ferior, por lo que tuvo que ser trasla
dado al Hospital Príncipe de Asturias, 
donde fue atendido. Piru, que regresó 
al estadio antes de la conclusión del 
partido, necesitó siete puntos de sutu
ra. 

Éstos fueron los mejores minutos 
del Alcalá, que dispuso de claras oca
siones de peligro que no supo mate
rializar. Poco a poco y con el terreno 
cada vez en peores condiciones, el La
tín empezó a estirar sus líneas, pero la 
buena defensa complutense desman
telaba las jugadas de los atacantes ga
llegos, que no llegaban a definir sus 
aproximaciones a la portería defendi
da por Yuste, que una vez más estuvo 
inconmensurable. Con el 1-0 se llega
ba al final de los primeros 45 minutos, 
en los que el Alcalá había sabido man
tener el resultado. 

En la segunda mitad y con el Lalín 
más echado para adelante, el Alcalá 
mantuvo su solidez defensiva y con 
rápidas transiciones intentaba acercar
se a la portería gallega sín acierto. En 
el minuto 65, el defensa Fran tuvo que 
ser sustituido tras sufrir un fuerte tirón 
en el cuádriceps al despejar un balón. 
El equipo gallego lo intentó hasta el 
final, poniendo en ciertos apuros a 
Yuste, que salió airoso de todas sus 
acciones. El nerviosismo se palpaba 
en los jugadores y en el cuerpo técni-

PUERTA de Madrid 



!Fútbol 

El agua fue la gran protagonis
ta del encuentro. 

co, que fue advertido en diversas oca
siones para que ocuparan sus posicio
nes en el banquillo. Cuando el cole
giado estaba a punto de pitar el final 
del encuentro, llegó la oportunidad 
más clara de los gallegos. Un tiro de 
falta directa provocó que el municipal 
del Val enmudeciera, tras estrellarse 
éste en el travesaño de la portería de 
Yuste, que llegó a rozar el balón. 

Con el pitido final estalló la alegría 
de jugadores y aficionados que acu
dieron a animar a su equipo a pesar de 
la incesante lluvia caída. Los aficiona
dos más jóvenes no reprimieron su 
alegría y saltaron al rectángulo de jue
go para abrazar y felicitar a sus juga
dores, que disfrutaron del momento 
como si de la consecución del ascenso 
se tratase. La fiesta continuó a la sali
da de los vestuarios, donde los juga
dores siguieron recibiendo las felicita
ciones y las muestras de cariño del pú
blico complutense, que en los últimos 
partidos se está volcando con el equi
po. 

Este domingo la Deportiva puede 
dar un nuevo paso hacia al ascenso, si 
consigue un resultado positivo en su 
desplazamiento a la ciudad charra 
para enfrentarse al Salamanca B, ter
cero del grupo con tan sólo tres pun
tos. 

José Ramón GARCÍA LÓPEZ 

Piru tuvo que ser atendido en 
el hospital y recibió siete pun

tos de sutura en el labio 
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los técnicos complutenses mosuaron su saustacción por la Victoria v 
por el apovo incondicional de su público 

"la afición no es un diez, es un doce" 
El Alcalá se ha colocado en una posición privilegiada para afrontar el tramo final y princi
pal de la liguilla de ascenso, pero para los técnicos complutenses, Luis Díaz y Juanjo Cres
po, "no hay que lanzar las campanas al vuelo" y hay que ir partido a partido. 

Crespo reconoció que en es
tos partidos ya no importa ni 
las inclemencias meteorológi
cas, ni que se juegue bien o se 
juegue mal, sino que el partido 
simplemente se gane y se siga 
por la línea humilde mantenida 
desde su entrada al vestuario. 
"Hemos ganado tres partidos y 
esto es una ventaja importante, 
lo que pasa es que es un paso 
más. No hay que lanzar las 
campanas al vuelo, simplemen
te que nos hemos colocado en 
una posición importante, pero 
vamos a ser humildes, que has
ta este momento nos ha hecho 
llegar a donde estamos, o sea, 
que vamos despacio, pasito a 
pasito y vamos a intentar apro
vechar la ventaja que- hemos 
obtenido". 

Díaz volvió a ratificar que 
para él, el Lalín es el rival más 
duro del grupo A-4. "Por nues
tra cabeza no pasaba en nin
gún momento tener un partido 
fácil contra el Lalín, porque 
para mí es el mejor equipo del 
grupo con diferencia, quitándo
nos a nosotros, por supuesto. 
Sabemos que este equipo está 
condenado al sufrimiento, por
que no ganamos fácil a nadie y 
a nosotros tampoco nos ganan 
fácil y un partido de playoff 
nunca es fácil. Ellos nos de
mostraron allí ser un gran 
equipo y hoy lo han vuelto ara
tificar. Tienen jugadores de altí
sima calidad y a lo mejor les 
falta un poquito de remate, 
pero el seis es un jugador que 
no es de esta categoría". 

Crespo aún no piensa en qué 
jornada se podrá conseguir el 
ascenso y quiere que su equipo 
trabaje día a dia. "Con tal de 
que se pueda conseguir el as
censo me da igual dónde sea, 
pero de verdad no pienso nada 
de eso, pienso sacar tres pun
tos y bueno, cuando se consiga, 
si se consigue, el jubilo para to
dos va a ser enorme, pero has
ta ese momento nos ha ido muy 
bien ser como somos, tranqui
los, pasito a pasito y vamos a ir 
despacito. Cuanto antes se 
pueda mejor, evidentemente". 

La labor arbitral del castella
no-manchego Espinosa Muñoz, 
fue muy protestada por ambos 
conjuntos. "Pienso que al árbi
tro le ha salido un partido bas
tante malo, pero pienso que es 
un día y tampoco hay que dar-

Luis Díaz y Juanjo Crespo, entrenadores de la R.S.D. Alcalá. 

le mucha más importancia. Lo 
cierto es que no nos ha dejado 
en ningún momento llevar el 
ritmo del partido, porque nos 
ha pitado cualquier falta", ma
nifestó Juanjo Crespo. 

La defensa complutense está 
siendo una de las principales 
bazas en esta liguilla y hasta el 
momento sólo ha encajado un 
gol en tres partidos. "El playoff 
para mí se gana en defensa. El 
equipo que está más sólido es 
el que al final se lleva el gato al 
agua, porque son partidos de 
máxima tensión en los que si tú 
estás sólido atrás, al final el 
equipo va cogiendo confianza 
con el paso de los minutos y te
nemos gente arriba con calidad 
suficiente para poder matar el 
partido en un momento deter
mínado, o sea, que la solidez 
defensiva es clave en este tipo 
de liguillas tan cortas en los 
que los fallos se pagan muy ca
ros", explicó Díaz, para quien 
su equipo realizó unos 90 mí
nutos muy completos. 

La afición se ha volcado con 
el Alcalá en la liguilla de ascen
so y eso los jugadores y el cuer
po técnico lo están notando. 
"Queriamos agradecer pública
mente a la afición el apoyo que 
nos da. Todos hemos visto la 
mañana que hacía a las 11 '30, 
todos hemos visto que hemos 
tenido que calentar con quince 
minutos de retraso y cuando 
hemos salido a calentar había 
ya casi medio campo lleno. 
Desde luego que esto es impor
tante para el club y es impor-

tante para la ciudad, entonces 
para mí la afición no es un diez, 
es un doce", aseguró Crespo. 

El Alcalá con casi toda proba
bilidad tendrá que afrontar el 
partido contra el Salamanca 
con cuatro bajas, Antonio, 
Dado y Recio, que cumplen ci
clo de tarjetas y Fran que sufrió 
un fuerte pinchazo en su cuá
driceps. "Hay plantilla como 
para poder ir a Salamanca con 
muchísima ilusión y poder sa
car los tres puntos, porque la 
gente que se está quedando 
fuera, la verdad es que te cues
ta y te duele muchas veces ver 
cómo un equipo está trabajan
do fenomenal , sus 22 integran
tes, y tienes que dejar fuera en 
este tipo de eventos en el que a 
todo el mundo le gusta jugar, 
pero así es el fútbol", comentó 
Díaz. 

Con el Lalín ya sin opciones, 
el equipo gallego puede favore
cer al Alcalá, si mantiene la 
misma línea mostrada hasta el 
momento, o todo lo contrario si 
se relaja en sus próximos en
cuentros. 'Vamos a ver cómo 
afrontan los partidos, porque 
ya el Lalín se ha quedado sin 
opciones, pero yo repito, el 
equipo que en la actualidad lle
va cero puntos, para mí era el 
rival más fuerte del grupo, des
pués de lo que nos ha demos
trado, sin ver al Siero. porque 
luego me puedo llevar una sor
presa, pero para mí este equipo 
es muy buen equipo", concluyó 
Luis Díaz. 
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la directiva está viendo cómo su sueño se puede hacer realidad 

"Esto va por buen camino" (•••hBÍlltiJ 
La alegria de los nueve puntos conseguidos en tres partidos no es tan sólo de los juga
dores y del equipo, sino también de la directiva, que puede ver cumplido el primordial 
objetivo que se planteó cuando se hizo cargo en el mes de abril del equipo compluten
se. La Deportiva también está recibiendo el apoyo de la corporación municipal, con la 
presencia el pasado domingo en el palco del alcalde, Manuel Peinado, el concejal de De
portes, José Luis García Pezuela y el concejal del grupo popular, Bartolomé González. 

El presidente Rodolfo Gómez y 
el secretario técnico Luis Igle
sias, entre otros, pusieron mu
chas ilusiones en este equipo 
cuando entraron a formar parte 
de la directiva hace poco más de 
un año. Estas ilusiones se están 
cumpliendo poco a poco y el ob
jetivo planteado a principio de 
temporada puede conseguirse 
en las próximas semanas. 

Para Iglesias el partido contra 
el conjunto gallego fue un en
cuentro de derroche por parte 
de sus jugadores con el campo 
impracticable. "Creo que Lalin 
ha sido superior, pero aquí lo 
que cuenta es el resultado. No
sotros vamos a hacer resultado 
sea como sea, creo que hemos 
hecho un esfuerzo para ganar y 
hemos ganado 1-0, con eso creo 
que nos sobra", aseguró el se
cretario técnico. 

El sufrimiento para Iglesias es 
lo de menos si al final se consi
gue la victoria. "En todos los 
partidos de fútbol hay que su
frir, en unos más que otros. La 
verdad es que en esta liguilla to
dos los equipos están muy igua
lados y a mí me da lo mismo ga
nar con un gol al principio, que 
un gol al final. Lo que hace falta 
es ganar, que es lo que cuenta. 
Al final lo que cuenta son los 
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puntos y no el buen juego". 
Al igual que los técnicos com

plutenses, el secretario técnico 
del Alcalá quiere ir partido a 
partido. "Esto es partido a parti
do y hasta que no veamos que 
somos campeones, no lo tene
mos conseguido, porque en el 
fútbol eso de dos y dos, no son 
cuatro". 

El Siero se ha mostrado como 
el principal rival de los complu
tenses. "Nosotros creíamos que 
el Salamanca era el equipo aba
tir, pero estamos viendo que es 
el Siero. Yo fui a ver el partido 
Salamanca-Siero y vi al Siero 
fuera de casa un equipo normal, 
un equipo luchador, un equipo 
veterano que en su campo se 
hace fuerte , pero creo que fuera 
de su campo es un equipo vul
gar y corriente. Estoy seguro 
que si el Lalin se jugase algo, 
que ahora ya no se juega nada, 
yo creo que le ganaría al Siero 
seguro". 

Otra de las personas más feli
ces el pasado domingo, era el 
presidente del Alcalá, que ha 
puesto todo su empeño para 
que el equipo suba de categoría. 
"El campo estaba muy mal y 
esto beneficiaba al Lalin, porque 
están más acostumbrados a ju
gar en campos encharcados. Ha 

sido una lástima, porque noso
tros no hemos podido hacer 
nuestro juego. Hemos marcado 
el gol, el primer tiempo se ha ju
gado bien, hemos tenido tres 
oportunidades más, pero en el 
segundo tiempo se han venido 
un poco atrás y hemos tenido 
que sufrir, pero bueno, son tres 
puntos más, estamos ahí y so
mos los primeros del grupo. 
Esto va por buen camino", ase
guró Gómez, para quien el equi
po está con muchas ganas. "Hay 
un buen conjunto, hay química 
entre jugadores y entrenadores 
y van a por todas. La prueba ahí 
la tienes, quieren ser campeo
nes de grupo y quieren subir a 
segunda". 

La intensa lluvia caída antes 
del inicio del partido, restó 
afluencia de público al encuen
tro. "Ha sido hoy una pena que 
haya llovido, porque ha caído 
una tormenta de tres pares de 
narices y esto nos ha restado, 
yo calculo que por lo menos mil 
personas". 

Rodolfo quiere que la juven
tud alcalaína se identifique con 
el equipo y comience a acudir al 
municipal del Val a animar. ''Te
nemo.s que crear afición en la 
juventud y yo creo que si somos 
capaces de ascender, vamos a 

Rodolfo Gómez junto a José 
Luis García Pezuela, concejal 

de Deportes. 

Luis Iglesias, 
secretario técnico del Alcalá. 

hacer todo lo posible por crear 
un ambiente y crear lo que haga 
falta para poder atraer a la ju
ventud, que es donde está el fu
turo de la R.S.D. Alcalá". 

El concejal de Deportes de la 
ciudad complutense se ha con
vertido en un ferviente seguidor 
del Alcalá en esta fase de ascen
so, viajando con el equipo hasta 
en sus desplazamientos. José 
Luis García Pezuela aseguró 
que en estos momentos "lo que 
mayormente predomina es la 
ilusión. Creo que los jugadores 
están con una ilusión tremen
da, están contagiando de esa 
ilusión al respetable y está claro 
que con este contagio, tenemos 
todas las posibilidades de estar 
en segunda". 

Para Pezuela el Alcalá "es un 
equipo que transmite confianza 
y eso se deja sentir en el am
biente y la gente viene y tiene la 
sensación que está ante un 
equipo campeón y eso siempre 
es positivo porque ayuda a que 
el campo se llene". 

El edil complutense dio su va
ticinio particular: "Creo que va
mos a ganar al Salamanca y en 
el último partido aquí con el Sie
ro posiblemente con un empate, 
tengamos el ascenso cubierto". 
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Atletismo 

Los cinco policías que participaron en el Pentatlón de Castellón 

Destacada participación alcalaína en el llV pentadín 
para policías locales celebrada en Castellín 

Medalla de plata 
para la Policía local 
Cinco agentes de la Policía Local de Alcalá participaron con éxi
to en el XIV pentatlón para policías locales que se celebró en 
Castellón de la Plana a finales del mes de mayo. Los agentes 
complutenses se trajeron una medalla de plata fruto de la exce
lente carrera que hizo Francisco Javier García Morán, que entró 
en segunda posición en la carrera de campo a través de 3 kiló
metros. La distancia no es precisamente la más idónea para un 
fondista de largas distancias como es García Morán, quien se 
siente muy cómodo corriendo maratón. Sin embargo el atleta 
complutense hizo un segundo puesto en linea de meta superado 
sólo por un policía jerezano que es un experto en la distancia. 

Cada atleta que participa 
en el pentatlón tiene que 
realizar cinco pruebas, la 
carrera de campo a través, 
la natación (300 metros 
libres), el lanzamiento de 
peso, el salto de longitud y 
el tiro policial. Los atletas 
alcalaínos no desentonaron 
en el resto de las pruebas. 

Así, Ismael Borjabad en la 
categoria de veteranos fue 
quinto después de una ex
celente carrera. José Anto
nio Villarroel fue undécimo 
en natación después de ha
ber marcado el tercer mejor 
tiempo al paso por los 100 
metros. 

Emilio Vivas realizó una 
buena serie de disparos en 
tiro policial. El que peor · 
suerte tuvo fue Isaac Villa
seca, que se lesionó en el 
salto de longitud. 

El equipo de la Policía 
Local complutense quedó 
Vigesimoprimero en la clasi
ficación general por equipos 
en la que compitieron 37 
equipos de otras tantas 
policías locales de España. 
El vencedor absoluto fue el 
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equipo de la Policía Munici
pal de Madrid. 

Con los policías complu
tenses estuvieron en Caste
llón el concejal de Seguri
dad y segundo teniente de 
alcalde, Julián González del 
Cerro, y el subinspector jefe 
de la Policía Local de Alcalá, 
Juan José Tamayo, quienes 
destacaron la profesionali
dad de los agentes y les die
ron la enhorabuena por los 
resultados obtenidos. Gon
zález del Cerro y Tamayo 
estuvieron con las principa -
les autoridades de Caste
llón: "Hemos querido arro
par por primera vez con 
nuestra presencia a nues
tros policías", manifestó 
González del Cerro. 

Los participantes complu
tenses explicaron que "ade
más de la experiencia de
portiva que supone, lo im
portante también es que 
durante unos dias celebra
mos unas jornadas de con
Vivencia con agentes de la 
Policía Local de toda Espa
ña". En total participaron 
180 policías. 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 122 

de fecha 24 de mayo de 2000 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMl ENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE ABRAZA
DERAS DE REPARACIÓN ARPOL, ROCKWELL DE ACE
RO INOXIDABLE Y BRIDAS GIBAULT O SIMILARES 
NECESARIAS PARA EL MANTENIMIENTO DE LA RED 
DE AGUA POTABLE. 

Precio de licitación máximo: 4.495.242.- ptas. 
(27.016,95.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excma. Avuntamienta 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 122 de fecha 24 de mayo de 2000 aparece publi
cado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE TUBERÍAS 
DE PVC PARA LA REPARACIÓN DE LA RED DE ALCAN
TARILLADO. 

Precio de licitación máximo: 2.668.000.- ptas. 
(16.035,00.- euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 20 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 26 de mayo de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 
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Ciclismo 

1111 Trofeo la Peauera en Navas de Oro ISeaoViaJ 

El cadete de Pihasa-lplacea Juan Carlos 
Fernández, brillante vencedor 
Los corredores del equipo cadete Pihasa-lplacea disputaron el pasado sábado en la localidad 
segoviana de Navas de Oro el XIII Trofeo La Peguera, prueba en la que tomaron parte 165 
corredores cadetes de los equipos de Castilla y León, Madrid, así como la selección portu
guesa que fueron, salvo al final, los dominadores de la prueba junto al e.e. lplacea. 

El recorrtdo constaba de 
55 kilómetros por las locali
dades de Navas de oro, 

Javier Pérez 

Coca, Nava de la Asunción, 
Navas de Oro (meta volan
te), Miguelanez (premio 

José Luis Gutiérrez 

Vicente Rey (lroR1esas 11, Javier Plata lalevi1esJ, n1ced1res 
Jesé lois GBliérrez y Javier Pérez Dllantiles 1' y 2'1, se111d1s 

montaña) Nava de la Asun
ción, Navas de Oro. 

La prueba transcurrtó a 
un alto promedio con conti
nuas escapadas donde los 
alcalaínos hacían acto de 
presencia en todas, espe
cialmente Alberto Vicente, 
que se metió en la más lar
ga junto a tres más. En la 
subida a Constanza se mer
mó el pelotón, quedando 
alrededor de 60 corredores 
en el grupo principal. El 
corredor Juan Carlos Fer
nández realizó el ataque en 
el kilómetro 38. Muy bien 
respaldado por sus incondi
cionales escuderos Hernán
dez, Clemente, Contreras y 
Plata fue cogiendo segun
dos a lo campeón a pesar 
de que el pelotón no se 
entregó en las largas rectas 
ni en los repechones fina
les, llegando Juan Carlos a 
la meta de Navas de Oro en 
solitario, dándole tiempo 
otra vez más (Valladolid, 
Fuente el Fresno, Navas de 
Oro) a levantar los brazos 
en V en señal de victoria. 

Efectuó la entrega de tro-

Juan Carlos Fernández recogien
do el trofeo de manos del profe
sional de Vitalicio Juan Carlos 
Domínguez 

feos el corredor de la locali
dad, el profesional del G.D. 
Vitalicio, Juan Carlos 
Domínguez, que vio al ven
cedor con sus mismas 
caracteristicas. 

Clasificación: 1 º, Juan 
Carlos Fernández (Pihasa
Iplacea); 2º , Felipe Cardoso 
(selección portuguesa); 3º, 
Antonio Yesus (selección 
portuguesa); 1 Oº, en exae
quo, Hernández y Contre
ras (Pihasa-Iplacea). 

Montaña: 1 º,Jesús Saci
do (U.C. Coslada). 

Metas volantes: 1 º, Anto
nio Yesus (selección portu
guesa). 

Equipos: 1 º, Pihasa-Ipla
cea. la Escuela Municipal del 

e.e. lplacea en Coslada 
En el Gran Premio lamo del Arrovo 
en Fuenlabrada 

Los infantiles, alevines y promesas del e.e. !placea disputa
ron la prueba de escuelas valedera para el Trofeo F.M.C. en 
la vecina localidad de Coslada donde participaron 146 corre
dores de las escuelas u.e. Costada, P.C. Cedena, C.E. Costa
da, P.C. R. Garrido, AD. Móstoles, U.C. Fuenlabrada, C.C. 
San Martín de Valdeiglesias, Magro y C.C. !placea. 

La reunión la iniciaron los 
promesas B, categoria en la 
que participaron 29 corre
dores, resultando vencedor 
Javier Muftoz de San Mar
tín de Valdeiglesias, con 
Adrián Yubero, del Club 
Ciclista !placea, en 7ª posi
ción. 

En promesas A tornaron 
parte 14 corredores. Venció 
el corredor del e.e. !placea 
Vicente Rey. 

En alevines de 1 º salieron 
23 corredores, venciendo el 
alcalaíno del e.e. !placea 
Javier Plata. 

En alevines de 2º la prue
ba fue para Johnathan Per-
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diguero de San Sebastián 
de los Reyes. 

En la prueba de infantiles 
participaron 24 corredores. 
Sergio García (U.C. Fuenla
brada) quedó en primera 
posición, seguido de José 
Luis Gutiérrez (C.C. !pla
cea) que ocupó un buen 
segundo puesto. 

En la prueba de oro, 
infantiles de 2º, tornaron 
parte 36 corredores que 
dieron 15 vueltas al circui
to. Quedó vencedor J . Igna
cio Gil (C.C. Torrejón), con 
Javier Pérez (Club Ciclista 
!placea) con clase de buen 
corredor. 

los iúnior de Hercesa-lplacea, 
primeros por equipos 

Los corredores del equipo 
alcalaíno Hercesa-1 placea 
disputaron en la localidad 
de Fuenlabrada el Gran 
Premio Barrio del Arroyo, 
prueba puntuable para el 
Trofeo F.M.C. en la que 
tomaron parte 105 corredo
res de la comunidad de 
Madrid, con un recorrtdo de 
107 kilómetros por la zona 
de Moratal cuesta de La 
Radio, Ciempozuelos, para
dos de Frascuelo Fuenla
brada. El evento fue organi
zado por la P.C. Monje. 

La carrera transcurrtó, a 
pesar de la fuerte lluvia, 
con continuas escapadas 

resultando la buena con 
cuatro corredores de !pla
cea: Corralo, Valladolid, J. 
Sánchez y Carmona. Car
mona y Corralo perdieron el 
tren, presentándose en 
Fuenlabrada siete escapa
dos, venciendo el corredor 
del Alcosto Fuenlabrada 
Jesús del Nero, delante de 
Hilario Marquina, con Jorge 
Sánchez 6°, Daniel Vallado
lid 8º y Juan Carlos Corra
lo 8º (Hercesa-lplacea). En 
la montaña Fernando 
Expósito quedó 3º y la cla
sificación por escuadras fue 
para Hercesa-lplacea. 
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La puerta de Madrid fue testigo del paso de los cicloturistas 

los pinchazos tueron numerosos 

El mal tiempo deslució 
la 1111 Marcha 
al Corredor del Henares 
El e.e. !placea volvió a organizar otro buen evento deporti
vo a nivel federado, esta vez para los "campeones" ciclotu
ristas, la XIII Marcha al Corredor del Henares. La gran tor
menta de agua del domingo hizo que mermara la participa
ción, que este año no llegó al centenar. Con buen acierto la 
salida y la llegada se situó en la Plaza de Cervantes, lo cual 
resultó la admiración de algunos cicloturlstas foráneos. 

Se tomó la salida a las 9'00 
horas d e la Plaza de Cervan
tes, calle Mayor, Puerta de 
Madrid, Vía Complutense, 
para seguir por el recorrido 
en carretera hasta completar 
los 90 kilómetros de que 
constaba esta prueba. 

La lluvia, desde la salida, 
iba calando poco a poco los 
huesos a estos deportistas 
n o competitivos. Los pincha
zos fueron numerosos y los 
coches neutros del e.e. !pla
cea respondían con un buen 
repuesto. 

Desde la carretera de 
Olmeda fue un poco de 
"escap e libre" pru:.a los que 
querían emular a Osear Frei
re, hasta la localidad de 
Pezuela donde se realizó el 
avituallamiento. Una fuerte 
tormenta deslució totalmen
te la buena organización del 
e.e. !placea, optando algu
nos cicloturistas por refu
giarse de la lluvia en el 
Camión escoba, mermando el 
pelotón principal que valien
temente reanudó la marcha, 
a pesar de las inclemencias 
meteorológicas. 

Los supervivientes se pre-
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sentaron en Alcalá por la 
calle Ávila, Lope de Figueroa, 
calle Colegios , Plaza d e Cer
vantes, donde se realizó la 
entrega de recuerdos a todos 
los participantes. 

Los premios especiales fue
ron entregados por Nieves 
Hurtado (dama !placea 
2000), y el representante de 
la F.M.C. Elías Merino. Para 
el club más numeroso que 
fue el C.C. Pozo, al club más 
lejano para el C.C. Podriño 
de Galicia, al más joven Juan 
Manuel de Dios del C.C. !pla
cea, y al más veterano para 
el joven Amador Rodríguez 
del e.e. !placea, siendo el 
mejor colaborador con los 
compañeros Santiago López 
del e.e. !placea. 

La mayoría de los ciclotu
rístas valoraron a la Guardía 
Civil, así como a la Policía 
Local y Protección Civil que 
velaron como buenos profe
sionales la seguridad de la 
serpiente cicloturista multi
color y donde el e.e. !placea, 
gracias a éstos, puede presu
mir de otra buena organiza
ción federada para orgullo 
del deporte de Alcalá. 

Fátima de Acuña (en el centro), junto a sus padres, el concejal de 
Deportes y Lorenzo Granen 

Campeona de España de clubes por equipos 
ven un internacional celebrado en París 

Doble tri u ni o de Fátima de Acuña 
La temporada está a punto de finalizar, pero los triunfos para la 
joven karateca del gimnasio Olimpia, Fátima de Acuña Gonzá
lez, siguen llegando. Dos nuevos triunfos en el mes de mayo, 
completan una larga lista de buenos resultados conseguidos por 
la complutense, en la temporada de su consagración entre las 
mejores del karate , tanto a nivel nacional, como int ernacional. 

El 20 de mayo, Fátima de 
Acuña acudió a la capital 
francesa para disputar un 
torneo internacional amisto
so, al que había sido invitada 
junto a otros miembros de la 
selección española. En París, 
la selección española se 
enfrentó a dos prestigiosos 
gimnasios franceses , en las 
categorías Cadete, Junior y 
Senior, tanto en la modalidad 
de katas, como de kumite. El 
sistema de puntuación utili
zado fue el de banderas, 
sumándose al final las victo
rias de los tres conjuntos, 
dando como claro ganador a 
los miembros de la selección 
española. 

En sus dos actuaciones 
contra las dos karatecas fran
cesas de su categoría, Fátima 
consiguió vencer en ambas 
ocasiones con rotundidad , 
contribuyendo a la victoria 
final y demostrando el por
qué de su victoria en el Cam
peonato de Europa Cadete en 
la categoría individual, el 
pasado mes de abril . 

La más reciente victoria de 
Fátima de Acuña, se produjo 
el 28 de mayo en el pabellón 
Europa de Leganés en el 
Campeonato de España de 
clubes por equipos, represen
tando al gimnasio del selec
cionador madrileño. La alca
laina participó junto a sus 
compañeras de la selección 

nacional, Míríam Cogolludo, 
Almudena Muñoz y Ruth 
Jiménez. En la primera vuel
ta, en la que participaron 16 
equipos, Fátima actuó como 
reserva, saliendo al tatami 
sus tres compañeras, que 
tras realizar el kata Sepai, 
consiguieron la primera posi
ción. 

En la fmal salió a escena la 
karateca complutense en 
sustitución de Ruth. El equi
po madrileño, que salió en 
primera posición, no tuvo 
ningún problema para impo
nerse al resto de conjuntos 
con el kata Nipaipo, con una 
puntuación de 8 ,5 sacadas 
por todos los jueces. El equi
po madrileño acudía a la 
competición sin ningún tipo 
de presión, tras los últimos 
resultados conseguidos a 
nivel internacional, entre los 
que destacan la medalla de 
bronce conseguida por Fáti
ma de Acuña, Almudena 
Muñoz y Miriam Cogolludo en 
el último europeo Senior. 

A partir de ahora, Fátima 
de Acuña ha empezado a cen
trarse en la preparación del 
examen para Cinturón Negro 
1 º Dan, tras el cual podrá 
descansar para empezar la 
próxima temporada con las 
fuerzas renovadas y con la 
mirada puesta en el próximo 
Campeonato del Mundo. 
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Karate 

la entrega de trofeos corrió a cargo del conceial de Depones 

El XIV Troteo Ciudad de Alcalá de Henares 
congregó a más de 200 iívenes karatecas 
230 jóvenes karatecas se reunieron el pasado sábado 3 de junio en el pabellón municipal Vir
gen del Val para participar en la decimocuarta edición del Trofeo con más historia del kara
te alcalaíno. junto al recientemente celebrado Trofeo Cervantes. Tras la entrega de premios 
por parte del concejal de Deportes de la ciudad complutense, José Luis García Pezuela. la 
campeona Gema Méndez recibió un emotivo homenaje en la temporada de su retirada. 

Un año más, el Trofeo Ciu
dad de Alcalá de Henares de 
katas, que cumplía su decimo
cuarta edición, volvió a ser un 
punto de encuentro para los 
jóvenes karatecas de la ciudad 
complutense, que ponen todo 
su esfuerzo y esmero dia a día 
para superarse, y por qué no, 
poder seguir los pasos de la 
campeona Gema Méndez, que 
recibió un emotivo homenaje y 
una sonora ovación de todos 
sus compañeros, amigos y de 
los espectadores que acudie
ron al pabellón municipal del 
Val. 

Los 230 competidores se re
partieron en diez categorias 
individuales y dos por equi
pos, con los siguientes resul
tados. En la categoria Alevín A 
Mixta, Mariano Custodio (G. 
Meco) se alzó con la primera 
posición, seguido de Blanca 
Ayuso y Patricia Roca, ambas 
pertenecientes al gimnasio 
Ciudad del Aire. 

En la categoria Alevín B Mix
ta, Alejandro Montero 
(G.Meco) fue el vencedor. La 
segunda posición recayó en su 
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compañero Carlos. Martinez y 
la tercera en Álvaro Alivert 
(J.P.V.). 

Jesús Paris (J. Austria) fue 
el primer clasificado en la ca
tegoria Alevín C Mixta, mien
tras que Ángel García (Filipen
ses) ocupó la segunda posi
ción y Tamara Céspedes (G. 

Meco) la tercera. 
En la categoriaAlevín D Mix

ta, Zoraida Fuertes (C. del 
Aire), se adjudicó la primera 
posición, seguida de Gabriel 
Checa (G. Meco) y Manuel 
Blanco (C. Aire). 

En la categoria Alevín Feme
nino E, Zaira Honrado (Fili-

penses) fue la ganadora. La se
gunda posición fue para Cris
tina Fernández (G. Olimpia) y 
la tercera para Laura Díaz (Fi
lipenses). 

Enrique Martin (C. del Aire) 
consiguió el primer puesto en 
la categoria Alevín Masculino 
E, seguido de Raúl Navarro 
(Luis Vives) en la segunda po
sición y Miguel Parejo (C. del 
Aire) en tercera. 

En la última categoria Alevín 
en salir a escena, Masculino F, 
Daniel Mirón (G. Olimpia) aca
bó su participación situado en 
la primera posición, mientras 
que el segundo puesto recayó 
en Daniel Pachón (J. Austria). 
P. Javier Sánchez (J. Austria) 
ocupó la tercera posición. 

Isaac Sáez (G. Meco) fue el 
vencedor de la categoria Infan
til Masculino A. La segunda 
posición fue para Alberto Gon
zález y la tercera para Daniel 
Fajardo, ambos del gimnasio 
O limpia. 

En la categoria Infantil Fe
menino A, la karateca del gim
nasio Olimpia, Esther de Acu
ña, fue la vencedora. Leticia 
Isardo (J. Austria) acabó en 
segunda posición y el tercer 
puesto fue para Tamara Nova 
(G. Olimpia). 

En la categoría Infantil Mas
culino B, Manuel Morales (J. 
Austria), consiguió el primer 
puesto, seguido en segunda 
posición por Héctor Revenga 
(G. Meco) y en tercera por Ma
guel Gutiérrez (J. Austria). 

En el apartado de equipos la 
competición estuvo muy igua
lada. En la categoría A, el ven
cedor fue el Ciudad del Aire. 
La segunda posición recayó en 
el equipo B del Filipenses y la 
tercera en el equipo B del Ciu
dad del Aire. 

En la categoria B de equipos, 
el Juan de Austria B se adju
dicó la primera posición, se
guida del equipo D del Olimpia 
y del equipo B del G. Meco. 
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Recibió un e010UV0 ho01enaie al abandonar la alta competición 

Gema Méndez ha puesto fin a 
su brillante carrera deportiva 
La campeona Gema Méndez. que tantos títulos haya dado para el deporte complutense 
en su larga trayectoria deportiva. en la que ha pertenecido a la selección nacional de ka
rate durante nueve años consecutivos. ha decidido colgar el kimono en la presente tem
porada. tras una dificil y meditada decisión. La falta de posibilidades de poder compagi
nar su trabajo con la alta competición. ha sido la causa principal de su decisión. 

Por este motivo, sus compañe
ros y amigos quisieron brindar
le el pasado sábado 3 de junio 
en el pabellón del Val, durante 
la celebración del XIV Trofeo 
Ciudad de Alcalá de Henares, 
un emotivo homenaje en el que 
Gema no pudo evitar derramar 
unas lágrimas de pena. pero a 
la vez de alegria. al ver el reco
nocimiento de los presentes a 
su larga trayectoria deportiva. 
Trayectoria deportiva en la que 
ha conseguido una infinidad de 
títulos, entre los que destacan 
diez campeonatos consecutivos 
nacionales, cuatro subcampeo
antos de Europa, un tercer 
puesto en el Campeonato del 
mundo por equipos y quinta en 
individual en 1998 y la medalla 
de oro en el Campeonato de Eu
ropa por equipos celebrado el 
año pasado. 

Al homenaje se unieron dife
rentes personalidades del mun
do del karate y de la corporación 
municipal de Alcalá, que no qui
sieron perderse la oportunidad 
de estar junto a Gema, en un 
dia, que sin lugar a dudas re
cordará durante mucho tiempo. 
El concejal de Deportes de Alca
lá, José Luis García Pezuela, el 
director técnico de la Federa
ción Española de Karate, Pedro 
Egea en representación de la 
misma, el vicepresidente de la 
Federación Madrileña, José 
Luis Ariza, Sonia Gómez, miem
bro de la selección nacional y 
todos sus compañeros y amigos, 
obsequiaron a Gema con diver
sas placas y trofeos, que coloca
rá en sus repletas vitrinas en un 

lugar privilegiado. Gema Mén
dez no pudo reprimir su emo
ción y para ella este homenaje 
fue algo muy especial. "De todas 
las medallas que tengo, todas 
han significado algo. pero para 
mí esto ha sido lo más grande, 
porque ha estado la gente que 
ha confiado en mí durante tan
tos años, ha estado gente repre
sentándome desde aqui, mis pa
dres, la familia. mis amigos y 
practicamente ha estado toda la 
gente que queria que estuvieran 
aquí. Es muy importante este fi
nal de retirada, porque igual 
que he subido. me gusta despe
dirme por todo lo alto como se 
suele decir. Para mi esto ha sido 
el boom". 

La karateca complutense ma
nifestó que para ella éste ha 
sido el momento idóneo para 
colgar el kimono a nivel compe
titivo. "Nunca se sabe cuándo es 
el momento idóneo, yo creo que 
sí, porque me retiro como cam
peona de Europa y como tercera 
del mundo. Quiero que se sepa 
que no me retiro por ningún 
tema de salud, ni por ningún 
tema de lesión, que esta deci
sión ha sido muy premeditada y 
muy pensada por parte de mis 
padres, como por parte de Lo
renzo, o sea, que no ha sido una 
decisión tomada a la ligera y rá
pidamente, sino que lo llevamos 
pensando por tema profesional. 
Mi trabajo por circunstancias 
no me deja compaginarlo con lo 
que es el mundo del karate y 
con lo que es la alta competi
ción. Se necesita mucho tiempo, 
se necesitan muchas horas y no 

solamente eso, sino las salidas a 
los Campeonatos de Europa o 
los del mundo, estás a lo mejor 
quince o incluso veinte días fue
ra. Bueno yo soy profesora en 
un colegio y no tengo ese privi
legio de poder representar a mi 
país esos días. Lo veo lógico y 
bueno, igual que yo miembros 
del equipo nacional se han reti
rado por temas del trabajo y si 
las circunstancias vienen así, 
hay que pensar en el futuro y 
qué le vamos hacer. A todo com
petidor le cuesta mucho retirar
se y nunca ves el momento, 
pero una retirada a tiempo es 
una victoria, y creo que esta vic
toria ha sido completa". 

Para Gema cada temporada 
ha tenido momentos muy signi
ficativos. "Cada año significa 
algo, cada campeonato y cada 
situación ha significado algo. 
Creo que ha habido malos mo
mentos, pero esos malos mo
mentos siempre tienen alguno 
que recompensa". 

Entre sus más gratos recuer
dos siempre quedará cuando 
escuchó el himno nacional tras 
su victoria en el Campeonato de 
Europa el pasado año. 'Yo guar
do muy buen recuerdo del him
no nacional, eso es lo más gran
de". 

La complutense se retira con 
pena, pero con la cabeza muy 
alta. "No me arrepiento de nada. 
A todo competidor nos cuesta y 
pregunta a cualquier persona 
que esté en el equipo nacional lo 
que cuesta decir adiós. La pena 
se lleva dentro, pero yo creo que 
he optado bien y creo que me he 

Hercesa Inmobiliaria con el deporte 
Hercesa. principal promo

tora residencial de Guadala
jara y del Corredor del Hena
res, patrocina desde princi
pios de año el equipo de 
rugby del Liceo Francés de 
Madrid y. a partir de ahora, 
también el equipo de la Uni
versidad San pablo CEU. 

Desde sus origenes, Herce
sa ha mantenido su compro
miso con el deporte de base 
patrocinando el equipo de 
rugby de Guadalajara y el 
equipo ciclista de Alcalá de 
Henares en la categoria in
fantil. 
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A partir de este año, Herce
sa ha dado un importante 
salto apostando por el rugby 
de elite con el patrocinio del 
Club Liceo Francés, que aca
ba de firmar un convenio de 
colaboración para desarro
llar el equipo de rugby de la 
Universidad San pablo. De 
esta forma. Hercesa estará 
presente en todas las catego
rias y divisiones de la compe
tición de rugby nacional. 

Según Juan José Cercadi
llo, Presidente de Hercesa In
mobiliaria, "el rugby es un 
deporte que resume perfecta-

mente los valores de nuestra 
empresa: trabajo en equipo. 
nobleza y esfuerzo. Somos 
conscientes que de momento 
no es un deporte mayorita
rio, pero estamos seguros 
que si recibe el apoyo conve
niente poco a poco se conver
tirá en un deporte más popu
lar". 

Estas acciones están en
marcadas por la filosofia de 
Hercesa: participar en el de
sarrollo cultural, deportivo y 
social en su zona de influen
cia. con una implicación ac
tiva en dístintas actividades. 

Gema Méndez no pudo conte
ner las lágrimas en este emoti

vo acto de despedida. 

Gema Méndez y 
Lorenzo Granell se fundieron 

en un emotivo abrazo. 

retirado en el mejor momento y 
algún día tenia que llegar, por
que esto es un deporte que no 
nos da beneficios económicos. 
Yo ya sabía desde hace 18 años 
que lo llevo practicando que esto 
no te da más. pero bueno, por 
mi satisfacción y por mi orgullo 
he luchado mucho y sigo lu
chando. Ahora estoy trabajando, 
estoy estudiando Fisioterapia y 
soy una persona muy luchadora 
y considero que los objetivos que 
me marco los consigo". 

Para la persona de Lorenzo 
Granell, su profesor desde que 
comenzara a practicar este de
porte hace 18 años y que tam
poco pudo reprimir su emoción 
durante el homenaje. no tiene 
más que elogios. "Ha sido mi 
único maestro y para mi el me
jor maestro. Es único". 

Gema Méndez quiso agrade
cer el apoyo que ha recibido a lo 
largo de su carrera. "Agradezco 
en general a toda la gente que 
ha estado apoyándome .durante 
18 años, amigos, familia, mi 
profesor, karatecas. alumnos, a 
PUERTA DE MADRID y en ge
neral muchísimas gracias a to
dos". 
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.Judo 

Ocho mil llaves para el tutoro 
El pasado sábado día 3 de 

junio se celebró uno de los 
más importantes eventos 
deportivos que se celebran 
en Alcalá. La segunda edi
ción del Festival Infantil de 
judo, que en está ocasión 
logró reunir alrededor de 
ocho mil niños. los jovencí
simos judokas pudieron ex
híbirse delante de sus pa
dres, familiares y amigos y 
ante todo ese público que 
acudió al pabellón Ruiz de 
Velasco. El Segundo festi
val Infantil de Judo fue 
todo un éxito tanto partici
pativo como organizativo. 

La organización del even-

to de Junio de 2000 

to, que corrió a cargo de las 
federaciones Madrileña y 
Española de Judo fue algo 
extraordinario. Todos y 
cada uno de los detalles or
ganizativos se mimó al má
ximo. Desde las nueve de la 
mañana hasta las 5 de la 
tarde todo funcionó de for
ma dinámica y coordenada. 

Los papis dejaban a los 
niños en el punto de en
cuentro, habilitado en el 
exterior del pabellón. Alí los 
jovencísimos judokas se 
iban a reunir con sus ma
estros y monitores que los 
conducían a uno de los 24 
tatamis habilitados para la 

ocas1on en donde tenían 
que realizar una muestra 
de judopie y judo suelo. 
Después los pequeños ju
dokas recibieron numero
sos obsequios y regalos, 
también tenían la ocasión 
de recibir un autógrafo o 
hacerse una foto con los 
miembros del equipo nacio
nal de judo que acudirá a 
las próximas olimpiadas de 
Sidney 2000. 

Este proceso empezó a las 
nueve de la mañana y con
tinuó bata las cinco de la 
tarde. Niños y niñas de 4 a 
16 años realizaron judo con . 
el único fin de divertirse y 

- ------- - ~' 

pasarlo bien, s in ánimo de 
ganar o perder, sólo de pa
sarlo bien. 

Pero el objetivo de movili
zar a ocho miljóvenesjudo
kas, lleva consigo mivilizar 
a las ocho mil familias de 
esos jóvenes de toda la co
munidad de Madrid; el trá
fico y los accesos al pabe
llón Ruiz de Velasco eran 
uno de los puntos que más 
cuidó la organización. Para 
ello se habilitaron dos zo
nas de aparcamientos y 
una especial para autobu
ses; además en los accesos 
y en el parking se puso a 
trabajar a más de treinta 
personas, durante las ocho 
horas que duró el evento. 
No hubo ningún problema 
en los accesos, ni de apar
camiento, como tampoco se 
produjo ningún retraso a la 
hora de la entrada de los 
participantes. Eso sí, hubo 
alguna que otra anécdota: 
Niños que se pierden de 
sus padres, coches que no 

. arrancan, uno que pierde 
las llaves de su flamante 
Mercedes, etc. Pero a fin de 
cuentas todo fue una gran 
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fiesta del judo infantil. 
Fiesta a la que acudieron 
nuestros campeones y fu
turas medallas de Sidney 
2000: Ernesto Pérez, Sara 
Alvarez, Osear Peñas, Va
nesa Arenas, Beatriz Mar
tín, etc. Asimismo acudie
ron las estrellas infantiles 
del Club Disney que hicie
ron las delicias de los más 
pequeños y también acu
dieron los máximos respon
sables organizativos y las 
autoridades locales, aun
que a éstos los más peque
ños nos los hicieron nicaso. 

El segundo Festival In
fantil de Judo ha demos
trado muchas cosas: ¡Que 
no sólo de fütbol vive el 
hombre! Bueno, ya en se
rio, este festival ha demos
trado lo siguiente: que el 
judo como deporte de base 
goza de muy buena salud, 
que las federaciones cuan
do se ponen pueden movili
zar a mucha gente y coordi
narlas para que las cosas 
salgan muy bien y como 
dijo el presidente de la fe
deración Española de 
Judo: "Para que salgan 
campeones olímpicos, to
dos los que estamos en el 
mundo del judo tenemos 
que trabajar mucho". Por
que tal vez uno de esos 
ocho mil niños sea un día 
no muy lejano campeón 
olímpico. 

Este evento es todo un 
gran ejemplo de cómo se 
hacen bien las cosas y 
cómo hay que mirar al fu
turo de nuestro deporte 
para que salgan próximos 
campeones. Enhorabuena 
a todos los que han hecho 
posible que el Segundo fes
tival Infantil de Judo haya 
sido un éxito y un ejemplo 
a seguir. 

Raúl CASANOVA 

PUERTA de Madrid 

.ludo 

El presidente de la F.U. va piensa en intentar reunir en la prólima edición 
del testival de iudo a diez mil niños 

"El iudo español se moverá entre las 
tres o las cuatro medallas en Sidnev" 
El año pasado la ciudad complutense acogió por primera vez el Festival Infantil 
de judo que reunió a cinco m.ll jóvenes judokas. En su segunda edición, cele
brada el pasado sábado 3 de junio, reunió a 8000 y el presidente de la Federa
ción Española de judo, Alejandro Blanco Bravo, ya piensa en superar esa cifra 
para el año 2001, estableciendo un objetivo para reunir a 10.000 niños. 

La única y principal idea 
promovida en el Festival de 
Judo, es que lo importante 
no es ganar o perder, sino 
que lo importante es partici
par. "Participar demostrando 
a un comité técnico que hay. 
lo bien que sabes hacer judo 
y como progresas cada año. 
El año pasado se hizo con 
5000 niños, se cumplió el ob
jetivo y este año la Federa
ción Madrileña de Judo con 
todo el colectivo de profeso
res dijeron pues vamos a por 
los 8000. El objetivo también 
se ha cumplido y ahora lo 
que estamos hablando ya es 
intentar el próximo año los 
10.000. Yo creo que es una 
fiesta, es una ilusión y al fi
nal, todo esto lo que significa 
es que la gente está trabajan
do muy bien y demuestra que 
el judo sigue siendo el depor
te preferido por todos los chi
cos", manifestó el presidente 
de la Federación Española de 
judo. 

Para Alejandro Blanco, lo 
importante es que los jóvenes 
judokas "vean a más gente, 
que empiecen a tener una 
participación más amplia, 
que le cataloguen o que le ca
lifiquen diferentes profeso
res, en fin abrirse al mundo 
al igual que lo van a hacer en 
la vida. Entonces es en eso 
en lo que estamos trabajando 
y ésa es la fuerza del judo, la 
formación como persona, 
como deportista y luego el 
que le guste el judo y tenga 
condiciones ya llegará a ser 
un gran campeón". 

Para Blanco, que antes de 
ser presidente, fue profesor 
de judo, este tipo de eventos 
lo fascinan. "A mi me encan
tan. Creo que éste es uno de 
los acontecimientos deporti
vos que más agradecimientos 
da a cualquier profesor, por
que aqui no se trata de sacar 
a un campeón, aquí todos 
son campeones y luego eres 
consciente de que al niño le 
estás enseñando a ganar y a 
perder, luego le estás prepa
rando para la vida. Si haces 
una encuesta entre todos lo 

Alejandro Blanco, presidente de la federación Española de Judo 

profesores te diría que la 
gran mayoría de ellos, más 
de un 90 por ciento, afirmarí
an que están más satisfechos 
con acontecimientos de este 
tipo, que con sacar a un gran 
campeón". 

El presidente de la Federa
ción Española, aconseja a los 
padres para que vean a sus 
hijos practicar judo y que de 
esa manera se darán cuenta 
de los beneficios de este de
porte. "Que vayan a ver judo 
y sobre todo que vayan a ver 
a sus hijos hacer judo, que 
luego le vean haciendo otros 
deportes y que comparen. La 
UNESCO consideró el judo 
como el deporte más impor
tante entre las edades de los 
6 y los 14 años y es por la 
propia filosofia del judo". 

Actualmente la Federación 
Madrileña de judo ronda las 
30.000 licencias, mientras 
que la española supera las 
120.000 licencias, sin tener 
en cuenta el número de prac
ticantes de este deporte que 
lo hacen en asociaciones o 
clubes que no están registra
dos. "A nivel de deporte esco
lar, que es del que hablamos 
aqui, sin duda es el que más 
practicantes tiene", aseguró 
Alejandro Blanco. 

En el 2 º Festival de judo se 

dieron cita varios de los gran
des campeones que represen
tarán a España en los Juegos 
Olimpicos de Sidney. "Lo que 
hay que intentar es que los 
chavales empiecen a conocer 
a los campeones. La gente 
que está ahora mismo para 
los Juegos Olimpicos, que 
hemos sido el segundo país 
de Europa que más hemos 
clasificado, y creo que las ex
pectativas de medallas del 
judo en Sidney ahi están, y lo 
que hay que intentar es que 
el niño se acerque al campe
ón y que le vea, y al final se 
dará cuenta que no sólo es 
un gran deportista, sino que 
es una gran persona, una 
persona muy asequible y se
guro que esta noche muchos 
niños soñarán con nuestros 
campeones". comentó Blan
co. 

El vaticinio del presidente 
de la Federación Española 
para Sidney 2000, coloca a 
España con tres o cuatro me
dallas en su casillero. "Soy 
muy malo, no acierto una 
quiniela nunca, pero si todo 
sale normal el judo español 
se moverá entre las tres o las 
cuatro medallas en Sidney". 

José Ramón 
GARCÍA LÓPEZ 
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Gimnasia Rítmica 

Gimnastas participantes en la exhibición. Laura García y Sara Cuero, medallas de bronce. 

Laura García v Sara cuero consiguieron la medalla de bronce 
en el clasificatorio para los nacionales 

El equipo iunior del C.G.R Distrito 111 
clasilicado para los Campeonatos 
de España por Equipos · 
El C.G.R Distrito m volvió a conseguir un gran éxito para la ciudad complutense 
consiguiendo que dos de sus gimnastas se clasificaran para el Campeonato de Es
paña por Equipos y Autonomías. Laura García Naf:ria y Sapi Cuero Zurita, ambas del 
club Distrito m realizaron una fabulosa competición que las hizo conseguir la me
dalla de bronce en la categoría junior y el paso a los nacionales. 

Gran emoción y nervios se 
vivieron el sábado 2 7 de 
mayo en el polideportivo Los 
Cantos, en la localidad de Al
corcón, donde se estaba dis
putando el clasificatorio para 
el Campeonato de España 
por Equipos y Autonomías. 
Un gran nivel había en este 
campeonato ya que muchas 
de las gimnastas que partici
paban habían competido 
quince días antes en el clasi
ficatorio para el Campeonato 
de España indívidual. Cinco 
clubes, en la categoria ju
nior, de la Comunidad de 
Madrid lucharon por meter a 
su equipo entre los tres pri-
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meros, el C.G.R Distrito III 
estuvo a la altura con sus 
gimnastas, consiguiendo me
ter a uno de sus equipos 
para los nacionales por equi
pos quedando clasificadas en 
tercera posición. 

Laura García y Sara Cuero 
realizaron una excelente 
competición, consiguiendo 
calmar los nervios en todos 
los ejercicios que realizaron. 
Laura, compitió con los apa
ratos de cuerda y aro, mien
tras que su compañera Sara 
realizó un solo ejercicio con 
las mazas. Ambas, gimnas
tas del C.G.R Distrito Ill, era 
la primera competición a ni-

vel preferente a la que acu
dían en este año, por lo que 
las jóvenes gimnastas de tre
ce y catorce años actuaban 
prácticamente de nuevas. El 
equipo técnico del C.G.R Dis
trito III formado por Maria 
Esperanza Fernández, Irene 
Colás y Gema Sánchez, pro
fesora de ballet, está muy sa
tisfecho con el resultado de 
sus gimnastas que represen
tarán a Madrid y sobre todo 
a la ciudad complutense en 
el Campeonato de España 
por Equipos y Autonomías 
que se celebrará en el mes de 
julio en Orense. 

Laura Almeida, Sara Lope-

sino, Celia Guisado, Za.ida 
Sánchez y Míriam Martín, to
das ellas del C.G.R Distrito 
III, acudieron el martes 30 de 
mayo al auditorio municipal 
con motivo del acto de entre
ga de premios de la decimo
séptima edíción del certamen 
literario 'Mariano Rodriguez 
Caro' que organizaba el cole
gio Infanta Catalina. Estas 
cinco gimnastas, invitadas 
por el dírector Francisco He
rrera, realizaron una exhibi
ción que fue muy aplaudída 
por todo el público asistente. 
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Gimnasia Rítmica 

Tras el clasmcatoño celebrado en el pabellón los Cantos de llcorcón 

f 1 Complutense lleva un equipo a los Campeonatos de f spaña 
El pasado 27 de mayo se 

celebró en el pabellón Los 
Cantos de Alcorcón el clasifi
catorio para los Campeona
tos de Españ.a por equipos, el 
Complutense presentó un 
equipo alevín formado por 
Soraya Galindo y Elisa To
rres. La primera en salir fue 
Soraya con un ejercicio de 
manos libres, logrando colo
carse en primera posición, 
después salió su compañera 
Elisa con cuerda y tras la 
suma de los dos ejercicios 
consiguieron clasificarse 
para los Campeonatos de Es
paña que se celebrarán en 

f l IPlacea mkalá en 
el 111 Trofeo C.D. 
Parque Cataluña 

El club !placea Alkalá parti
cipó en el III Trofeo C.D. Par
que Cataluña de gimnasia 
rítmica celebrado el día 4 de 
junio, en jornada de tarde, en 
el pabellón "Joaquín Blume" 
ubicado en Torrejón de Ar-
doz. · 

Las gimnastas del !placea 
que participaron: 

- Prebenjamín: Maria Isabel 
Martín, 1 ª clasificada; Cristi
na Torres, 3ª clasificada. 

Orense entre los días 6 y 9 
de julio. 

Una semana después y con 

- Benjamín: Marta Gil, 2ª; 
Estefanía Muñoz, 8ª. 

- Alevín: Eva Maria García, 
1 ª. 

- Alevín "B": Desireé Olme
:'da, lª; Lucía Fortea, 4ª. 

Al finalizar el campeonato 

motivo de las fiestas del Dis
trito VIII, el Complutense re
alizó una exhibición de gim-

las entrenadoras Silvia An
drés, Belén Mansilla, Dely 
Gabaldón, Mery González y 
Beatriz González fueron feli
citadas por su éxito y por la 
gran labor que están hacien
do con. sus gimnastas 

En el recinto terial de Alcalá de Henares 

·Nuevo Super-Espectáculo del Gran Circo Mundial 
El Gran Circo Mundial, que des

de el pasado 8 de junio presenta en 
el recinto ferial de Alcalá de Hena
res, su nuevo Super-Espectáculo, 
el XXII Festival Internacional de 
los Circos con las más prestigiosas 
atracciones internacionales de los 
30 mejores circos del mundo, ha 
sido declarado como la mayor y 
más cualificada embajada circense 
de Europa por la crítica especiali
zada. 

Está instalado en el recinto fe
rial, con una nueva carpa de avan
zada tecnología, diáfana, con visi
bilidad perfecta desde todos los án
gulos y un aforo de dos mil perso
nas cómodamente sentadas en pal
cos, sillas de pista y butacas. 
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El Gran Circo Mundial, el nues
tro, el mejor, el de todos los años, 
ha sido galardonado con el Premio 
Nacional de Circo y la Medalla de 
Oro de las Bellas Artes (ministerio 
de Cultura) y el joven ídolo del cir
co, el amigo de los animales José 
María Gónzález JUNIOR, ofrece 
un nuevo show con elefantes asiá
ticos y africanos, un impresionante 
carrusel de caballos frisones en li
bertad y la Alta Escuela Española 
con 4 puras sangre andaluces y lu
sitanos y desde América y por pri
mera vez en Europa Mr. William 
Smart presenta el espectacular gru
po de los feroces animales salva
jes, panteras, leopardos, jaguares, 
tigres, leones, osos y pumas, una 

auténtica joya del reino animal en 
un completo Programa de las Na
ciones con las Troupes Acrobáticas 
de la primera compañía estatal de 
Rusia, el show de los l O Trouchi
nes acróbatas sobre la báscula, los 
4 Filatenko en su original fantasía 
aerea, los mejores payasos del 
mundo Suso y Tito Lester, los 6 Ci
rencanus en las barras paralelas, el 
Rey del Equilibrio Rokardi de 
Cuba y hasta 25 atracciones inédi
tas en nuestra ciudad. 

El Gran Circo Mundial el más 
espectacular del mundo, viene este 
año fiel a su cita tradicional con el 
público de Alcalá de Henares, está 
instalado desde el 8 de junio en el 
recinto ferial. 

nasia rítmica conjuntamente 
con otros colegios del distri
to. 

El lnlacea al 
Campeonato 
de España 
El equipo alevín del club 

!placea Alkalá formado por 
Elena de la Prida, Ariadna 
Sola y Alicia Regula, se 
clasificó el sábado 27 de 
mayo en el polideportivo 
"Los Cantos" de Alcorcón 
como Campeón Autonómi
co Absoluto (Equipo de 
clubes 2000 de Madrid) 
gracias a la extraordina
riaactuación de sus gim
nastas. 

Ariadna Sola consiguió 
la mejor nota de su catego
ría en el aparato de cuerda 
con una puntuación de 
13:550, consiguiendo el 
oro. 

Elena de la Prida, que 
compitió en manos libres 
obtuvo la plata con una 
nota de 13:980. 

Con estas dos puntua
ciones el equipo alevín 
!placea se proclamó pri
mero de la Comunidad de 
Madrid, ganándose el pase 
al Campeonato de España 
que se celebrará en Oren
se del 6 al 9 de julio. 

Las tres gimnastas del 
club !placea representarán 
a Madrid en el Campeona
to de España individual 
por equipos de gimnasia 
rítmica. 
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La E.F. Torres, primera en el torneo. El Antonio Machado consiguió la segunda plaza. 

la lF. Torres se proclamó vencedora en la categoría Beruamín de Fútbol-1 

la A.O. Henares celebra su Torneo 
da clausura da la temporada 
La A.D. Henares d . IV. que celebra este año su vigéslm.o aniversario. una edición más 
ha querido culminar la temporada con su habitual torneo de clausura. que pone el 
punto y final a l a campaña 99/ 00 para sus diferentes equipos. El pasado sábado 3 
de j unio se celebró la cat egoría Benj amín. mientras que este fin de semana se ju
garán las categorías Alevín. Infantil. Cadete. Juvenil y Aficionado. 

En la categoría Benjamín 
de Fútbol-7, en la que parti
ciparon cuatro equipos, la 
A.D. Henares no tuvo suer
te y no pudo meter a ningu
no de sus dos equipos en la 
final. En la primera semifi
nal, la A.D. Henares "A" 
cayó derrotada por 3-2 ante 
la E.F. Torres. En la segun
da semifinal, el conjunto "B" 
del Henares perdió por 0-1 
ante el A. Machado. La vic
toria final sería para el equi
po torresano que se impuso 
al Antonio Machado por un 
claro 4-1. El tercer puesto 
fue para el Henares "A", que 
ganó en los penaltis al He
nares "B". 

A.D. Henares, 
20 años d e historia 

A la disputa del Torneo de 
culminación de temporada, 
se une la celebración del 
club en su vigésimo aniver
sario. Veinte años han 
transcurrido desde que en 
el mes de mayo de 1980 se 
fundara la A.D. Henares, 
actualmente denominada 
A.D. Henares d. N. El equi
po nació de la fusión del 
C.D. Los Ríos y el C.D. Ve
necia, iniciando su pericia 
futbolística en los campos 
del Val, hasta que en la 
temporada 82/83 el ayun
tamiento cedió los terrenos 
donde hoy se encuentra en
clavado el campo "Felipe de 
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La A.O. Henares "A" consiguió el tercer puesto. 

Lucas". Durante estos vein
te años de historia, ha sido 
mucho el trabajo y el es
fuerzo realizado por los in
tegrantes del club, que poco 
a poco han ido mejorando 
las instalaciones del Pipe. 

En la presente temporada, 
la A.D. Henares ha contado 
con cinco equipos benjami
nes, uno alevín, uno infan
til, dos cadetes, uno juvenil, 
uno de fútbol sala femenino 
y dos aficionados. El equipo 
aficionado de 1 ª Regional, 
consiguió mantener la cate
goría el pasado fin de sema
na tras vencer al C.D.J. Pe
riso. 

En la actualidad la direc-

tiva se encuentra formada 
por Andrés Jiménez Manri
que, que lleva ocho años al 
frente de la Agrupación 
como presidente, Tomás 
Barrio como secretario, 
Ángel Blázquez, que lleva 
18 con el equipo, como res
ponsable de finanzas y Jor
ge Ángel González, como vo
cal. González es el único 
que perdura desde que la 
A.D. Henares se fundara y 
en estos veinte años ha pa
sado por todos los puestos 
de la directiva. 

En su XX Aniversario, el 
club a través de PUERTA 
DE MADRID quiere dar las 
gracias a todos aquellos que 

Ángel Blázquez, responsable 
de finanzas del club. 

durante todo este tiempo 
han formado parte del club 
y que "sin su ayuda y cola
boración habría sido impo
sible mantenerlo en las ac
tuales circunstancias", de
claró Ángel Blázquez. 

Blázquez quiso recordar 
que la junta directiva nece
sita refuerzos, ya que ac
tualmente sólo está forma
da por cuatro personas, 
tras la renuncia de Floren
cio Martín como vicepresi
dente por motivos persona
les y que puso todo el empe
ño en el club. 

El club, según explicó el 
responsable de finanzas, 
goza de buena salud econó
mica y va a terminar la tem
porada con un superávit de 
cinco millones de pesetas. 

i i NOVEDAD 11 
EN ALCALA DE HENARES 

1 1 1 

SEÑORITAS ASIATICAS 
Telf. 91 889 89 88 
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Ajedrez 

Elías del Álamo, 12, absolutos Rubén Rodríguez, 22 absolutos Francisco Cuadrado, 32 absolutos 

Joan García, 12, infantiles Víctor Pastor, 12, benjamines Laura Collado, 1 ! prebenjamín 

Víctor Pastor volvió a proclamane vencedor en su categoría 

Se celebró en el colegio García lorca 
el VIII trofeo de aiedrez del distrito VIII 
Con gran éxito de participación se celebró los días 3 y 4 de junio el vm torneo de ajedrez del dis
trito vm con motivo de las fiestas populares organizadas por esta delegación municipal. En este 
torneo que puso en marcha la Escuela Municipal Ajedrez Alcalá se siguió el sistema suizo a cin
co rondas jugándose en cuatro categorias. El torneo se celebró en el colegio público García Lor
ca, en las aulas de música y biblioteca, es decir, un marco perfecto para el ajedrez. 

Del torneo hay que destacar a 
Laura Collado que ganó todas 
sus partidas pese a tener 
enfrente al prtmero y al tercero 
del torneo del distrito VII cele
brado con motivo de las fiestas 
de San Isidro. Pero sobre todo 
hay que destacar a la joven pro
mesa Víctor Pastor, que ha 
ganado todos los torneos dispu
tados en Alcalá y el torneo cele
brado recientemente en San 
Femando. 

El domingo, al término del 
torneo se procedió a celebrar la 
ceremonia de entrega de trofeos. 

PUERTA de Madrid 

Recibieron trofeo los tres prtme
ros de cada una de las cuatro 
categorías. Hubo medalla para 
todos los participantes. · 

En el cuadro de honor, dentro 
de la prtmera categoría (hasta 7 
años de edad}, la prtmera fue 
Laura Collado, con cuatro pun
tos. Segundo fue Julio César 
Muriel, con tres puntos. El ter
cero fue Fernando Moreno, con 
dos puntos. 

En la segunda categoría (de 8 
a 10 años}, el vencedor fue Víc
tor Pastor, con cinco puntos. 
Segundo fue Ricardo Velado, 

con cuatro y tercero quedó Víc
tor Valderrama, también con 
cuatro puntos. 

En la tercera categoría (de 11 
a 13 años) el vencedor fue Joan 
García, ·con cuatro puntos. 
Segundo fue Adrián Rodríguez, 
con tres y tercero fue Daniel 
Paz, con dos puntos. 

Por último, en la cuarta cate
goría, de catorce años en ade
lante, el vencedor fue Ellas del 
Afamo, con 7'5 puntos. Segundo 
fue Rubén Rodríguez, con 6'5 
puntos y tercero fue Francisco 
Cuadrado, con 5'5 puntos. 

¡ATENCIÓN JÓVENES! 
Si has terminado tu carrera como: 
(DELINEANTE/ QECORADOR / 
ARQUITECTO TECNICO) 

y te sientes atraído por el mundo de 

los negocios Á11obiliar 
te ofrece la posibilidad de 

desarrollarte en su delegación 

de Alcalá de Henares como: 

Técnico Comercial 
REQUERIMOS: 
• Deseos de superación 
• Buena planificación/organización 

INTERESANTES CONDICIONES: 
• Contrato laboral 
• Salario fijo + comisiones 
• Formación continuada 

INTERESADOS enviar C.V. con foto 
reciente a: 
el Fragua nº 5 Poi. lnd. Los Rosales 
28932 Móstoles (Madrid). Ref. T.C. 

DETALLES PARA INVITADOS A 

~~~'· BODAS 
~ 

1 
1 \~ COMUNIONES 

1 

l ~ ~ BAUTIZOS •• 

~G~S.L. 
Gnítl1rud1 -FABllCICllll PROPIA 
P° de Aguadores, 9-1 O (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -Aff:,AJJ... DE HENARES 

• Consumibles de 
Impresoras, Fax, etc. 

• Servicio técnico 
• Entrega a domicilio 

Tlf. 91 889 1 O 82 
Carmen Descalzo, 12 

Alcalá de Henares 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

•MARIA AUllLIADOUn 
• Económica • Familiar 
GUADALAJARA - 949 / 29 04 88 

se necesita 

PIZZERO 
Tel. 609 15 65 89 

to de iunio de 2000 



Rosa Barrull, madre de Jonathan Los manifestantes llorando 

la madre sufrió un desmavo durante la mannestación 
en la que sólo paniciparon menos de cincuenta personas 

la familia del niño gitano desaparecido 
en San Fernando se manifestó en Alcalá 
Rosa Barrull, la madre d e Jonathan VB., el niño de raza gitana de t res años de edad que desa
pareció el 27 de mayo, apenas pudo cont ar con menos de medio cent enar de personas en la 
manifestación que se celebró en Alcalá el martes 6 de j unio. La familia de Jonathan exigió 
que el pequeño aparezca y pidieron a las aut oridades más ayuda en la búsqu eda del niño: 
"Van pasando los días y no hay ninguna pist a . No queremos que la policía deje de buscarlo. 
¡Que me devuelvan al niño, por Dios, que me lo devuelvan!", grit ó Rosa Barru11 en Alcalá. La 
madre sufrió un desmayo durant e la manifestación del que se recuperó instantes después. 

En la manifestación participaron 
menos de medio centenar de per
sonas. La familia de Jonathan no 
contó con el apoyo que querían de 
la población gitana de Alcalá. Casi. 
había más periodistas que mani
festantes cuando la marcha partió 
de la plaza de los Santos Niños en 
dirección a la plaza de Cervantes. 
Entre los asistentes se encontraban 
dos concejalas del ayuntamiento 
de San Fernando donde se encuen
tra el poblado chabolista de Las 
Castellanas, en el que vive Rosa 
Barrull. Entre llantos, la madre 
gritaba: "¡Que me devuelvan a mi 
hijo quien lo tenga, por favor. Que 
me devuelvan a mi Jony, que ven
ga mi Chuqui". 

"Hemos venido a Alcalá porque 

necesitamos el apoyo del mundo 
entero para que nos echen una 
mano", dijo Rosa Barrull: "Quere
mos que nos ayuden a buscar a mi 
hijo. Esto es desesperante. Alcalá 
es más grande y queremos que la 
gente nos oiga, que nos echen una 
mano". 

Rosa Barrull afirmó que "toda
vía no sabemos nada. Nadie nos 
dice nada; no hemos vuelto a reci
bir ninguna llamada". La madre 
del niño afirmó que "pensamos 
que ha sido alguien que vio al 
niño, se encaprichó de él y se lo 
llevó". Los familiares descartaron 
el móvil económico del posible 
secuestro. Se llegó a sospechar 
que una posible indemnización 
millonaria por la muerte en acci-

derite de tráfico del padre de 
Jonathan y esposo de Rosa Barrull 
pudiera ser la causa. Se hablaba de 
25 millones de pesetas de indem
nización: "No sabemos si vamos a 
coger uno, dos, o no vamos a 
coger nada. Descartamos lo del 
dinero". 

Rosa Barrull afirmó que "noso
tros seguimos buscando al niño 
por todos los lados. Yo creo que ya 
hemos recorrido media España. 
Tienen que ayudarme a todo, nada 
es suficiente. Aunque tengan que 
levantar la tierra pero hay que bus
carlo porque es un niño muy chi
quitito, todavía no tiene los tres 
años. Esa persona que tiene a mi 
niño tiene que tener un poco de 
corazón. No queremos saber nada 

El pequeño Jonathan 

más de la persona que se lo ha lle
vado, sólo queremos que nos lo 
devuelva". 

Jonathan desapareció el sábado 
27 de mayo cuando fue con una tía 
y dos primos a hacerse una foto al 
centro comercial Pryca, de San 
Fernando de Henares, próximo a 
la chabola del poblado de San Fer
nando de Henares donde vive. 
Desde entonces la búsqueda ha 
sido intensa por los alrededores, 
viendo la posibilidad de que 
hubiera podido caer al río Jarama. 
Pero todo ha sido inútil. Una lla
mada telefónica a la chabola de 
Rosa Barrull hizo sospechar en un 
secuestro, sin embargo la Policía 
parece descartar tal cuestión. 

GYS CONSU·LTING SU PIENSO EN CASA 
SERVICIOS PROFESIONALES A EMPRESAS 

• CURSOS DE HIFORIATICA • BOSQUEIA 
• .. 0111 
• " " JAVA 
• " ,, C++ 

• OPOSICIONES 
: • RECURSOS HUUllOS 

PUERTA de Madrid 

ACTIVA 
DE EMPLEO 

1 
- Estación, 1 

1 paseo 8 entreptan~: 14 54 
Tlf.: 609 
91 888 os.;~ HENARES 1 
ALCALA -

Servicio Gratuito a Domicilio 

1n ........ • F1111111115120 q. n 
5% 111 llSClllll. flrllllls 3 J 5 .. 

91-887 .63.40 
LIS IUllES •eas DEL IEICIDI 

(*) Dog chow y Puppy Chow 3% descuento 

to de junio de 2000 



Se e11c11a 11e billa más de 40.000 111añ1s afectados Circularon la mitad de los autocares de Continental luto, 
Casi toda Alcalá quedó ue da servic~o ª ~5.ooo enanas dia~as en 11~a1á 

incomunicada por teléfono . No hubo 1nc1dentes en el Primer d1a 
durante cuatro horas de la huelga de conductores de autocares 
la avería también afectó a los municipios de 
Meco, liaMr v Torres de la Alameda 
Alcalá se quedó prácticamente incomunicada por teléfono 
durante cuatro horas del lunes 5 de junio debido a una ave
ría que se produjo en la central telefónica complutense al 
producirse una descarga eléctrica en la red de suministro de 
energía de las lineas telefónicas. Se calcula que fueron en to
tal unas 40.000 lineas las afectadas; durante cuatro horas 
no tuvieron comunicación. El ayuntamiento, la Casa de So
corro, el hospital 'Príncipe de Asturias', la Brigada Paracai
dista, el parque de bomberos, la comisaria de Policía Na
cional, el cuartel de la Policía Local y la universidad queda
ron prácticamente incomunicados. La avería también afectó 
a oficinas bancarias y cajeros automáticos. 

En la fotografía la centralita 
del ayuntamiento. 

Los problemas se produ
jeron entre las diez de lama
naña y las dos de la tarde. La 
compañía Telefónica calcula 
que se vieron afectadas la 

mitad de las lineas telefóni
cas que hay en la ciudad 
complutense. El problema no 
afectó a otras operadoras, 
especialmente las que tienen 
red propia. 

La avería se localizó en la 
central telefónica, situada en 
la calle Diego de Torres. Al 
descolgar el teléfono los 
usuarios se encontraban con 
que no había linea. Fue la 
mañana de los teléfonos mó
viles ya que muchos usua
rios particulares, funciona
rios, cargos públicos, emple
ados, se vieron obligados a 
utilizar los celulares para co
municarse, siempre y cuan
do no trataran de hacerlo a 
algún teléfono fijo de Alcalá. 

Entre los afectados se en
contraban también algunos 
municipios de la zona, como 
Ajalvir, Meco y Torres de la 
Alameda entre otros. Hasta 
que el problema no estuvo 
solucionado no hubo expli
caciones por parte de Telefó
nica. 

Imposición a plazo fijo a un año, en dólares, 6,6% TAE. 
Cuenta corriente remunerada al 4,5% con total liquidez y 
sin gastos. Productos y servicios altamente competitivos 

que cubren todas sus necesidades financieras. 
Infórmese en: 

l=llElllE el Gora 5. Jllcalá de Henares 
111ww.pagina.de/seguroslreire 

( OPEt!!a~~;~ 
telf. 91 888 4:5 84 

PUERTA de Madrid 

El primer día de la huelga de 
conductores de autocares transcu
rrió sin incidentes en Alcalá. La 
huelga afectó a los autocares que 
cubren la línea de Madrid-Alcalá
Guadalajara, de la que es conce
sionaria Continental Auto, así 
como a las lineas que unen Alca
lá con los municipios de la co
marca, de las que se hacen cargo 
varias empresas. El transporte es
colar y laboral encontró menor 
incidencia de la huelga. Ni 
CCOO ni UGT en Alcalá habían 
realizado seguimiento alguno de 
la huelga en la ciudad compluten
se, remitiendo ambos sindicatos a 
sus responsables regionales del 
transporte en Madrid. 

De los 280 viajes que a diario 
realiza Continental Auto en la li
nea de Alcalá, en total hizo 140, 
lo que supone el cincuenta por 
ciento pactado dentro de los ser
vicios mínimos. En la terminal de 
Continental Auto de Alcalá hubo 
mayor presencia de viajeros a la 
espera de autocares, pero no tuvo 
nada que ver con las concentra
ciones que hubo cuando se produ-

jo la huelga de maquinistas de 
RENFE, cuando las colas en tor
no a la terminal de la calle Libre
ros llegaban incluso a la gasoline
ra San Isidro. Efectivos de la Po
licía Nacional vigilaron las inme
diaciones de la Continental Auto 
y de las cocheras de todas las em
presas de transportes de viajeros. 

Para los aproximadamente 
15.000 viajeros que utilizan a dia
rio la linea de Alcalá de Conti
nental Auto, hubo una media de 
un autocar cada hora, y en horas 
punta llegó a haber hasta un auto
car cada cuarto de hora. Los sin
dicatos protestaron por unos ser
vicios mínimos que calificaron de 
abusivos, en especial los destina
dos al transporte escolar, ya que 
hubo que cubrir el cien por cien 
de los servicios en jornada esco
lar. 

Los motivos de la huelga son la 
reivindicación de mejoras en el 
convenio colectivo de los con
ductores de autocares. El paro fue 
convocado por CC.00., UGT y 
USO. y afecta a 8.000 chóferes en 
toda la región. 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 128 

de fecha 31 de mayo de 2000 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE DOS SIS
TEMAS MODULARES MULTIFUNCIONALES PARA IM
PRESIÓN Y COPIADO DE PLANOS DE FORMA DIGITAL. 

Precio de licitación máximo:10.890.000.- ptas. 
(65.450,218 euros) 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 15 de junio de 
2000 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El ~cto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 16 de junio de 2000 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección 
de Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 5 de junio de 2000 
EL SECRETARIO GENERAL 

EICllO. AVUntalliento 
de Alcalá de Henares 

10 de iunio de 2000 
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VI FESTIVAL INTRENACIONAL 

DE HUMOR DE MADRID 

Domingo, 11 - 21'00 horas. 

MURPH (Estados Unidos) 
presenta: 

.. Metamurphosis" 
tOM mURPH 

Acróbata, malabarista, actor y 
loco profesional, Murph es un 
comediante del gesto de primera 
categoría. Murph combina la 
magia de las artes circenses, la 
improvisación del cómico, los 
retinados movimientos del mimo 
y las dotes de gimnasta para cre
ar un espectáculo puro "slapstick" 
con aparentemente imposibles 
hazañas de destreza. 
Pero "Metamurphosis" sobre todo 
destila ternura, encanto, afecto, 
ensusiasmo y compasión. 

Precio de las localidades: Bu taca 
d e Pa tio: 1.500 p tas., 9 '01 Eu . 
Butaca de Anfiteatro: 1.300 ptas .. 
7'81 Eu. S illa de palcos : 1.100 
ptas., 6 '6 Eu. 

~~~~- @> ~~~~-

TE A T RO 

Viernes, 9 y Sábado, 10 
21'00 horas. 

Peuusu 
Producciones Teab'lles S.L 

presenta a 

Ampare Rlvelles en 

.. lis általes mueren de pie" 
de Alejandro Casona 

Dirección: Gerardo Malla 

Reparto, por orden de aparición: 
Pilar San José, Víctor Valver
de, Carlos Piñeiro, Carlos 
Álvarez, Amparo Pamplona, 
Francisco Piquer, Empar 
Ferrer, Carlos Manuel Díaz. 

Uno de los mayores éxitos del 
Teatro Español. 

Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.500 ptas., 9 '01 Eu. 
Butaca de Anfiteatro: 1.300 ptas., 
7'8 1 Eu. S illa de palcos: 1.100 
ptas. , 6 '6 Eu. 

(Vía Complutense, 19) 

Domingo, 11 - 19'00 horas 

Recital de Guitarra 
a cargo de 

Ricardo Pérez 
ENTRADA LIBRE 

***** 
Sábado, 17 - 19'00 horas 

Entrega de Premias del 

i Ce-lléliCl-lbrañl 
11111 l•il" 

10 de Junio de 2000 

ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

IV MUESTRA 

DE CINE Y MÚSICA 

Jueves, 15 - 22'30 horas. 

.. led Zeppelin: The song 
remains the same" 

Dirección: 
Peter Clifton y Joe Massotl 

Guión: Peter Clifton 
Música: Led Zeppelin 

Músicos: John Bonham, John 
Paul Jones, Jimmy Page, 
Robert Plant, Peter Grant 

Estados Unidos, 1976. 137 min. 
Documental. 

Versión Original sin subtítulos. 

***** 
Viernes, 16 - 20'15 horas 

Domingo, 18 - 18'00 horas. 

'1rabaios de amor 
perdidos" 

Dirección: Kennet Branagh 
Guión: Kennet Branagh 

Música: 
Patrick Doyle, Dorothy Fields, 
George Gerswin, Ira Gerswin •.. 
Intérpretes: Kennet Branagh, 
Alicia Silverstone, Natasha 
McElhone, Mathew Lillard. 

Reino Unido, 2000. 93 minutos. 
Versión Original en inglés 

con subtítulos en castellano. 

***** 
Viernes, 16 - 22'30 horas 

"Shacn Cannine" 
Dirección: Chema de la Peña 

Guión: Cherna de la Peña, 
áscar de León 

Música: Dover, Bunbury, 
Undrop, Undershakers ... 

Intérpretes: Fernando Cayo, Andrés 
Gertrudix, Pau Cólera, Rebeca Ji
ménez, Manolo Caro, Nathalie Sese
ña, Patxi Freytez, Josele Román. 

España, 1999. 106 minutos. 
Precio de las localidades: 

General: 350 ptas. Socios: 100 ptas. 

i 1i i ;t:t'f:tij i ,,, i 1!:11] tJ 
V Cicla de Visitas 11r Alcalá 
6ª Visita: Sábado, 10 de Junio 

Capilla del Oidor, 10 horas 
"La Ciudad Universitaria 

del Siglo de Oro" 
Colegio de Málaga, Colegio de Teó
logos de la Madre de Dios, Colegio 
de San Agustín, Colegio Trilingüe, 
Colegio de Dominicos de Santo 
Tomás, Colegio de Manriques, Bea
terio de Santa Librada, Trinitarios 
Calzados, Ermita del Cristo de los 
Doctrinos, Colegio de San Basilio y 
Carmelitas de "Atuera" 
Información e inscripciones: 

.Asociación CultUral 
Hijos y Amigos de Alcalá 

EXPOSICIONES 
CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 25 de Junio 

Euniciín de In 
tondos Pltñmoniales de 11 
Fundaciín C1le1i1 del Re1 
PinbHa, esculblra, dibuJ1. 

grabad• v 11111ralía 
Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 

Tardes de 18'00 a 21 '00 h . 
Lunes , cerrado. 

---- @> -----

MUTUAl COMPlUTEISE 
Sala MANOlO REVlllA 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 11 de Junio 

Eu1sicl1nes Fin de Cursi 
DllluJa. Cerámica. Pintura. 

Esmane al FU111 
Horario: 

Laborab les de 19 '00 a 21 '00 h . 
Domingos y festivos de 12 a 14 h . 

~~~--@) ~~~~-

SALAGUMIEL 
(C/. Santiago, 19) 

Asociación cunural 
"Hilos v Amigos de Alcalá" 

Junio 2000 

.. Memoria" 
conmemorativa del VI 

Aniversario de la Asociación 
~~~~-@) ~~~~-

MUSEO 
DE ARTE REllGIOSO 

Oratorio de San Felipe Neri 
(Plaza Padre Lecanda) 
Hasta el 16 de Junio 

MiauelAngelSánchez 
CPINTURAJ 

~~~~-@ ~~~~-

F.R.A.C. 
canceJalía de Juvenmd 

(Casa de la Juventud) 

Hasta el 18 de Junio 

.. Arboles 
de nuestros bosques" 
Visita guiada con talleres y activi
dades para grupos concertados 
con centros de enseñanza. 

***** 

.. El ciclo del agua" 
Con visita guiada para grupos 
concertados en horario de maña
na. 

i1i i ;t:t'f :tij i ''J ! 1!:11] i'J 
MÚSICA EN LA CALLE 

Domingo, 11 de Junio 
20'00 horas. 

Plaza de los Irlandeses 

Espectáculo lnlantll 
.. ROCA MOSICA" 

Concierto dirigido al público 
infantil, mezcla de música y tea
tro donde los niños irán cono
ciendo la música desde sus orí
genes en la Prehistoria hasta la 
actualidad, a través de los perso
najes. Igualmente participarán 
en el espectáculo e irán recono
ciendo los instrumentos de cuer
da, los distintos períodos musi
cales y sus características. 

~~~~-® ~~~~-

11 Muestra de Teauo 
Unlvenhario de la 

Unlvenidad de Alcalá 
TEATRO LA GALERA 

Viernes, 9 y Sábado, 10 
20'00 horas. 

..En esencia" 
(repertorio de bailes 
y danzas populares) 

Dirección: José Maria Vento 
Entrada: 1.000 pesetas 

(Descuento 50% 
estudiantes y parados) 

~~~~-@) ~~~~-

llV Muestra de 
Grupos Folclóricos 

de Alcalá de Henares 
Viernes, 9 y Sábado, 10 

21'00 horas 
Ruinas de Santa Maria 

Ounto a la capilla del Oidor, 
Plaza de Cervantes) 

Actuarán grupos de 16 casas 
regionales de las distintas 
nacionalidades del España. 

~~~~-@) ~~~~-

MARTES CULTURALES 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Martes, 13 - 21'00 horas. 

RECITAL DE CANTO 

.. la zanuela grande" 
Enrique Viana, tenor. 
Antonio López, piano. 

Precio entrada Única 
sin numerar: 200 p tas. 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 9 al 15 de Junio de 2000 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Lista de espera". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'10, 8'20 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Destino final". (18 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Gladiator". (13 
años). De Domingo a Jueves: 
6'15 y 9'30. Viernes y Sába
do: 5'30, 8'30 y 11 '30. 

Sala 4: "Campo de batalla: 
La Tierra". (13 años). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 5: "Alta fidelidad". (7 
años). Todos los días: 6'00, 
8'15 y 10'30. Viernes y Sába
do, sesión especial: 00'40. 

Sala 6: "Una historia ver
dadera". (Tolerada). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

--------- @> ---------

MUL TIC INES LA DEHESA 
Centro Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Teléf. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "28 días". Todos 
los días: 17'30, 19'45 y 22'30. 

Sala 2: "Gladiator". Labo
rables: 18'30 y 22'00. Sába
dos y festivos: 16'30, 19'30 y 
22'30. 

Sala 3: "Destino final". 
Todos los días: 17'30, 20'00 y 
22'45. 

Sala 4: "Tierra de fuego". 
Todos los días: 17'30, 19,45 y 
22'45. 

Sala 5: "Los Teleñecos en 
el espacio". Todos los días: 
17'45. "Mansfield Park". To
dos los días: 19'30 y 22'30. 

--------- @) ---------

MUL TIC INES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Te~fono de informad6n: 880 27 51 

Sala 1: "Soñé con África". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "Yo y yo misma". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "Ataque verbal". 
Todos los días: 20'00 y 
22'15. "Pokemon". Todos 
los dias: 17'45. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

CentlO ComercW Puque Corredor 
Teléfono informaci6n: 

91656 8110 

"28 días" . (13 años). To
dos los días: 20'15 y 22'20. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'35. 

"Gigolo". (18 años). To
dos los días: 18'00, 20'00 y 
22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"Pitch Black". (13 años). 
Todos los días: 18'20, 20'35 
y 22'50. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: O 1'05. 

"Murciélagos". (13 años). 
Todos los días: 18'05. Sába
dos y festivos: también a las 
16'05. 

"Campo de batalla - La 
Tierra". (Pendiente califica
ción). Todos los días: 18'20, 
20'35 y 22'50. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'10. 

"Soñé con África". (Tole
rada). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Tango para tres". (13 
años). Todos los días: 18'15, 
20'30 y 22'45. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 01'00. 

"Lista de espera". (Tole
rada). Todos los días: 18'05, 
20'20 y 22'35. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Gladiator". (Tolerada). 
Todos los días: 19'00 y 
22'00. Sábados y Festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 01'00. 

"Destino final". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'10 y 22'10. Sábados y 
Festivos: también a las 
16'10. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'40. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

Carnet Estudiante Universitarto y Carnet 
Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 

Venta anticipada de entradas, 
Telf. : 902 488 488 

DISTRITO 11 
Centro Cívico 

María Zambrano 

Viernes, 9 - 20'00 h.: Fla
menco con Quique Melén
dez. Flamenco Band. 

Domingo, 18 - 12'00 h.: 
Teatro infantil con el grupo 
Légolas. 

DISTRITO IV 
Auditorio "Manuel Azaña" 

Viernes, 9 - 22'00 h.: 
Música folk con el Grupo 
"Tresnal". 

Miércoles, 14 - 22'30 h.: 
"El cine va por barrios": Pro
yección de "Solas" de Benito 
Zambrano. Calificación: 7 
años. 

Domingo, 18 - 20'00 h.: 
Teatro infantil: Cía "Hilando 
Títeres" presenta "Aladino y 
la Lámpara maravillosa". 

DISTRITO V 

Domingo, 11 - 13'00 h. 
(Plaza de la Juventud): Tea
tro infantil: Cía "Okarino 
Trapisonda" presenta "Pino
cho, Corazón de Madera". 

Jueves, 15 - 22'30 h. 
(Plaza de Sepúlveda): "El 
cine va por barrios". Proyec
ción de "Solas" de Benito 
Zambrano. Calificación: No 
recomendada para menores 
de 13 años. 

Viernes, 16 - 22'00 h.: 
(Plaza de la Juventud): Fla-

meneo con Quique Melén
dez. Flamenco Band. 

DISTRITO VI 

Domingo, 11 - 19'00 h. 
(Plaza de Carlos 1): Teatro 
infantil: Cía "Okarino Trapi
sonda" presenta "Pinocho, 
corazón de madera". 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Parque de las bicicletas -
junto biblioteca "Rosa Cha
cel): Teatro de adultos. Tea
tro Independiente Alcalaíno 
T.l.A., presenta "Fuera de 
Quicio", de J .L. Alonso de 
Santos. 

DISTRITO VII 

Domingo, 11 - 13'00 h. 
(Patio del Hotel Laredo): 
Teatro infantil. Cía "El Reta
blo de la Ventana" presenta 
"El último caballero". 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Patio del Hotel Laredo) : 
Música, danza y malabares 
con el Grupo Albadulake. 

DISTRITO VIII 

Domingo, 11 - 19'00 h. 
(Parque "El Chorrillo"): Tea
tro infantil. Cía "El Retablo 
en la Ventana" presenta "El 
último caballero". 

Viernes, 16 - 22'00 h. 
(Centro Cívico "Gilitos"): 
Música y Humor con José 
María Alfaya y el Taller de 
Reinsertables. 

1.1alii]PtWtl•• 
Jueves, 1 de junio: 6 - 14 - 1 7 - 23 - 24 - 41 

C-32 R-9 
Sábado, 3 de junio: 3 - 5 - 21 - 28 - 34 - 40 

C-8 R-7 

Domingo, 4 de junio: 3 - 7 - 19 - 23 - 25 - 49 
C-4 R-1 

Bono[•] Loto 
Lunes, 5 de junio: 13 - 15 - 29 - 35 - 42 - 44 

C-23 R-9 
Martes, 6 de junio: 5 - 9 - 20 - 22 - 37 - 42 

C-43 R-5 
Miércoles, 7 de junio: 9 - 15 - 16 - 23 - 28 - 45 

C-10 R-0 

to de junio de 2000 



VIVIENDAS * * * * 

COMENZAMOS , 
· LA CONSTRUCCION 

DE SU NUEVA CASA 
• EXCELENTE 

SITUACION 

• CALIDADES 
INMEJORABLES 

• DESDE 180 m2 
CONSTRUIDOS 

Promociones VILLALHONDO, S.L. 
.. C/ Daoiz y Velarde, 2 • 1° D • ALCALA DE HENARES 

(Teléf.: 91 877 01 31 J Fax: 9188317 11 -
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